
SUARA putri pasangan Di-
rektur Eksekutif Ecoton Prigi 
Arisandi dan Daru Rini masih 
terdengar serak. Beberapa 
kali dia batuk.

Nina, sapaan akrabnya, me-
mang kurang sehat. Dia baru 
menunggu minggu yang sibuk.

“Sabtu kemarin habis pa-
meran daur ulang sampah di 
sekolah. Hari-hari sebelumnya 
juga observasi lapangan,” te-
rangnya saat ditemui di kedi-
amannya di Desa Wringina-
nom, Gresik, Kamis (23/1).

Pagi itu Nina baru pulang 
dari Jakarta. Dia menjadi tamu 
di Kedutaan Jerman dan Kedut-
aan Australia pada hari Sela-
sa dan Rabu lalu. ”Puas, sam-

paikan semua unek-unek. 
Terutama tentang kiriman 
ribuan ton sampah dari me-
reka,” ungkap siswi kelas VII 
SMP 12 Gresik itu.

Nina dapat bertemu dengan 
Dubes Jerman untuk Indonesia 
Dr Peter Schoof dan Dubes Aus-
tralia Gary Quinlan setelah men-
girim surat. Berisi pengalaman-
nya dalam melakukan observa-
si bersama orang tuanya.

Nina menemukan, di bebe-
rapa tempat penampungan 
sampah (TPS), sungai sekitar 
pabrik, hingga pelabuhan, 
banyak sekali dijumpai sam-
pah dari luar negeri. Terlihat 
dari tulisan di kemasannya, 
sampah-sampah itu berasal 

dari Amerika Serikat (AS), 
Australia, hingga Jerman.

Melihat kondisi mempriha-
tinkan tersebut, Nina punya 
ide menulis surat. Selain itu, 
dia juga berjuang orang tuanya 
belum digubris pihak yang 
berhak. Surat yang ditulis dalam 
bahasa Inggris. Nina dibantu 
mengizinkan kompilasi me-
nulis. Ditujukan untuk para 
pemimpin negara.

Ada Presiden AS Donald 
Trump, Kanselir Jerman Ang-
ela Merkel, hingga PM Aus-
tralia Scott Morrison. Surat 
yang dikirim ke kedutaan yang 
dianggap Nina sudah bisa 
mewakili. 
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Bermula dari Kiriman Surat ke Kedutaan Asing

Aktivis Lingkungan Muda Aeshina Azzahra Aqilani yang Diterima 2 Dubes

 Baca Aktivis... Hal 2

Makan Menko
PAK Jaya Suprana menghubungi saya. Paguyuban 

Punokawan akan audensi dengan 
Menko Polhukam, Prof. Dr. 

Mahfud MD.
Tapi saya lagi di Okinawa. 
Pak Jaya Suprana, semar-
nya Punokawan itu, 
wanti-wanti. Agar saya 
mencatat tanggal 
pertemuan dengan Pak 
Mahfud MD itu.

Saya catat tanggal itu. 
Tapi saya telanjur jauh.
Demikian juga ketika 

kelompok Suluh Ke-
bangsaan dijadwalkan 
bertemu Pak Mahfud. 

Oleh: Dahlan Iskan

 Baca Makan... Hal 2

 Baca Pinkan... Hal 2

SELEBRITI

Terlahir dari orang 
tua yang merupakan 
pejuang Lingkungan 

memunculkan 
kepedulian Melihat pada 
Aeshina Azzahra Aqilani. 

Bocah 12 tahun itu 
mengirimkan surat untuk 

kedutaan asing. Dia 
menanggapi keluhannya 

terkait sampah dan 
mendapatkan respons 

positif.

Pinkan Mambo Terseret 
Kasus MeMiles

 Baca Lima... Hal 2

 Baca DPR... Hal 2

 Baca Jantung... Hal 2

 Baca Polda... Hal 2

LUDRY PRAYOGO , Gresik, 
Jawa Pos

GARUT- Anak-anak sekolah 
di Desa Sukasenang, Kelura-
han Lengkongjaya, yang meng-
hubungkan Kecamatan Ka-
rangpawitan dan Kecamatan 
Banyuresmi di Kabupaten 
Garut tak lagi harus mengguna-
kan rakit. Hal itu seiring den-
gan peresmian jembatan 
gantung (jantung) oleh Gu-

bernur Jawa Barat (Jabar) 
Ridwan Kamil, Minggu (26/1).

Menurut Emil- sapaan Rid-
wan Kamil, dengan jembatan 
gantung tersebut, akses anak-
anak sekolah membaik. Se-
belum ada Jantung Desa, 
anak-anak Kecamatan Karang-
pawitan menggunakan rakit 
untuk bersekolah. Pun demi-

kian dengan anak-anak dari 
Kecamatan Banyuresmi.

“Anak-anak sekolah meny-
andung nyawa demi melin-
tasi sungai menuju sekolahnya. 
Ini adalah salah satu cerita 
itu. Di sini ada sungai besar 
Cimanuk yang dulu pernah 
ada kebencanaan,” kata Emil.

Jantung Desa Diresmikan, Anak 
Sekolah Tak Gunakan Rakit Lagi

Mensos: Kartu Sembako Percepat Pengentasan Kemiskinan
JAKARTA- Menteri Sosial 

Juliari P Bartubara mengatakan 
masyarakat boleh berbangga 
dengan sejumlah infrastruktur 
yang dibangun pemerintah 
pusat. Mulai dari tol baru, ban-
dara baru, airport baru hingga 
pelabuhanan baru karena da-
pat mendorong angka kami-
skinan cepat menurun. Hal ini 
terbukti dari survei yang dilaku-
kan BPS yaitu sebelumnya, 9,41 

persen menjadi 9,22 persen.
“Pemerintah telah melaku-

kan pembangunan infratruk-
tur untuk menunjang perge-
rakan ekonomi. Ini telah di-
rasakan dampaknya bagi 
warga miskin di Indonesia,” 
kata Mensos di Jakarta, ke-
marin (26/1).

Meski demikian, Mensos 
mengingatkan seluruh jajaran 
pemerintah pusat, daerah, tim 

koordinator Program Sembako 
2020 hingga Himbara untuk 
terus berkoordinasi menga-
tasi kemiskinan yang masih 
dihadapi.

“Apabila kita melakukan 
pekerjaan dengan benar ini 
berkontribusi sangat besar 
kepada penurunan angka 
kemiskinan di negara kita,” 
ungkapnya.

DPR Desak Pemerintah Larang 
Warga Cina ke Indonesia 

BANDUNG- Komisi I DPR RI 
mengusulkan kepada peme-
rintah untuk melarang warga 
Cina datang ke Indonesia un-
tuk sementara waktu. Hal itu 
seiirng dengan ancaman virus 
novel coronavirus 2019 nCov 
atau corona yang tengah meng-
ancan sejumlah negara.  

Diketahui, virus tersebut 
sudah menyebar ke beberapa 
negara, yakni Hongkong, Pe-
rancis, Jepang, Australia, Korea 
Selatan, Malaysia dan Nepal. 

Virus yang disebut mirip 
Sindrom Pernapasan Akut 
Parah ini telah menjangkiti 
1.300 orang dan membunuh 
41 orang di China. 

Anggota Komisi I DPR RI, TB 
Hasanuddin mengungkapkan, 
untuk sementara baiknya pihak 
pemerintah menutup masuknya 
warga negara asing asal Cina. 
Hal ini dilakukan agar peny-
ebaran virus corona tidak ma-
suk ke Indonesia.

ISTIMEWA

DESAK PEMERINTAH: Anggota Komisi I DPR RI, TB Hasanuddin 
meminta pemerintah untuk melarang warga Cina ke Indonesia.

AESHINA AZZAHRA AQILANI.JAWA POS

BICARAKAN SAMPAH: Aeshina Azzahra Aqilani saat ditemui 
Dubes Jerman Dr Peter Schoof. 

Lima Kecamatan Dikepung Banjir
BPBD Mencacat 
Ada 18.636 Jiwa 
Terdampak 

BANDUNG- Kawasan Baleendah, 
Dayeuhkolot, Bojongsoang, Ran-
caekek dan Majalaya di Kabupaten 

Bandung kembali terendam air 
dari 60 cm hingga 120 cm. 

Hal itu akibat curah hujan yang 
tinggi di wilayah Bandung Selatan 
dan mengakibatkan air Sungai Ci-
tarum kembali meluap, Minggu (26/1). 

Salah satu warga Desa Dayeuhko-
lot, Juariah,43, menuturkan, sejak 
hari Rabu (22/1) air telah merendam 

pemukiman warga sekitar 60 centi-
meter. Namun, sempat surut. Tetapi 
pada hari Kamis (23/1) air kembali 
meluap dan hingga Minggu (26/1) 
banjir bertambah besar hingga 120 
centimeter. “Sejak Rabu hingga ha-
ri ini (kemarin) air bertambah naik, 
bukannya surut,” kata Juariah ditemui 
di lokasi, kemarin.

Juariah mengungkapkan, meskipun 
banjir dirinya tetap pergi bekerja 
dengan mengeluarkan kocek satu 
hari Rp 10 ribu untuk ongkos naik 
perahu. “Walaupun  punya kenda-
raan, tapi disaat banjir seperti ini, 
kami hanya mengandalkan perahu, 
jadi setiap pergi bekerja dan pulang 
kerja harus mengeluarkan uang un-

tuk ongkos naik perahu,” katanya.
Saat ditanyakan apakah apabila 

banjir suka pergi ke tempat pengung-
sian, dia mengaku setiap banjir 
tidak pernah mengungsi, karena 
memiliki rumah berlantai dua se-
hingga dirinya bersama keluarga 
selalu tinggal di lantai dua. “Kalau 
pergi ke tempat pengungsian, gak 

akan bisa tidur, kan kita harus be-
kerja pagi-paginya,” ungkapnya.

Dia juga mempertanyakan soal 
fungsi Curug Jompong yang di-
nilai tidak ada solusinya. Sebab, 
banjir tetap besar, padahal kema-
rin di gembor-gemborkan bisa 
surut dalam sehari.

ISTIMEWA

NAIKI PERAHU: Sejumlah warga terdampak banjir di kawasan Dayeuhkolot Kabupaten Bandung saat menaiki jasa perahu untuk melintasi banjir yang menggenang rumah hingga Minggu (26/1).

ISTIMEWA

LEWATI JEMBATAN: Gubernur Jabar Ridwan Kamil didampingi istri saat melewati jembatan 
gantung di Desa Sukasenang, Kecamatan Karangpawitan, kemarin (26/1).

JAKARTA- Sejumlah selebritis Tanah Air keseret 
kasus investasi bodong MeMiles. Salah satunya, 
Pinkan Mambo yang telah dimintai keterangan 

Polda Jawa Timur. Dia mendapat-
kan 30 pertanyaan.

Artis yang ikut namanya 
terseret dalam kasus MeMiles 
di antaranya diduga Ello, Adjie 

Notonegoro, Judika dan 
Mulan Jameela.

Pinkan Mambo mendapat 
puluhan pertanyaan 
seputar investasi MeMile 

yang diketahuinya.
“Ya seputar Pingkan ikut 

member nggak di bisnis itu? 
Jawabannya nggak. Terus 

ditanya lagi dapet mobil apa 
nggak? Aku bilang nggak. 

ISTIMEWA

PEMBUKAAN 
ACARA: 
Menteri 

Sosial Juliari 
P Bartubara 

(tengah) saat 
memainkan 

angkung dalam 
sebuah acara 

di Jakarta, 
kemarin (26/1).

 Baca Mensos... Hal 2



“Mungkin banjir kemarin 
hanya satu hari karena itu ban-
jir awal, tahun kemarin pun 
banjir awal selalu cepat surut 
bukan karena adanya Curug 
Jompong. Nah sekarang banjir 
malah bertambah besar dan 
susah surutnya,” paparnya.

Sementara, Gubernur Jawa 
Barat Ridwan Kamil menje-
laskan, proyek Sodetan Ci-
sangkuy hingga saat ini masih 
50 persen, sehingga harusnya 
air yang mengalir ke bebera-
pa kecamatan di Kabupaten 
Bandung, bisa dibelokan 
sampai 90 persen. “Apabila 

Sodetan Cisangkuy sudah 
selesai, maka setidaknya po-
tensi banjir akan berkurang,” 
kata Ridwan Kamil yang kerap 
di sapa Emil.

Emil menjelaskan, karena 
proyeknya belum selesai maka 
saat ini masih ada kendala vo-
lume air. Namun, terowongan 
Nanjung saat ini sudah bekerja 
sekeras untuk mengatasi per-
masalahan banjir. Pompa yang 
digunakan untuk menyedot 
banjir juga terus disiagakan.

“Kita mohon maaf, mu-
dah-mudahan nanti kalau 
sodetan cisangkuy ini selesai, 
Insyaallah potensi banjir di 
hari ini bisa berkurang. Para 
korban banjir boleh berpen-

dapat masing-masing, kita 
serahkan ke masyarakat argu-
men mana yang paling bisa 
diterima yang paling logis dan 
paling masuk akal,” jelasnya.

Kepala Pelaksana Badan Pen-
anggulangan Bencana Daerah 
(BPBD) Provinsi Jawa Barat 
Supriyatno menambahkan, 
curah hujan yang tinggi selama 
tiga hari beruntun menjadi 
salah satu faktor penyebab 
banjir di lima kecamatan di 
Kabupaten Bandung.

“Banjir di lima kecamatan, 
yaitu Bojongsoang, Dayeuh-
kolot, Baleendah, Rancaekek 
dan Majalaya, disebabkan 
karena tiga hari berturut-tu-
rut curah hujan di wilayah 

tersebut 551 mm per hari. Ini 
yang menyebabkan banjir, 
dan (ketinggian) banjir vari-
asi dari 10 sentimeter - 1,6 
meter,” kata Supriyatno.

Berdasarkan data BPBD Jabar, 
3.744 rumah, empat sekolah, 
dan 17 rumah ibadah, terendam. 
Sebanyak 77 KK atau 225 jiwa 
mengungsi, dan 5.640 KK atau 
18.636 jiwa terdampak banjir.

Menurut Supriyatno, BPBD 
berkoordinasi dengan semua 
stakeholders untuk ba-
hu-membahu dalam penang-
anan bencana banjir kali ini. 
Mulai dari komunitas keben-
canaan dan kemanusiaan, 
media, sampai pihak swasta.

“Penanganan kebencanaan 

Putri-putrinya Presiden Gus 
Dur minta saya ikut hadir.

Tapi saya lagi di Taipei.
Baru Kamis lalu saya tiba 

dari Vietnam. Saya pun mam-
pir ke Kemenko Polhukam. 
Tentu setelah memberi info 
lewat sekretaris pribadi beliau.

Pak Mahfud Kamis itu ada 
di kantornya. Di Jalan Medan 
Merdeka Selatan Jakarta.

“Sekalian saja ikut makan 
siang bersama,” ujar beliau.

Padahal saya tidak ingin meng-
ganggu waktu beliau. Lima 
menit pun cukup. Saya hanya 
ingin salaman. Saya belum 
sempat memberi ucapan se-
lamat atas pengangkatan beliau 

sebagai Menko Polhukam.
Ternyata setiap jam 12.30 Pak 

Mahfud memang punya acara 
khusus: mengajak seluruh unsur 
pimpinan tinggi Kemenko Pol-
hukam makan siang bersama. 
Lokasinya di ruang makan di 
sebelah ruang kerja beliau.

Beliau pun minta ke ajudan 
agar persiapan makan siang-
nya sedikit dimajukan.

Sambil menunggu para pe-
jabat eselon satu tiba, kami 
ngobrol berdua. Soal lama dan 
soal baru. Masalah Timur dan 
Barat. Urusan langit dan bumi.

Lalu pintu pun diketok. Per-
tanda sudah tiba waktunya 
santap siang.

Ada satu jenderal bintang 
tiga di situ: Letjen Tri Soewan-
dono, sekretaris Kemenko. 

Arek Suroboyo. Lulusan SMAN 
4 Surabaya.

Ada enam jenderal bintang 
dua --para deputi Menko. Be-
berapa lainnya ‘jenderal sipil’ 
yang bintangnya tak terhitung.

Menu makan siangnya se-
derhana: nasinya bisa pilih 
--nasi putih atau merah. Ada 
sayur brokoli. Ada sambal 
goreng kentang. Ada ikan. Ada 
tempe goreng. Sopnya khas 
Surabaya: rawon.

Saya ambil nasi putih --su-
dah dua minggu tidak ketemu 
nasi. Juga mengambil banyak 
brokoli --sudah dua tahun ini 
saya hampir tidak absen ma-
kan brokoli. Kadang brokoli 
itu saya makan mentah --saya 
olesi butter peanut crunchy.
(Dahlan Iskan)

Ya cuman ditawarin aja. Ya ada 
sekitar 30 pertanyaanlah,” ujar 
Pinkan Mambo ditemui di kawa-
san Kapten P Tendean, Jakarta 
Selatan, belum lama ini.

Pelantun lagu “Simpanan 
Mu” itu menegaskan, keda-
tangan dia ke Polda Jawa 
Timur, statusnya hanya se-
bagai saksi

“Aku dipanggil menjadi sak-
si bukan terlibat, amit-amit 
dah. Jadi saksi bahwa ada 
kejadian seperti itu,” uja Pin-
kan Mambo,

Pinkan Mambo menuturkan, 
bahwa dirinya tidak terlibat 

sama sekali dakam investasi 
tersebut. Wanita kelahiran 
Jakarta, 11 November 1980 
itu hanya memenuhi undang-
an ‘mengamen’ dalam sebu-
ah acara milik MeMiles.

“Nggak (ikut investasi), aku 
cuman disewa sebagai peny-
anyi untuk menyanyi dan 
menghibur acara tersebut. 
Profesional aja,” ungkap dia.

Ternyata, teman duet Maia 
Estianty itu pernah menda-
patkan tawaran untuk berin-
vestasi di sana. Namun tawa-
ran itu ditolaknya.

“Memang sebelumnya ada 
yang nawarin. Aku kan orang-
nya sudah biasa kerja pakai 
keringat sendiri,” ucapnya.

Atas permasalahan ini, 
Pinkan Mambo menyerah-
kan semua masalahnya 
kepada Tuhan. Harapan dia, 
masalah tersebut cepat se-
lesai dan tak terbukti bahwa 
dia ikut menikmati inves-
tasi bodong itu.

“Ya serahkan ke Tuhan aja-
lah karena kan rezeki kita 
bukan kata orang. Maksudnya, 
apapun yang terjadi kita ng-
gak pernah tahu. Jadi ya op-
timis aja jangan minder. Se-
benarnya kan yang nggak 
baik mencoba menyerang 
kita dan berusaha kita gagal. 
Kita jangan mau dibohongi 
dari hal yang bukan dari Tu-
han,” pungkasnya. (din/fin)

“Sebaiknya pemerintah untuk 
sementara menutup masuknya 
warga negara asing asal Cina, 
sampai situasi memungkinkan, 
hal ini dilakukan demi kese-
lamatan warga Indonesia,” 
kata Hasanuddin saat ditemui 
di Bandung, Sabtu (25/1).

Hasanuddin menyebutkan, 
KBRI Beijing telah mencatat 
428 WNI yang tinggal di Prov-
insi Hubei dan 200 di antaranya 
di Wuhan. Namun sebagian 
besar sudah pulang ke Tanah 
Air untuk mengisi liburan mu-
sim dingin yang bertepatan 
dengan masa libur Tahun Ba-
ru Imlek dan libur semester.

“Pemerintah juga harus terus 
secara masif memantau ke-
beradaan WNI yang masih 
tertahan di Cina. Kabar yang 
saya terima sejauh ini kondi-
si WNI di Wuhan baik dan 
sehat,” katanya.

Hasanuddin juga mengim-
bau agar warga negara Indo-
nesia yang berada di Wuhan 
Cina, tempat awal ditemu-
kannya virus Cina untuk tidak 
panik. Dari data yang dihim-
pun, sebanyak 93 warga ne-
gara Indonesia berada di 
Wuhan dan mayoritas adalah 
mahasiswa, agar tidak panik 
dengan adanya virus tersebut.

“Kami mengimbau kepada 
masyarakat agar lebih memper-
hatikan kebersihan lingkungan 
dan gaya hidup yang sehat. Virus 
dan bakteri telah bermutasi dan 
menjadi lebih mengancam kese-
hatan apabila kita hidup tidak 
sehat,” paparnya.

Menurut informasi, virus 
corona baru atau 2019 Novel 
Coronavirus (2019-nCoV) ini 
berasal dari sebuah pasar hewan 

di Kota Wuhan, di mana hewan-
hewan eksotik dan daging hewan 
liar diperdagangkan. Virus ini 
juga disebut sebagai virus Coro-
na Wuhan.

Kasus pertama virus ini mun-
cul pada Desember 2019 lalu 
dan makin menyebar luas 
hingga kini. Virus corona baru 
asal Wuhan ini dinyatakan bi-
sa menular dari manusia ke 
manusia. Diketahui bahwa 
virus corona pada umumnya 
hanya menyebar antarhewan, 
atau dari hewan ke manusia. 

Sementara, Kementerian 
Kesehatan mengimbau masy-
arakat Indonesia untuk tidak 
panik menghadapi wabah 
virus corona, tapi tetap mem-
pertahankan kewaspadaan.

Pihaknya mengatakan telah 
melakukan pencegahan pe-
nyebaran virus corona lewat 
pintu masuk utama seperti 
bandara dan lewat perairan 
(pelabuhan).

“Kami mewaspadai orang-
orang yang masuk ke Indo-
nesia dari daerah terpapar, 
masyarakat tidak perlu panik 
berlebih,” ujar Achmad Yuri-
anto, Sekretaris Ditjen P2P 
Kementerian Kesehatan.

Kemenkes juga menyarankan 
untuk menggunakan masker 
dan mengikuti etika batuk jika 
terserang flu, agar tidak menu-
larkan virus ke orang lain.

Namun masyarakat yang 
mendapati gejala seperti in-
feksi virus corona diharapkan 
memeriksakan diri ke rumah 
sakit terdekat.

“Kalau ada tanda-tanda vi-
rus corona langsung periksa-
kan ke rumah sakit. Setiap 
rumah sakit siap kok meng-
hadapi pasien virus corona. 
Kalau nanti kekurangan alat, 
ya tinggal dirujuk ke rumah 

sakit yang lebih lengkap, tidak 
perlu khawatir,” katanya.

Rumah Sakit Umum Daerah 
(RSUD) Al Ihsan Provinsi 
Jawa Barat membuka posko 
kesehatan untuk mewaspa-
dai penyebaran novel corona-
virus 2019 nCov.

Menurut Wakil Direktur Pe-
layanan Medik Penunjang dan 
Keperawatan RSUD Al Ihsan 
dr. Hadri Pramono MARS, 
posko mulai dibuka Senin 
(27/1) dan akan melayani 
masyarakat setiap hari.

“Ini adalah inisiatif kami untuk 
masyarakat. Nanti di posko ada 
dokter dan perawat yang stand 
by 7x24 jam. Posko akan buka 
sampai ada pemberitahuan se-
lanjutnya dari Kemenkes bahwa 
masa kewaspadaan corona virus 
berakhir,” ujar dr Hadri ketika 
dihubungi, Minggu (26/1).

Posko bernama Pusat Infor-
masi dan Krisis Center Novel 
Corona Virus RSUD Al Ihsan 
ini didirikan di depan pintu 
masuk instalasi gawat darurat 
(IGD) rumah sakit milik Pem-
da Provinsi Jawa Barat tersebut.

Posko berfungsi sebagai tes 
penyaringan (screening), pusat 
informasi, serta krisis center 
virus flu misterius yang saat ini 
sedang mewabah di China.

Nantinya, setiap pasien dan 
keluarga pasien dengan keluhan 
seperti demam, batuk pilek, 
disertai sulit bernapas, akan 
thermal screener.“Alatnya se-
perti pistol yang ditempelkan 
di kulit untuk mengukur suhu 
tubuh ,” kata dr. Hadri merinci.

Jika alat mendeteksi panas 
badan seseorang di atas 38 de-
rajat,  maka yang bersangkutan 
akan dipisahkan dari kelompok 
yang lain lalu ditanyai oleh tim 
dokter tentang riwayat perjalanan 
sebelumnya.(mg1/drx)
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“Saya menulis cerita dari 
mulai menemukan sampah, 
penyakit yang ditimbulkan 
gara-gara sampah plastik, 
hingga meminta untuk tidak 
lagi mengirim sampah plastik 
ke Indonesia,” katanya.

Di setiap kalimat pemilihan 
surat itu Nina menulis “tolong 
ambil kembali sampahmu 
dari Indonesia” yang juga dia 
jadikan hashtag gerakannya.

Nina mendapat tanggapan 
yang baik. Setelah pertemuan 
itu Dubes Jerman mencuit 
kekagumannya pada Nina. 
“Obrolan yang bermanfaat 
dengan aktifkan 12 tahun! 
Kami menerjemahkan berar-
ti produksi 350 juta ton plas-
tik setiap tahun harus diubah. 
Daur ulang itu satu hal, tapi 
ini juga tentang pola pikir, 
sebgitu perlukah kita pada 

plastik sebanyak itu? ” Tulis 
Schoof.

Dia juga menyambut surat 
Nina untuk Merkel. Tangga-
pan serupa juga diberikan 
Dubes Australia. “Nina ada-
lah contoh anak muda jem-
polan yang berbakat dan 
pembela lingkungan hidup 
yang kompeten di Indonesia. 
Kami berdiskusi di kedutaan 
hari ini tentang bagaimana 
menemukan sampah plastik 
di Australia dan kawasan 
sekitarnya,” cuit Quinlan.

Di sela wawancara itu Nina 
bermain dengan Naruto, 
ayam berenangnya yang 
diajari sejak terbuat telur. 
“Bulunya putih keemasan, 
mirip rambut Naruto,” ungkap 
dia, lalu tersenyum.

Nina menjamin Naruto tidak 
terpaparimbah pabrik. Seba-
gai bukti, dia menyebut sudah 
sering menggoreng telur Na-
ruto. Nina lalu mengungkap-

kan, perjuangan mengumum-
kan sampah bukan urusan 
mudah. Apalagi, sampah ki-
riman sudah menjadi priori-
tas ekonomi. Tanpa memen-
tingkan dampaknya. “Pernah 
observasi di beberapa TPS, 
hanya ambil-ambil sampel 
sampah. Eh, malah dipisuhi 
(diumpat), malah diancam 
mau dihajar,” paparnya.

Kiriman sampah itu, papar 
Nina, bermacam-macam. 
Lebih, menurut dia, sebaliknya 
tidak bisa didaur ulang. Peng-
gemar film horor ini sering 
melihat sampah plastik, botol, 
sepatu, bahkan pelat nomor 
kendaraan luar negeri. “Ada 
juga KTP orang Jerman. Saat 
itu kami ambil di kawasan 
Desa Tropodo, Krian,” jelasnya.

Dengan cara bersurat lang-
sung ke negara yang mengirim 
sampah itu, Nina meminta 
ada tindak lanjut. Apalagi, dia 
sudah mendapat respons yang 

baik. “Ini juga dijanjikan ke 
Kedutaan AS,” ungkapnya.

Setelah ini Nina berencana 
mengirim surat ke Kedutaan 
Inggris dan Belanda. Penge-
tahuannya tidak terlepas da-
ri dukungan orang tua. Dia 
sangat terinspirasi remaja 
Swedia aktivis Lingkungan 
Greta Thunberg. Nina pun 
berharap bisa menjadi Person 
of the Year 2019 versi majalah 
Time itu. “Ingin seperti Greta 
Thunberg, masih kecil sudah 
keliling dunia. Berjuang ter-
hadap perubahan iklim. Tapi 
nggak boleh jauh-jauh sama 
mama,” katanya lalu tertawa.

Nina juga bermimpi mem-
buat organisasi yang berger-
ak di bidang satwa liar. Nyata 
bisa berkeliling dunia meng-
gunakan perahu layar. “Pen-
gin jadi dokter hewan, bany-
ak banget cita-citaku. Semo-
ga ada yang kesampaian,” 
harapnya.(*)

Juliari juga meminta semua 
pihak yang terlibat dalam 
program sosial pangan untuk 
merubah pola kerja. Salah 
satunya, jajaran di Kemente-
rian Sosial yang dinilai selama 
ini hanya mengurus nomor 
rekening untuk disalurkan 
lalu menyerhakan semuanya 
ke pihak bank.

“Anggaran yang dialokasikan 
tidak kecil sehingga arahan pak 
Presiden kalau kirim pesan atau 
WA itu jangan dikirim saja, 
tapi dikirim, diterima lalu di-
baca dan dibalas,” ucap Juliari.

“Kita di sini adalah pejuang 
anti kemiskinan. Memastikan 
bahwa program sosial pang-
an benar-benar diterima, 
bukan hanya diterima tapi 
tepat sasaran,” jelasnya.

Mensos menambahkan, 
meski anggaran belum mem-
adai namum pemerintah 
akan mengkombinasikan 
kebijakan pembangunan 
infrastruktur dengan perl-
indungan sosial seperti me-
naikan indeks BPNT.

“Kemensos telah memu-
tuskan menaikan indeks 
bantuan BPNT dari semula   
Rp 110 ribu/KPM/bulan 
menjadi Rp 150 ribu/KPM/
bulan,” jelas Mensos. 

“Bahan pangan tambahan 

selain beras dan telur dapat 
melihat kebutuhan KPM di 
daerah setempat, semisal di 
daerah Papua banyak Ikan 
segar dan sukanya Sagu, lalu 
di Nusa Tenggara Timur po-
pulernya Jagung atau di Jawa 
nyamannya tempe dan tahu,” 
tambah Mensos.

Penambahan bahan pangan 
pada Program Sembako ter-
sebut juga mendukung Pro-
gram Nasional Percepatan 
Pencegahan Anak Kerdil 
(Stunting).

Bahan pangan tambahan 
seperti sayur-mayur, buah-bu-
ahan, ikan segar, daging atau 
kacang-kacangan dapat dio-
lah menjadi Makanan Pen-
damping ASI (MPASI).

Bahan pangan tambahan 
juga dapat meningkatkan va-
rian gizi yang didapat oleh 
Ibu Hamil.

Mensos berharap keluarga 
penerima manfaat (KPM) 
BPNT juga mendapatkan 
edukasi pemanfaatannya. 
Untuk itu,perlu kerjasama 
semua pihak agar program 
ini berjalan sukses.

“Saya sampaikan kepada 
Bapak/Ibu yang hadir di forum 
yang penuh keberkahan ini 
memberikan sosialisasi dan 
edukasi dalam pemanfaatan 
Program Sembako. Supaya 
jangan sampai Rp. 150 ribu 
ini hanya terus saja dibelan-

jakan beras, bahan pangan 
lain juga diperlukan untuk 
dapat meningkatkan gizi KPM,” 
kata Mensos.

Sementara itu, Dirjen Pen-
anganan Fakir Miskin Andi 
ZA Dulung mengatakan,

Program Bantuan Pangan oleh 
Pemerintah telah lama dilaku-
kan dan mengalami perjalanan 
yang cukup panjang.

“Hingga tahun 2020 meru-
pakan Tahap Evolusi ke-VI, 
dimulai sejak tahun 1997 da-
lam bentuk Operasi Pasar 
Khusus (OPK) sebagai respon 
atas krisis ekonomi dan ke-
marau berkepanjangan pada 
waktu itu,” jelas Andi.

Program OPK sendiri, dika-
takan Andi berubah menjadi 
Subsidi Beras Miskin (Raskin) 
pada tahun 2002.  Bantuan 
Raskin berupa 15 kg/KPM/
bulan dengan biaya tebus Rp. 
1.600,-/Kg.

Seiring berjalannya waktu, 
Raskin berubah menjadi pro-
gram Subsidi Beras Sejahtera 
(Rastra) pada tahun 2016, den-
gan fokus sasaran pada masy-
arakat berpendapatan rendah.

Pada tahun 2017, Subsidi 
Rastra bertransformasi men-
jadi Bantuan Pangan Nontu-
nai (BPNT) dengan skema 
bantuan pangan tidak lagi di 
distribusi dalam bentuk Beras 
tetapi nontunai, melalui sistem 
perbankan kartu elektronik 

(KKS) yang diberikan langsung 
kepada KPM untuk dapat 
memperoleh beras dan/atau 
telur pada outlet khusus yang 
ditunjuk yaitu E-Warong.

Kemudian tahun 2018 Sub-
sidi Rastra menjadi Bansos 
Rastra target 5,6 juta KPM dan 
BPNT 10 juta KPM.

Pada tahun 2020 program 
BPNT diperluas manfaatnya 
menjadi Program Sembako. 
“Untuk jumlah KPMnya ma-
sih dalam perhitungan,” 
kata Andi.

Lebih lanjut Andi menegas-
kan program sembako mer-
upakan amanat Presiden 
Jokowi yang harus dikawal 
hingga keseluruh tanah air. 
Oleh karena itu, Ditjen Pen-
anganan Fakir Miskin terus 
melakukan koordinasi deng-
an pemerintah daerah seper-
ti melakukan rakor hari ini.

Kegiatan ini dilaksanakan 
dari tanggal 21 – 24 Januari 2020, 
secara serentak Direktorat PFM 
Wilayah I, II dan III tersebut di 
hadiri : Sekda 34 Prop dan 514 
Kab/Kota, KadisSosial 34 Prop 
dan Kab/Kota, Koordinator 
Tenaga Kesejahteraan Sosial 
di 514 Kab/Kota.

Disamping itu, hadir dalam 
acara ini juga mitra kerja 
kemensos seperti Himbara, 
Bank Dunia, JPAL, WFP, Mi-
crosave, BI, Bapenas, Kemen-
ko PMK. (rls/drx)

“Dan hanya ada fasilitas 
menggunakan rakit (yang 
menghubungkan dua keca-
matan). Rakit sering terjadi 
kecelakaan dan tenggelam,” 
tambahnya.

Adapun Jantung Desa mer-
upakan program inovasi da-
ri Pemerintah Daerah (Pem-
da) Provinsi Jabar guna mewu-
judkan Desa Juara. Ada 23 
Jantung Desa yang dibangun 
pada 2019. Pemilihan lokasi 
Jantung Desa pun mengguna-
kan skala prioritas, yakni ak-
ses ekonomi dan pendidikan.

“Tahun ini (2020) kita per-
banyak empat kali lipat, ada 
89 dan 8 ada di Kabupaten 
Garut. Mudah-mudahan ber-
manfaat. Tadi saya tanya war-
ga, mereka senang tidak ada 
lagi waswas,” ucap Emil.

“Ekonomi dan pendidikan 
warga bisa lancar berkat jem-
batan sederhana,” ujar sosok 
yang dinobatkan sebagai Gu-
bernur Desa oleh Apdesi Jabar 
pada 2019 itu.

Kepala Raudhatul Athfal (se-
tara dengan TK) Nurul Huda 
Imas Nurhayati sementara itu 
mengatakan, sebelum ada Jan-
tung Desa, siswa-siswinya dari 
Kecamatan Karangpawitan 

mesti menyebrangi sungai Ci-
manuk untuk sampai sekolah.

Jika musim hujan datang dan 
arus sungai deras, siswa-
siswinya harus menempuh 
jarak sekitar 15 kilometer.

“Dengan jembatan ini, anak-
anak sudah tidak ada ham-
batan lagi untuk sekolah 
karena jembatan ini yang 
bisa menghubungkan kedua 
kecamatan,” ucap Imas.

“Anak-anak dan orang tua 
sangat bersyukur. Kalau mu-
sim hujan, khususnya dari 
kecamatan sebelah (Karang-
pawitan), saya menyarankan 
agar tidak untuk sekolah kare-
na kalau menyebrang 

menggunakan rakit, musim 
hujan terbawa arus. Ada juga 
yang jatuh,” ujarnya.

Imas pun menyatakan, se-
mangat anak-anak RA Nurul 
Huda untuk bersekolah ting-
gi. Selain itu, kata dia, sering-
kali siswa-siswinya datang ke 
sekolah dalam keadaan basah 
kuyup karena jatuh dari rakit.

“Saya salut sama anak-anak. 
Mereka punya semangat seko-
lah yang tinggi. Kalau nyebrang 
pakai rakit, orang tua mereka 
hanya melihat dari atas. Ma-
kanya, dengan adanya jem-
batan ini, anak-anak pasti 
lebih semangat untuk sekolah,” 
pungkasnya. (mg1/drx)
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Warga Pertanyakan Fungsi Curug Jompong

Luangkan Waktu Kendati Berada di Taipei

Pernah Ditawari Sebuah Mobil

Virus Mematikan Sudah Sampai ke Malaysia

ini urusan bersama. Saya ber-
harap kepada semua stake-
holders terutama relawan, 
media, ada dari pemerintah, 
dan swasta sudah harmoni 
dan bersinergi. Mudah-mu-
dahan bencana tidak berulang 
dan tidak ada lagi,” ucapnya.

Pemerintah Daerah (Pem-
da) Provinsi Jabar bersama 
BPBD Jabar dan Dinas Sum-
ber Daya Air (DSDA) mem-
berikan sejumlah bantuan 
logistik untuk penanganan 

banjir dan pengungsi.
“Pak Gubernur (Ridwan 

Kamil) tidak bisa hadir dan 
memerintahkan kepada saya 
untuk mewakilkan membe-
rikan langsung kepada warga. 
Ada beberapa bantuan yang 
untuk bisa memenuhi kebu-
tuhan warga yang terdampak,” 
kata Supriyatno.

Supriyatno melaporkan, ke-
hadiran Terowongan Nanjung 
dapat membuat genangan air 
cepat surut. Namun, kata dia, 

arus sungai Citarum di Kabup-
ten Bandung menuju terowong-
an tersebut sedikit tersendat 
karena endapan lumpur.

“Kementerian PUPR, khu-
susnya BBWS Citarum, untuk 
memperhatikan sedimentasi 
yang  ada di alur Baleendah 
dan Curug Jompong. Karena 
air dari Kertasari yang masuk 
ke sungai Citarum itu mem-
bawa lumpur, sehingga mem-
percepat perdangkalan di jalur,” 
tandasnya. (yul/drx)
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Sebulan 3 Mobil Naik 
ke Pembatas Jalan

SUBANG-Minimnya pen-
erangan jalan umum (PJU) 
di Jalur Pantura khususnya 
Flyover Pamanukan, kem-
bali akibatkan mobil naik 
ke pembatas jalan flyover 
Pamanukan. Kejadian ini 
terjadi pada Sabtu (26/1), 
Akibatnya satu unit mobil 
sedang tersangkut di pem-
batas jalan.

Kapolsek Pamanukan, 
Kompol Dadang Cahya-
diawan menyebut, mo-
bil sedan dengan nomor 
polisi B 1083 ZRC melaju 
dari arah Cirebon menuju 
Jakarta. “Diduga karena 
penerangan yang kurang, 
mobil naik ke pembatas 
jalan hingga miring, tidak 
ada korban, hanya mobil 
alami kerusakan,” ungkap 
Kompol Dadang.

Pada awal januari lalu 
(6/1), Kompol Dadang 
Cahyadiawan menyebut 
salah satu faktor yang 
menjadi penyebab kecela-
kaan tersangkut lantaran 
kurangnya penerangan 
jalan umum (PJU) di Fly 
Over Pamanukan. “Selain 
karena ada kelalaian atau 
mengantuk, kondisi PJU 
di lokasi memang kurang,” 
ucapnya.

Pihaknya telah mengirim 
surat sebanyak 2 kali pada 
instansi terkait soal PJU 
tersebut. Namun hingga 
kini belum ada tindakan, 
bahkan jawaban pun belum 
ada. “Sudah diajukan tapi 
belum ada balasan nya. Ke-
jadian dilokasi yang sama 
ini sudah terjadi dua kali 
dalam seminggu terakhir,” 
ucapnya.

Sebelumnya, ada 2 keja-
dian serupa dalam 1 bulan 
terakhir mobil yang ter-
sangkut dan naik ke pem-
batas jalan saat hendak 
naik ke flyover Pamanukan, 
namun 3 kejadian tersebut 
terjadi di Jalur Pantura arah 
Jakarta menuju Cirebon 

Flyover Pamanukan 
Minim PJU

pada Sabtu 28 Desember 
2019 lalu, juga terjadi ke-
celakaan tunggal yang ber-
lokasi dan penyebab nya 
pun hampir sama juga. 
Bahkan kemarin kendaraan 
truk box sempat terguling 
ke bawah kiri Fly Over.

kemudian, Sabtu beri-
kutnya (4/1 ), sekitar pukul 
04.30 mobil tronton B 9209 
UEI bermuatan besi yang 

dikendarai Aris (40) men-
galami kecelakaan tunggal 
ditanjakan Fly Over Pa-
manukan Jakarta-Cirebon 
dengan naik ke pembatas 
jalan.

Sementara itu, Kanit Lan-
tas Polsek Pamanukan Ipda 
Geeta menyebut untuk an-
tisipasi, Unit Lantas Polsek 
Pamanukan berdasarkan 
intruksi Kapolsek juga te-

lah melakukan inisiatif 
dan upaya pemasangan 
rambu-rambu yang hen-
dak menuju flyover Pa-
manukan. “Kami pasang 
rambu-rambu yang agak 
terang dan mudah-mu-
dahan terlihat oleh peng-
endara. Karena PJU yang 
memang sangat minim 
didaerah sini,” ucapnya.
(ygi/sep)

YOGI MIFTAHUL FAHMI/PASUDAN EKSPRES

PASANG RAMBU-RAMBU: Anggota Unit Lantas Polsek 
Pamanukan saat memasang rambu-rambu lalulintas di 
Flyover Pamanukan, beberapa waktu lallu.

SUBANG-Yayasan As-
syifa Al-Khoeriyyah se-
lenggarakan acara puncak 
jalan sehat milad ke-17 
yayasan As-syifa Al-Khoe-
riyah di lapang Alun-alun 
Kabupaten Subang, Min-
ggu (26/1/20). Tema yang 
diambil dalam kegiatan 
tersebut yaitu “17 tahun 
membangun, membina  
dan melayani Indonesia”.

Ketua Umum Yayasan 
As-Syifa Al-Khoeriyyah, 
KH. Abdullah Muadz, M. 
Sc dalam laporannya me-
nyampaikan bahwa kegia-
tan jalan sehat merupakan 
salah satu rangkaian keg-
iatan dalam memperingati 
milad ke-17 yayasan As-
syifa Al-Khoeriyah yang 
merupakan acara puncak. 
“Jalan sehat bertujuan tidak 
hanya untuk hidup sehat 
saja, akan tetapi yang lebih 
utama yaitu silaturahmi 
yang menjalin hubungan 
kasih sayang antar sesama. 
Dengan silaturahmi yang 
terjalin merupakan salah 
satu cara untuk melawan 
berita hoax yang sekarang 
sedang banyak terjadi,” 
ungkapnya.

Selain itu, kata Muadz, 
Yayasan As-Syifa Al-Kho-
eriyyah telah menyiapkan 
beasiswa sebesar 5 Mil-
yar bagi anak-anak yang 
bersekolah di Yayasan As-
Syifa Al-Khoeriyyah dalam 
mempelajari ilmu Al-Quran 
khususnya warga Subang.

Wakil Bupati Subang Agus 
MAsykur Rosyadi mem-
berikan aporeasasi kepada 
Yayasan As-Syifa Al-Khoe-
riyyah yang sudah berdiri 
dan berkiprah selama 17 
tahun ikut bersama-sama 
membangun membesar-
kan nama baik kabupaten 
subang, dengan membina 
Subang melalui kiprah-
kiprahnya baik di bidang 
social, pendidikan dan 
agama. Apresiasi dan rasa 
bangga juga dilontarkan 
oleh Wakil bupati Subang 
karena Yayasan As-Syifa 
Al-Khoeriyyah menyedia-
kan beasiswa yang sangat 
besar sekitar 5 milyar untuk 
siswa-siswi yang berseko-
lah di Yayasan As-Syifa Al-
Khoeriyyah.

“Kepedulian tinggi ter-
hadap pembangunan, 
baik pembangunan fisik 

maupun mental spiritual 
karena yang dibina anak 
subang melalui pendidi-
kan di Yayasan As-Syifa 
Al-Khoeriyyah. Siswa-siswi 
Yayasan As-Syifa Al-Kho-
eriyyah tidak hanya untuk 
anak-anak Subang saja 
akan tetapi banyak siswa-
siswinya dari luar Subang 
yang mana hal tersebut 
mampu membesarkan 
meningkatan penghasilan 
masyarakat sekitar melalui 
UMKM sehingga UMKM 
Subang terbantu dengan 
adanya Yayasan As-Syifa Al-
Khoeriyyah,” ungkapnya.

Adapun rute yang ditem-
puh dalam kegiatan jalan 
santai tersebut, star dimulai 
dari Lapang alun-alun Sub-
ang - jln. Dewi Sartika - jln. 
S. Parman - jln. D.I. pan-
jaitan - tugu tani - jln. Otista 
- lampu satu dan finish di 
alun-alun. Pada kegiatan 
tersebut juga dilaksanakan 
secara simbolis santunan 
anak yatim yang diberikan 
oleh Wakil Bupati Subang, 
Ketua Umum Yayasan As-
Syifa Al-Khoeriyyah dan 
tamu undangan vif lainnya.
(rls/sep)

As-syifa Al-Khoeriyyah 
Gelar Jalan Sehat

ISTIMEWA

BERIKAN SANTUNAN: Ketua Umum Yayasan As-Syifa Al-Khoeriyyah memberikan bantuan santunan kepada 
anak yatim pada acara puncak jalan sehat milad ke-17. 

SUBANG-Pada awal ke-
munculan, musik reggae 
dekat dengan tradisi ritual, 
sosial politik hingga lingkun-
gan. Bahkan beberapa kajian 
juga memposisikan aliran ini 
sebagai musik perlawanan 
kaum terpinggirkan.

Sebenarnya tidak ada ke-
jadian khusus yang me-
nandakan kelahiran aliran 
musik reggae, kecuali pe-
rubahan selera musik saja, 
namun secara tidak lan-
gusung selain ciri musikal, 
lirik yang ditulis oleh para 
musisinya erat kaitannya 
dengan kekhasan dari 
musik reggea tersebut.

Me m b aw a  s e m a n g a t 
tersebut, puluhan pencinta 
musik reggae asal Subang 
melakukan aksi serentak 
untuk peduli terhadap ling-

kungan terdekat mereka. 
Dikemas dengan kegiatan 
yang bernama “Olah Reg-
gea” pencinta musik reggea 
di Subang melakukan aksi 
membersihkan lingkungan 
dari sampah plastik secara 
masal dan serentak.

Project Leader mereka 
Arya Putra, menjelaskan 
pada Pasundan Ekspres jika 
persolan sampah plastik 
bukan saja persoalan di Ka-
bupaten Subang, sampah 
plastik adalah persoalan 
dunia. “Dengan seman-
gat reggea yang memiliki 
komunitas yang solid dan 
tersebar di seluruh pelosok, 
kami memanfaatkan itu 
untuk melakukan hal-hal 
yang memang bermanfaat 
untuk keberlangsungan 
lingkungan yang sehat dan 

bukan hanya di Subang, 
aksi ini juga berlangsung 
disekitar 12 Kbupaten/Kota 
di Jawa Barat,” jelas Arya.

Dengan aksi tersebut dia 
mengajak pada seluruh 
masyarakat baik itu enti-
tas bisnis, komunitas, dan 
individu, agar mengevalu-
asi gaya hidup yang keter-
gantungan dengan plastik. 
sehingga harapannya nanti 
bisa menjalankan praktik 
hidup yang lebih ramah 
terhadap lingkungan.

Selain itu, kegiatan terse-
but juga menurut Arya 
merupakan bagain dari me-
nyambut Jawa Barat Reggea 
Star Festival 2020, yang akan 
diselenggarakan di Subang 
pada februari mendatang di 
Lanud Suryadarma Kalijati 
Subang.(idr/sep)

Aksi Olah Reggea Peduli Lingkungan

BERSIHKAN 
PLASTIK: 

Komunitas pe-
cinta musik reggea 

Subang bersama 
masyarakat mem-

bersihkan beberapa 
wilayah di Kabupaten 

Subang, secara ser-
entak dan masal.

INDRAWAN SETADI/
PASUNDAN EKSPRES

K A N DA N G H AU R – In -
frastruktur Jalan Desa Ker-
tawinangun, Kecamatan 
Kandanghaur, Kabupaten 
Indramayu rusak parah. 
Perbaikannya kemungki-
nan tidak bisa terbiayai dari 
dana desa. Jalan tersebut 
selain sebagai akses utama 
keluar masuk warga dua 
dusun, yakni Cibrengkok 
dan Dusun Cibiuk, juga 
akses bagi pertanian.

Lebih dari 300 hektare 
sawah produktif berada di 
dua wilayah dusun terse-
but. Hasil produksi perta-
nian dari wilayah itu juga 
diangkut dan melewati 
jalan desa tersebut.

H Nadi, warga Dusun 
Cibrengkok, mengatakan, 
kondisi jalan yang rusak itu 
sangat dirasakan dampak-
nya. Selain aktifitas warga, 
perekonomian dan perta-
nian pun terganggu. Ia ber-
harap, jalan desa tersebut 
segera diperbaiki. “Sekarang 
musim penghujan, kondisi 
jalan sangat menyedihkan. 

Kalau habis hujan tergenang 
air, seperti kubangan ker-
bau. Karena sepanjang jalan 
ini berlubang dan bergelom-
bang. Lubangnya besar dan 
dalam,” ujar Nadi, kepada 
Radar Indramayu.

Jalan rusak itu tidak saja 
menggangu seluruh aktifi-
tas, tapi juga membahaya-
kan bagi pengguna jalan. 
Pemerintah desa sekiranya 
harus segera memperbai-
kinya, karena jika dibiar-
kan, kondisi jalan akan 
semakin parah.

Di tempat terpisah, Kuwu 
Kertawinangun, Nuryasa, 
mengatakan, untuk mem-
perbaiki jalan tersebut 
m e ma n g  k e w e na n ga n 
Pemerintah desa, karena 
statusnya adalah jalan 
desa. Namun, bika dilaku-
kan perbaikan, meskipun 
menggunakan Dana Desa 
tidak bisa secara keselu-
ruhan. Apalagi, di desanya 
masih banyak infrastruktur 
lain yang juga perlu segera 
ditangai.(rcb/sep)

Jalan Kertawinangun 
Rusak Parah 



(mutu) dari tepung yang di-
hasilkan. Dengan melihat 
kandungan dari tepung biji 
yang dihasilkan, maka dapat 
dilakukan penggunaan tepung 
biji mangga lebih lanjut untuk 
diaplikasikan pembuatan 
suatu produk pangan.

Kadar Air
Kadar air yang dihasilkan 

tepung biji mangga arumanis, 
cengkir dan gedong masing-
masing adalah 10,62%, 9,32% 
dan 9,07%. Kadar air pada 
tepung yang dihasilkan me-
menuhi SNI Tepung Terigu 
(maksimal 14,5%). Kadar air 
yang rendah pada tepung yang 
dihasilkan dibandingkan 
pada biji mangga segar, dise-
babkan adanya penyusutan 
bobot akibat air yang hilang 
karena pemanasan. 

Menurut Winata (2001), 
kadar air yang rendah pada 
tepung dengan perlakuan 
pramasak disebabkan oleh 
terjadinya perubahan bentuk 
granula pati karena pembeng-

kakan yang irreversible. Pem-
bengkakan ini mempengaruhi 
sifat penyerapan maupun 
pengikatan granula teradap 
air. Granula yang telah mem-
bengkak cenderung memi-
liki rongga antar sel yang lebih 
besar, sehingga selama peng-
eringan air yang dikandung 
akan lebih mudah terlepas.

Kadar Protein
Protein adalah zat makanan 

yang penting bagi tubuh ka-
rena mempunyai fungsi se-
bagai zat pembangun dan zat 
pengatur tubuh. Protein 
merupakan sumber asam-
asam amino yang mengandung 
unsur karbon, hidrogen, oksi-
gen dan nitrogen. Dari hasil 
analisis, nilai kadar proten 
basis basah pada tepung biji 
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TANAMAN mangga memi-
liki nama latin Mangifera 
indica L. dan merupakan ta-
naman pohon berkayu yang 
tumbuh menahun. Produksi 
mangga di Indonesia bersifat 
fluktuatif, namun cenderung 
selalu tinggi di setiap tahun-
nya. Pada tahun 2016 produksi 
mangga di Indonesia adalah 
sebesar 1,81 juta ton (Badan 
Pusat Statistik, 2016).

Provinsi Jawa Barat meru-
pakan salah satu sentra pro-
duksi mangga nasional, dari 
total produksi mangga nasio-
nal tahun 2016 sebanyak 
1.814.540 ton, dengan 3 ka-
bupaten penghasil mangga 
tertinggi adalah kabupaten 
Cirebon sebanyak 31.086,20 
ton, kabupaten Majalengka 
sebanyak 37.529,30 ton, dan 
kabupaten Indramayu seba-
nyak 90.643,50 ton (BPS Jawa 
Barat, 2017). Adapun varietas 
mangga yang dapat tumbuh 
di Jawa Barat yaitu, Aruma-
nis, Cengkir, Gedong, dan 

sebagainya (Diperta Kab. 
Cirebon, 2004).

Buah mangga pada umum-
nya hanya dimanfaatkan da-
ging buahnya, sedangkan 
bijinya merupakan bahan 
sisa yang belum dimanfaatkan. 
Menurut Istiqoma dan Ang-
gun (2011) hanya 66% bagian 
dari buah mangga yang dapat 
dimanfaatkan secara langsung. 
Hal ini berarti 34% merupakan 
bahan sisa yang belum di-
manfaatkan, yang sebagian 
besar berupa biji. Menurut 
Haryanto (1993), keping biji 
mangga mengandung karbo-
hidrat yang cukup tinggi. 
Walaupun demikian, biji 
mangga belum banyak diman-
faatkan sebagai bahan dasar 
suatu produk makanan. Ber-
dasarkan uraian di atas, biji 
mangga dapat dimanfaatkan 
menjadi tepung.

Hasil dan Pembahasan
Analisis beberapa sifat kimia 

tepung biji mangga dilakukan 
untuk mengetahui kualitas 

Karakteristik Kimia Beberapa Jenis Tepung Biji Mangga

Sempat Ada 
Ledakan, Tangki 
Diduga Bocor

KOTA - Sebuah Mercedes 
Benz E 200 K terbakar di 
jalan Prabu Geusan Ulun, 
tepatnya di depan RM Soto 
Bandung Sabtu (25/1) se-
kitar pukul 23.00. Sedan 
mewah dengan Nomor Po-
lisi Z 1323 CU itu, juga sem-
pat mengeluarkan bunyi 

ledakan sebanyak dua kali. 
Diduga, akibat tangki bensin 
mobil tersebut bocor.

Pengemudi mobil, H Go-
go mengungkapkan, bahwa 
dirinya tidak tahu pasti 
dari mana api itu berasal. 
"Waktu saya sedang mengen-
dari mobil, saya tidak sadar 
api sudah keluar dari mobil 
saya. Saya dikasih tahu orang 
di jalan, bahwa mobil saya 
sudah terbakar. Saya buru-
buru keluar karena takut 
terbakar,” katanya di lo-

kasi kejadian. 
H Gogo menuturkan, di 

dalam mobil yang dia ken-
darai, dirinya sedang ber-
sama temannya menuju 
rumah. "Saya dari Gedung 
Negara (Sumedang, red), mau 
pulang sama teman saya ke 
Mandala. Tiba-tiba mobil 
sudah mengeluarkan api," 
tambahnya.

Pantauan wartawan di 
lapangan, kebakaran sedan 
ini sampai membuat warga 
sekitar dan pengguna jalan 

panik. Namun banyak pu-
la warga yang penasaran 
dan melihat api membakar 
mobil itu. Petugas pun, 
sampai menurunkan dua 
mobil damkar untuk men-
jinakan api. 

Menurut Soekarno, salah 
seorang petugas damkar ke-
pada wartawan menyebutkan, 
pihaknya mendapat laporan 
warga telah terjadi kebakaran 
mobil pukul 23.00. "Kita dapat 
laporan, kita langsung datang 
ke tempat kejadian dan menge-

rahkan dua unit mobil keba-
karan," katanya.

Dia juga menambahkan asal 
mula terjadinya kebakaran, 
diduga akibat korsleting list-
rik. Sementara antisipasi un-
tuk mencegah hal yang tidak 
diinginkan, pihaknya mela-
kukan pendinginan. "Diper-
kirakan karena korsleting 
listrik atau bocornya tanki 
bensin. Kila langsung mela-
kukan pendinginan, alham-
dulillah tidak ada korban," 
pungkasnya. (cr1)

CIMANGGUNG – Mempe-
ringati hari besar keaga-
maan, sudah seharusnya 
tempat hiburan untuk tutup. 
Seperti halnya Paramount 
Family Karaoke (PFK) yang 
berlokasi di komplek Peru-
mahan Elite Duta Family 
Desa Sindang Pakuon Ke-
camatan Cimanggung.

Untuk menghormati pe-
ringatan Tahun Baru Imlek 
yang merupakan perayaan 
terpenting orang Tionghoa 
pada Sabtu (25/1), Paramount 
Family Karaoke memilih tutup 
dan buka kembali Minggu 
(26/1) kemarin.

Penutupan itu, dibenarkan 
Manager PFK, Imelda Devie 
Indrianie. Menurutnya, 
penutupan itu dilakukan un-
tuk menghormati peringatan 
Tahun Baru Imlek, juga ber-
dasarkan Surat Edaran (SE) 
dari Pemerintah Kabupaten 
Sumedang.

Namun begitu, kata dia, 
selama tutup, sebagian ka-
ryawan tetap masuk di siang 
hari. “Siang kami bersih-
bersih dan perbaikan yang 
rusak. Kalau malam tutup 
total. Hanya satpam yang 
masuk,” terangnya.

Imel mengaku, pihaknya 
menerima imbauan, dan saat 
itu juga PFK langsung tutup. 
Menurutnya, PFK tidak hanya 

tutup saat peringatan Tahun 
Baru Imlek saja, namun tutup 
juga saat peringatan hari be-
sar agama Islam dan agama 
lainnya. 

Terutama saat ramadan, 
pihaknya tutup total hingga 
lebaran. “Itu sudah kewajiban 
kami menghormati hari kea-
gamaan,” imbuhnya.

Penutupan tempat hiburan 
dan karaoke serta tempat 
hiburan lainnya, dibenarkan 
juga Deni Hanafiah selaku 
Kepala Bidang Penegakan 
Perundang-undangan Daerah 
pada Kantor Satuan Polisi 
Pamong Praja Kabupaten 
Sumedang. Pihaknya sudah 
menyampaikan kepada pi-
hak tempat hiburan kara-
oke dan sejumlah kafe. 
“Sudah kami sampaikan. 
Ya memang tidak boleh 
beroperasi saat hari besar 
keagamaan,” paparnya.

Menurutnya, sudah seha-
rusnya tempat hiburan ka-
raoke dan sejenisnya menutup 
kegiatannya saat hari besar. 
Itu salahsatu syarat sesuai 
perjanjian yang salahsatunya 
libur hari keagamaan. Dan 
jika ada pelanggaran, kata 
dia, tentunya ada sanksi. 
“Kami mengapresiasi langkah 
yang diambil tempat karaoke 
yang menutup hiburannya,” 
pungkasnya. (kos) 

PFK Konsisten 
Hormati Hari 
Keagamaan

DOK.ENGKOS KOSWARA/SUMEKS

sHAlAt BeRJAMAAH: Manager Paramount Family Karoke 
(PFK) imelda Devie indrianie beserta karyawan dan pelanggan 
melaksanakan shalat Maghrib berjamaah, beberapa waktu lalu 
dan berhenti beroperasional selama 15 menit. 

Sedan Mewah Ludes Terbakar
ARIEF TAUFIK/SUMEKS

MOBil teRBAKAR: Mercedes Benz e 200 K dengan nomor Polisi Z 1323 CU ini terbakar di depan RM soto Bandung pada sabtu (25/1) sekitar pukul 23.00.

manga arumanis, cengkir 
dan gedong masing-masing 
adalah 9,58%, 8,59%, 9,23%. 
Kadar protein pada tepung 
yang dihasilkan memenuhi 
SNI Tepung Terigu (mini-
mal 7%).

Kadar Lemak
Kadar lemak yang dihasilkan 

tepung biji mangga arumanis, 
cengkir dan gedong masing-
masing adalah 2,76%, 2,28% 
dan 2,21%. Kandungan lemak 
dalam pati dapat menggang-
gu proses galatinisasi karena 
lemak mampu membentuk 
kompleks dengan amilosa 
sehingga menghambat kelu-
arnya amilosa dari granula 
pati. Selain membentuk kom-
pleks dengan amilosa, lemak 
juga dapat menghambat pro-
ses gelatinisasi dengan cara 
lemak diabsorbsi oleh per-
mukaan granula sehingga 
terbentuk lapisan lemak yang 
bersifat hidrofobik di sekeli-
ling granula. Lapisan lemak 
tersebut akan menghambat 

pengikatan air oleh granula 
pati.

Kadar Abu
Kadar abu yang dihasilkan 

tepung biji manga arumanis, 
cengkir dan gedong masing 
masing adalah 0,69%, 0,80% 
dan 0,72%. Kadar abu tepung 
biji manga arumanis me-
menuhi standar kadar abu 
menurut SNI untuk tepung 
terigu yaitu maksimal 0,70%, 
sedangkan kadar abu tepung 
biji manga cengki dan gedong 
melibihi standar.

Kadar Karbohidrat
Karbohidrat adalah hasil 

alam yang memiliki banyak 
fungsi penting dalam tanaman 
maupun hewan. Melalui fo-
tosintesa, tanaman merubah 
karbon dioksida menjadi kar-
bohidrat, yaitu dalam bentuk 
selulosa, pati, dan gula-gula. 
Karbohidrat dalam tepung 
terdiri dari karbohidrat dalam 
bentuk gula sederhana, pen-
tosa, dextrin, selulosa, dan 
pati (Setiyono, 2011). Kadar 
karbohidrat yang dihasilkan 
tepung biji manga arumanis, 
cengkir dan gedong masing 
masing adalah 76,33%, 79,0% 
dan 78,76%. (**)

RAPAT Koordinasi (Rakor) 
Fakultas Adab dan Humani-
ora (FAH) UIN SGD Bandung 
bertajuk ”Menguatkan Akun-
tabilitas Tata Kelola Akademik 
dan Administrasi dalam 
Rangka Penguatan Mutu Tri 
Dharma Perguruan Tinggi di 
FAH UIN SGD Bandung” yang 
berlangsung di hotel Mercure 
Ancol, Jakarta, dari tanggal 
23-25 Januari 2020 selesai 
dilaksanakan dan menghasi-
lkan dua  rekomendasi yang 
jadi program prioritas. 

Dekan FAH, Dr. H. Setia Gu-
milar, M.Si, menjelaskan 
penjaringan program-program 
berbasis analisis  kebutuhan 
(need analysis) dari Program 
Studi di lingkungan FAH ha-
rus memiliki ciri khas dan 
keunggulan. Untuk Sejarah 

dan Peradaban Islam, Dr. 
Samsuddin berusaha untuk 
melakukan penguatan kajian 
Islam di  Indonesia, Jawa Ba-
rat dalam bentuk yang lebih 
smart bagi kalangan muslim 
milenial. ”Sedangkan untuk 
Bahasa dan Sastra Arab, Sastra 
Inggris, Dr. Andang Saehu dan 
Dr. Asep Supianuddin memi-
liki benang merah Prodi Ba-
hasa Asing (Sastra Arab dan 
Inggris) harus mampu men-
jadi media, alat untuk men-
sosialisasikan Islam di Indo-
nesia ke dunia internasional,” 
tegasnya, Minggu (26/1).

Kehadiran Guru Besar Ilmu 
Al-Quran dan Tafsir, Prof. Dr. 
H. Nurwadjah Ahmad EQ., 
MA; Guru Besar Ilmu Sejarah, 
Prof. Dr. Sulasman, M.Hum; 
Guru Besar Sastra Inggris, Prof. 

Dr. H. Agus Salim Mansyur, 
M.Pd; Guru Besar Universitas 
Pendidikan Indonesia, Prof. 
Dr. Bunyamin Maftuh, M. Pd., 
MA., Wakil Dekan I Bidang 
Akademik, Dr. H. Dadan Rus-
mana, M.Ag, Wakil Dekan II 
Bidang Administrasi Umum, 
Perencanaan dan Keuangan, 
Dr. H. Dedi Supriadi, M.Ag., 
M.Hum, Wakil Dekan III Bi-
dang Kemahasiswaan, Alum-
ni dan Kerjasama Dr. H. Ading 
Kusdaiana, M.Ag semakin 
mengaskan pentingnya dis-
tingsi keilmuwan setiap Pro-
di. 

Prof. Sulasman memberikan 
penekanan pada upaya mem-
formulasikan kesadaran se-
jarah Indonesia bagi kalangan 
milenial melalui pembelaja-
ran yang akrab dengan tek-

nologi informasi. Untul Prof. 
Nurwadjah mewajibkan ada-
nya kajian spiritualitas dan 
akhlak karimah dalam  proses 
pembelajaran Humaniora, 
sehingga IT tidak mendegra-
dasi kemanusiaan. ”Semen-
tara itu, Prof. Agus menging-
atkan bahwa pembelajaran 
bahasa Asing (Arab dan Ing-
gris) harus mampu mengu-
atkan bahasa dan budaya 
Indonesia, bukan malah mele-
mahkan,” jelasnya. 

Hasil rapat koordinasi (Ra-
kor) Fakultas Adab dan Hu-
maniora (FAH) UIN SGD 
Bandung yang diikuti seluruh 
dosen dan tenaga pendidik 
ini merekomendasikan dua 
program priositas pada tahun 
2020: Pertama, program pe-
ningkatan rekognisi (penga-

kuan) dosen dalam bidang 
publikasi ilmiah bereputasi 
nasional dan internasional. 
”Hal ini agar pemikiran dan 
gagasan sivitas akademika 
FAH dapat diakses dan ber-
dampak pada khazanah keil-
muan di tingkat nasional dan 
internasional. Program ini 
akan diwujudkan dalam ben-
tuk bantuan publikasi ilmiah 
bereputasi internasional, ban-
tuan penelitian berbasis wa-
hyu memandu ilmu (WMI), 
visiting lecture, international 
collaboration research, dan 
international conference. 
Contoh isu yang perlu diku-
atkan adalah tentang khaza-
nah Islam lokal dan wahyu 
memandu ilmu (WMI) seba-
gai ciri khas dan keunggulan 
FAH,” paparnya. (rls)

Komitmen Penguatan Rekognisi Dosen dan Tridharma PT
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SUKABUMI-Saat ini kebanyakan ibu rumah 
tangga disibukkan dengan bermain gawai 
atau akun media sosial (Medsos). Namun, 
beda dengan para ibu-ibu di Desa Sukajaya, 
Kecamayan Sukabumi, Kabupaten Sukabumi.

Mereka menghabiskan hari-harinya dengan 
menganyam bambu. Kegiatan itu bukan seka-
dar iseng-iseng dalam mengisi waktu luang, 
tapi, menghasilkan uang untuk membantu 
penambah penghasilan. Mereka membuat 
anyaman keranjang moci dan berbagai keraji-
nan untuk dijual." Hampir semua ibu-ibu 
di sini kerjanya bikin keranjang bambu. Ini 
sudah jadi pemandangan yang biasa dilihat di 
setiap depan rumah di desa ini," ujar Nina ,35, 
salah satu warga.

Dalam sehari, tambah Nina, setiap ibu bisa 
menghasilkan 100 keranjang mochi atau 
menghasilkan uang sebesar Rp45.000." Luma-
yan untuk nambah-nambah kebutuhan dapur 
dan bantu suami," kata dia.

Proses pembuatan keranjang ini bisa dibi-
lang gampang-gampang susah. Meski bahan 
dan teknik anyamannya sederhana, namun 
belum tentu semua orang bisa melakukan-
nya. “Sepertinya mudah, tapi harus cekatan,” 
jelasnya. 

Proses pembuatan anyaman kata dia, diawali 
dengan membelah bambu menjadi beberapa 
bagian. Kemudian dianyam untuk dibuat 
untuk tutup, lusi dan pakan. Hingga akhirnya 
menjadi satun kesatuan sebuah keranjang 
mochi. Sebelumnya, bambu tersebut dijemur 
beberapa jam agar lebih lentur sehingga mu-
dah dianyam." Untuk pasarnya, kami sudah 
memiliki langganan tetap, pengrajin atau 
sentral kue mochi di Kota Sukabumi," pung-
kasnya.(job3)

Keranjang Moci Buatan 
Ibu-ibu di Sukajaya 
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PENGHASILAN TAMBAHAN 
375RB S/D 1JT PERHARI 
TANPA KERJA, DGN METODE 
MINING CRYPTOCURRENCY. 
HUB: ADI DAN HARI TLP/WA: 
081211701113,081288463001

MULYANI

HILANG BPKB NO:5332499H 
NOPOL D-8762-DH A/N:LILI SU-
TARTO

HILANG STNK NOPOL D-
3308-SAP AN.ANDRY CAHYA 
ASTRIADI TBL

HILANG STNK:D3799UDX,D699
1UCT,D6101UDH,D2560SBB,D
4863UCS

H I L A N G  S T N K  N O P O L : D -
5128-ABRTIDAK BERLAKU LAGI

HILANG STNK NOPOL:D-3477-IT 
TIDAK BERLAKU LAGI

HILANG STNK:D2855OJ,D5692
HS,D3154MK,D8736EQ,D6432
MW.TBL

KERAJINAN

SUKABUMI-Penggiat otomitif di Kabupaten 
Sukabumi dinilai miliki potensi patut diacungi 
jempol. Untuk kemajuannya, pemerintah 
setempat akan mendorong melalui beberapa 
program khusus."Kemampuan orang Kabu-
paten Sukabumi dalam Mechanical engineer-
ing luar biasa. Potensi ini, termasuk pencinta 
otomotif jadul bisa dimaksimalkan," ujar 
Bupati Sukabumi, Marwan Hamami, saat 
menghadiri kegiatan One Decade Motor Butut 
Community (MBC) Sukabumi di salah satu 
villa di Kabupaten Sukabumi, kemarin (26/1). 

Marwan mengatakan, langkah yang diam-
bil Pemkab Sukabumi untuk mendorong 
potensi tersebut yakni membangun work-
shop. Fasilitas ini diperlukan untuk men-
gasah dan mengembangkan kemampuan 
dirinya."Potensi ini akan didorong, sehingga 
mereka dapat mencurahkan ide dan pe-
mikirannya terhadap otomotif," ucapnya.

Selain itu, Pemkab Sukabumi juga akan 
membanguan sirkuit di Manangel, Palabu-
hanratu. Fasilitas itu nantinya bisa digunakan 
untuk menyalurkan hobi penggiat otomotif. 
Sehingga, hobi anak muda Sukabumi dapat 
tersalurkan dengan mudah." Nanti juga akan 
ada taman tempat berkumpul di setiap ke-
camatan. Sekarang yang sudah ada di Cisaat. 
Nantinya tinggal komunitas bisa menjaga 
lingkungannya," terangnya.

Ketua MBC Sukabumi, Lukas, bersyukur 
atas kehadiran bupati pada even dalam 
rangka memperingati satu dekade komunitas 
tersebut. Terlebih, orang nomor satu di Kabu-
paten Sukabumi tersebut merupakan tokoh 
otomotif."Pak Marwan ini, legenda otomotif 
Sukabumi. Terima kasih sudah datang ke 
acara kami," singkatnya.(job3)

Bupati Akan Bangun 
Workshop Otomotif

OTOMOTIF

Dua Remaja Tewas Terseret Truk Pasir
CIANJUR-Dua remaja te-

was setelah terlindas truk 
di Jalan Raya Cibeber Kam-
pung Cipetir, Desa Cipetir, 
Kecamatan Cibeber, Ka-
bupaten Cianjur, kemarin 
(26/1). Mereka tertabrak 
truk saat hendak mendahuli 
kendaraan lain. 

Kasatlantas Polres Cianjur 
AKP Ricky Adi Pratama men-
gatakan, kecelakaan berawal 
saat kendaraan sepeda mo-
tor Suzuki FU tanpa pelat no-
mor yang dikemudikan oleh 
Rizki ,16, dan berboncengan 
dengan Misbahudin ,17, mel-
aju dari arah Cianjur menuju 
Campaka. Saat di jalur lurus, 
Rizki mencoba menyalip 
bus. Namun dari arah berla-
wanan datang truk dengan 
nopol D 8612 VP bermuatan 

pasir yang dikemudikan oleh 
Boim. “Pengendara korban 
tidak bisa mengendalikan 
motornya dan terjatuh dan 
telindas truk,” kata Kasat. 

Rizki dan Misbahudin tewas 
setelah terjatuh dan terseret 
truk. Dua warga Kecamatan 
Kadupandak tersebut lang-
sung dibawa ke RSUD Say-
ang Cianjur untuk divisum. 
"Akibat peristiwa kecelakaan 
lalu lintas tersebut Rizki dan 
Misbahudin meninggal dunia 
di lokasi kejadian," kata Ricky. 

Hasil analisa sementara, ke-
celakaan lalu lintas tersebut 
disebabkan oleh pengemudi 
sepeda motor yang tidak 
berhati-hati saat menda-
hului kendaraan. Dia tidak 
memperhatikan kondisi saat 
mendahuli.(yis)

Disdukcapil Kota Sukabumi Gencarkan Layanan Sijempol
rah,  BPJS Kesehatan, Dinas 
Pertanian Kota Sukabumi dan 
Dinas Tenaga Kerja. Dinas 
Kesehatan untuk Pemerik-
saan Kesehatan Gratis, dan 
Dinas Tenaga Kerja untuk 
melayani warga yang akan 
membuat kartu kuning.,"kata 
Iskandar Ihfan kepada warta-
wan, belum lama ini.

Iskandar menjelaskan, wak-
tu layanan Sijempol tidak jauh 
berbeda dengan yang dilaku-
kan pada tahun 2019 lalu. 
Layanan dilakukan pada akhir 
pekan ataupun waktu libur. 
Adapun target dari Sijempol 

S U K A B U M I - P r o g r a m 
layanan Siap Antar Jemput 
Bola (Sijempol) Disdukcapil, 
Kota Sukabumi kembali di-
gencarkan. Sabtu (25/01), 
Sijempol dilaksanakan di 
halaman Pondok Pesantren 
Ibaadurrahman, Tegallega, 
Kecamatan Lembursitu, Kota 
Sukabumi. Pada kegiatan 
tersebut, ratusan pemohon 

Berkolaborasi 
dengan Sejumlah 
SKPD dan Instansi

administrasi kependudukan 
(adminduk) dilayani.

Kepala Dinas Kependudu-
kan dan Pencatatan Sipil (Dis-
dukcapil) Kota Sukabumi, 
Iskandar mengatakan, Si-
jempol kali ini berkolaborasi 
dengan instansi pemerintah 
lainnya. Tujuannya untuk 
mempermudah masyarakat 
dalam mengurus dokumen 
kependudukan sampai mem-
buat kartu kuning (kartu pen-
cari kerja)."Kita berkolaborasi 
juga dengan teman-teman 
kita yang lain seperti Dinas 
Perpustakaan dan Arsip Dae-

yakni bagi masyarakat Kota 
Sukabumi yang berstatus 
pegawai ataupun bagi yang 
tidak sempat mengurus doku-
men kependudukan karena 
kesibukan pekerjaan."Intinya, 
pelayanan ini di luar jam kerja 
kantor, atau di saat hari  libur 
atau tanggal merah. Ini cukup 
efektif, dimana masyarakat 
mendapatkan pelayanan dan 
haknya memperoleh doku-
men kependudukan dapat 
terwujud," jelasnya.

Dia mengungkapkan, efek 
dari kolaborasinya itu cukup 
memberikan hasil yang cukup 

baik. Dalam program Sijem-
pol kali ini pihaknya berhasil 
memberikan layanan doku-
men kependudukan dalam 
satu hari."Dengan adanya 
sinergitas dan kolaborasi ini 
semoga dapat mewujudkan 
Sukabumi yang religius, ny-
aman dan sejahtera sesuai 
dengan Visi dan Misi Wali 
Kota Sukabumi. Saya men-
gapresiasi kepada camat,  
lurah dan staf yang berada di 
jajarannya karena dukungan-
nya acara ini bisa sukses dan 
mencapai 579 pelayanan," 
pungkasnya.(job1)

Forkopimda Sambut 
Tahun Baru Imlek

S U K A B U M I - S u a s a n a 
malam Tahun Baru Imlek 
2571 di Kota Sukabumi san-
gat terasa di seputar Vihara 
Widhi Sakti Jalan Pajagalan, 
Kelurahan Nyomplong, Ke-
camatan Warudoyong, Jumat 
(24/1). Upacara perayaannya 
diawali dengan penampilan 
barongsai saat menyambut 
tamu undangan. Momen ini 
menjadi tontonan menarik 
bagi warga sekitar.

Istimewanya, pada malam 
Tahun Baru Imlek dihadiri 
Wali Kota Sukabumi, Ach-
mad Fahmi, Wakil Wali Kota 
Sukabumi, Andri Setiawan 
Hamami, dan Anggota DPR 
RI, Mohammad Muraz. Selain 
itu hadir Dandim 0607 Kota 
Sukabumi, Letkol Inf Danang 
Prasetyo Wibowo. '' Bersyukur 
bisa berkumpul dalam sua-
sana kegembiraan, keceriaan 
dan kebahagian dalam men-
yanbut Tahun Baru Imlek,'' 
ujar Wali Kota.

Dijelaskan, pergantian wak-
tu memiliki makna tersendiri 
dalam kehidupan. Pergantian 
dari hari ke hari, minggu ke 
minggu, bulan ke bulan dan 
apalagi dari tahun ke tahun. 

“Ada dua makna pergantian 
waktu, pertama bagaimana 
mengevaluasi perjalanan 
hidup kita di tahun sebel-
umnya dan kedua bagaimana 
harapan dan cita-cita di tahun 
baru yang akan dijemput,” 
kata Fahmi.

Fahmi berharap, tahun baru 
senantiasa memberikan ke-
berkahan untuk semua. Khu-
susnya Kota Sukabumi dalam 
keadaan damai, kondusivitas 
terjaga, dan saling memper-
saudarakan antara warga. 
“Mari kita banggakan keraga-
man dan kemajemukan yang 
ada di Kota Sukabumi men-
jadi sebuah kekuatan besar 
dan saling mendukung satu 
sama lain,” ujarnya.

Pada kesempatan tersebut, 
Wali Kota juga menyampaikan 
ucapan selamat kepada warga 
Kota Sukabumi yang mer-
ayakan Imlek.'' Saya atas nama 
pemkot dan unsur forkopimda 
mengucapkan selamat ta-
hun baru Imlek dan semoga 
bisa membangun Sukabumi 
lebih baik dari waktu ke waktu. 
Semoga di tahun 2571 ber-
bagai kebaikan senantiasa 
hadir,'' pungkasnya.(rls)

ASEP HENDRAYANA/JABAR EKSPRES

KERAJINAN TANGAN: Ibu-ibu di Desa Sukajaya, 
Kecamayan Sukabumi, Kabupaten Sukabumi 
tengah sibuk menganyam keranjang moci.

HERU LESMANA/JABAR EKSPRES

LAYANAN PRIMA:Staf Disdukcapil Kota Sukabumi menyerahkan dokumen kependudukan kepada warga saat kegiatan Sijempol di halaman Pondok Pesantren 
Ibaadurrahman, Tegallega, Kecamatan Lembursitu, Kota Sukabumi, Sabtu (25/01). 

DOK. HUMAS SETDA KOTA SUKABUMI

SAMBUT IMLEK: Wali Kota Sukabumi, Achmad Fahmi saat menyampaikan sambutan menyambut 
Hari Raya Imlek 2571 di Vihara Widhi Sakti Jalan Pajagalan, Kelurahan Nyomplong, Kecamatan 
Warudoyong, Jumat (24/1). 

YIS/JABAR EKSPRES

TERSERET TRUK:Petugas Satlantas Polres Cianjur 
menunjukkan posisi kedua korban setelah terseret truk usai 
olah TKP di lokasi kecelakaan, Minggu (26/1). 
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PERISTIWA

KARAWANG – Guna terja-
di adanya tindak Pencurian 
dengan kekerasan mau-
pun pencur ian dengan 
pemberatan. Satsabhara 
Polres Karawang lakukan 
patroli dengan mendata-
ngi pusat perbelanjaan.

Upaya untuk memini-
malisir terjadinya kasus 
tindak pidana di seputa-

ran tempat perbelanjaan 
dilakukan oleh Sat Sab-
ha ra  Po l re s  Ka rawa ng. 
K e p a d a  p a r a  p e t u g a s 
dihimbau untuk selalu 
waspada terhadap per-
edaran uang palsu serta 
pencurian.

Selain itu, kepada para 
p e n g u n j u n g  t o k o  j u g a 
d i i n g a t k a n  s a a t  b e r b -

e l a n j a  a g a r  t i d a k  m e -
m a k a i  p e r hiasan yang 
berlebihan. Dan apabila 
mendapati seseorang yang 
tidak dikenal tidak mudah 
percaya. Sebab, banyak 
juga peristiwa kejahatan 
penipuan dan gendam.

“Untuk meminimalisir 
serta mencegah terjadinya 
tindak pidana perlu dukun-

gan dar i  selur uh kom-
ponen masyarakat. Untuk 
itu kami mengajak seluruh 
elemen masyarakat ber-
peran aktif menjaga kea-
manan agar tercipta situasi 
yang kondusif,” tutur salah 
satu anggota saat ditemui 
Humas Polres Karawang.

Sementara i tu,  dalam 
rangka mewujudkan situ-

asi Kamtibmas yang aman 
dan kondusif di wilayah 
hukum Polsek Telukjambe 
Ti m u r.  M e n i n g k a t k a n 
kegiatan KRYD melalui 
patroli Ranger di wilayah 
Telukajmbe Timur guna 
mencegah gangguan Kam-
tibmas yang berpotensi 
terjadinya aksi tindak ke-
jahatan/pencurian.

Dilokasi tersebut berhas-
il didata beberapa orang 
warga tengah melakukan 
parkir liar ditepi jalan. Se-
hingga mengetahui hal 
tersebut personil langsung 
mendata sekaligus meny-
ampaikan pesan kamtib-
mas.

“Kita himbau agar tidak 
m e l a ku ka n  p e m e ra sa n 

dengan meminta uang di-
jalan pada pengendara, 
sehingga itu akan men-
imbulkan keresahan ke-
pada masyarakat, perha-
t ikan kes elamatan dir i 
jangan hanya mengejar 
hasil dari pak ogah sam-
pai tidak memperhatikan 
keselamatan,” ujar Iptu 
Wahyu. (rls/rie)

Cegah Kriminalitas, Polres 
Karawang Tingkatkan Patroli

Pemuda Plered Tersengat Listrik   
PURWAKARTA- Adam (30) tersengat aliran listrik 

saat memperbaiki atap rumahnya, di Kampung Pasir 
Peuteuy, Desa Pamoyanan Kecamatan Plered, Kabu-
paten Purwakarta  (25/1/2020).

 Korban tidak sadarkan diri kemudian dilarikan ke 
RSUD Bayu Asih Purwakarta untuk mendapat penan-
gan pihak medis. Kapolsek Plered, Polres Purwakarta, 
Kompol Slamet Harijanto membenarkan insiden 
tersebut. “Korban sudah dilarikan ke RSUD Bayu Asih 
Purwakarta,” katanya. 

Dia menjelaskan, peristiwa bermula saat korban 
tengah memperbaiki atap rumah kemudian tanpa 
disadari bagian kepala korban menyentuh kabel 
listrik tanpa bungkus yang membentang di atasnya. 
Korban pun terjatuh ke tanah dalam keadaan tidak 
sadarkan diri.  

“Kondisi terakhir saat ini korban sudah sadar 
dan masih mendapat perawatan medis dari pihak 
rumah sakit,” ujar Kapolsek.  Sementara itu, dari 
peristiwa tersebut pihak kepolisian mengamankan 
barang bukti berupa sebuah topi yang dipakai 
korban saat membetulkan atap rumahnya. (san) 
 

PURWAKARTA – Keba-
karan terjadi di PT. Nutech 
Pundi Artha (NPA) Kam-
pung Karangmulya Rt 14/05, 
Desa Cikopo, Kecamatana 
Bungursari, Sabtu (25/1). Api 
berhasil dipadamkan pukul 
21.00 wib.

Komandan regu (Danru) 
Dinas Pemadam Kebakaran 
dan Penanggulangan Benca-
na Purwakarta, Afif BJ men-
gatakan, api menghanguskan 
bangunan produksi yang 
menggeluti bidang manufak-

tur mandrel dan karpet.
Kebakaran ini, lanjut Afif, 

diduga karena korsleting 
listrik. Sehingga api pun 
membesar dan meludeskan 
barang-barang yang ada di 
lokasi kejadian. “Tadi kejadi-
annya pukul 18.30 wib dan 
padam pukul 21.00 wib. 
Kami terjunkan unit 3 ken-
daraan. Beruntung tak ada 
korban jiwa dalam keba-
karan ini,” katanya. 

Bangunan P T Nute ch 
Pundi Arta ini berada dekat 

dengan rumah warga yang 
jaraknya sekitar 5 meter. Bah-
kan, rumah warga menempel 
dengan benteng perusahaan 
yang terbakar ini. “Masih 
bisa terselamatkan satu 
bangunan dan rumah war-
ga yang memang jaraknya 
hanya 5 meter. Kerugian 
materi sekitar Rp 350 juta,” 
ujarnya.

Untuk kronologisnya, 
awal mula diketahui peri-
stiwa tersebut ketika saksi 
(warga) yang rumahnya 

berada di belakang pabrik. 
Datang ke PT. Nutech Pun-
di Artha (NPA) memberita-
hukan ke securiti bahwa 
di bagian belakang pabrik 
terlihat asap. Setelah itu, 
securiti pabrik langsung 
mengeceknya ke belakang 
dan melihat  api  sudah 
menyala diatas mesin hot-
mel (mesin pemanas lem) 
yang berada di pojok bagian 
gudang produksi pelto ru-
ang cuting pres karpet. 

Ada pun api menyala di-

duga akibat konsleting arus 
pendek yang membakar 
despool (karpet peredam 
mobil). Sehingga api cepat 
meluas di area produksi pel-
to, untuk yang terbakar di 
area produksi pelto tersebut 
yaitu mesin pres sebanyak 
4 (empat) buah. Dan bahan 
produksi berupa gespool 
( karpet peredam mobil ). 
Dan dari peristiwa tersebut 
tidak ada korban jiwa di-
karenakan sudah tidak ada 
aktivitas karyawan. (san)

HASAN/KARAWANG BEKASI EKSPRES

PEMADAMAN : Seorang petugas pemadam kebakaran berusaha memadamkan api di PT. Nutech Pundi Artha (NPA) Kampung Karangmulya Rt 14/05, Desa Cikopo, Kecamatana Bun-
gursari, Sabtu (25/1).

Diduga Arus Pendek, PT NPA Hangus TerbakarKASUS

CIKARANG PUSAT – Di-
nas Kependudukan dan 
Pencatatan Sipil (Disduk-
capil) Kabupaten Bekasi 
secara resmi meluncur-
kan pelayanan Kios Capil 
dan Mobil Pelayanan Ke-
liling. Program inovatif 
tersebut dilakukan untuk 
memudahkan pelayanan 
kepada masyarakat dalam 
hal pengurusan dokumen 
kependudukan.

Kepala Disdukcapil Ka-
bupaten Bekasi, Hudaya 
mengatakan, dengan had-
irnya 3 unit Mobil Keliling 
dan 7 kendaraan Kios Capil 
diharapkan. Seluruh pe-
layanan di bidang catatan 
sipil dapat dirasakan oleh 

masyarakat, seperti pem-
buatan akta kelahiran, akta 
kematian, akta perkawinan 
dan akta perceraian.

“Seluruh pelayanan di 
bidang catatan sipil bisa 
dilakukan untuk memu-
dahkan pelayanan kepada 
masyarakat dalam hal pen-
gurusan dokumen ini,” ucap 
Hudaya saat menghadiri pe-
luncuran program Kios Capil 
dan Mobil Pelayanan Keliling.

Disebutkannya, pelayanan 
3 unit mobil keliling tersebut 
akan melakukan penguru-
san dokumen pencatatan 
sipil ke desa-desa. Selain itu 
disiapkan juga 7 kendaraan 
Kios Catatan Sipil yang akan 
memberikan pelayanan di 

23 kecamatan di Kabupaten 
Bekasi. “Kita melakukan 
pelayanan jemput bola un-
tuk 3 unit pelayanan mobil 
keliling ini, lalu untuk 7 ken-
daraan sepeda motor yang 
disebut Kios Capil ini akan 
keliling dan siap melayani 
ke 23 kecamatan di Kabu-
paten Bekasi,” jelasnya.

Hudaya berharap, den-
gan diluncurkannya Kios 
Capil dan Mobil Pelayanan 
Keliling ini, selain mem-
berikan kemudahan ke-
pada masyarakat juga un-
tuk mendukung program 
pemerintah agar semua 
masyarakat dapat memiliki 
catatan kependudukan yang 
lengkap dan valid. (rls/rie)

Disdukcapil Bekasi Luncurkan Kios dan Mobil Pelayanan

FOTO : ISTIMEWA

PELAYANAN : Dinas Dukcapil Kabupaten Bekasi secara resmi meluncur-
kan pelayanan Kios Capil dan Mobil Pelayanan Keliling, bertempat di 
Plaza Pemda, Cikarang Pusat.

Dispensasi Menikah 
Meningkat di Purwakarta   

PURWAKARTA-Tidak banyak masyarakat Pur-
wakarta tahu bahwa undang-undang menikah 
telah berubah. Sebelumnya dituliskan bahwa usia 
minimal bagi perempuan menikah adalah 16 tahun 
dan dan 19 tahun bagi laki-laki. Aturan itu didasari 
Undang-undang Nomor 16 Tahun 2019 tentang 
perubahan atas Undang-undang Nomor 1 Tahun 
2014 tentang Perkawinan. 

Humas Pengadilan Agama Purwakarta Ahmad 
Saprudin mengatakan, setelah ada perubahan un-
dang-undang dispensasi perkawinan cukup tinggi 
sejak November dan Desember 2019. “Selama 2019 
kami mencatat dispensasi kawin sebanyak 92 kasus,” 
kata dia  (25/1/2020). 

Dari jumlah tersebut, kata Ahmad, tidak hanya 
kaum perempuan, namun ada juga dari kaum laki-
laki yang memutuskan menikah di bawah usia 19 
tahun.  “Laki-laki ada, tapi perempuan lebih ban-
yak,” ujar dia. Dia menjelaskan, setelah ada perubahan 
undang-undang tentang perkawinan, pemohon harus 
berusia 19 tahun atau lebih. Jika belum genap 19 tahun 
tidak bisa.  “Kalau dulu kan bisa di bawah 19 tahun, kalau 
sekarang tidak bisa, jadi harus berusia 19 tahun baru 
bisa melangsungkan pernikahan,” kata Ahmad. (bbs) 

DISPENSASI NIKAH: Kantor Pengadilan Agama Purwakarta

HIMBAUAN : 
Kanit Lantas Polsek 

Telukjambe Timur, Ipda 
Wahyu memberikan 
pengarahan kepada 
juru parkir supaya 

menjaga keamanan 
dan ketertiban sekitar.

HUMAS POLRES KARAWANG
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BANJAR - Warga Dusun 
Sinargalih, Desa Langensari, 
Kecamatan Langensari, Kota 
Banjar menanam pohon pisang 
di tengah Jalan. Pohon pisang 
itu mereka tanam ketika 
melakukan kerja bakti pada 
Jumat (24/01).

Aksi warga menanam pohon 
pisang di tengah jalan ini 
sebagai bentuk protes karena 
melihat jalan rusak dan banyak 
lubang, namun belum ada 
upaya perbaikan.

Berdasarkan informasi 
yang berhasil Radar Priangan 
himpun, jalan tersebut 
berstatus jalan kota atau jalan 
industri Kota Banjar.

Rahmanah, salah seorang 
warga Dusun Sinargalih 
mengatakan, bahwa aksi Ini 
sebagai bentuk kekecewaan 
warga. Menurutnya warga 
Sinargalih selama ini taat 
dalam membayar pajak 
sebagai kewajiban warga 
negara. Namun kenapa hingga 
sekarang kondisi jalan tidak 
diperhatikan.

”Padahal warga disini juga 
suka bayar pajak tapi jalan ya 
gini berlubang. Pengukuran 
dari orang Dinas, sering 
dilakukan beberapa kali, 
cuma ya tetap masih seperti 
ini. Percuma di ukur mulu tapi 
ga di perbaiki,” Ujarnya saat 
ditemui di lokasi.

Rahmanah mengatakan, 
dalam kurun waktu selama 
17 tahun Banjar Berdiri jalan 
tersebut pernah diperbaikai 
satu kali dan itupun pihak 
pemerintah Desa yang 

membangun. ”Dulu Desa 
pernah membangun Jalan 
ini”, Katanya.

Sementara itu, Nursalim 
Ketua Rw.02 Dusun Sinargalih 
mengkhawatirkan keadaan 
jalan seperti ini. Karena jalan 
Industri sendiri merupakan 
jalan alternatif para pelajar 
sekolah.

” Saya khawatir soalnya jalan 
ini jalan alternatif, sering 
banyak lewat anak SMA 2 dan 
SMK 3, apalagi cuaca hujan 
ya takutnya terjadi sesuatu 
sama anak-anak sekolah,” 
Tandasnya.

Menanggapi hal itu, Yanti, 
Kepala Desa Langensari 
menjelaskan, aksi warga ini 
bentuk kekecewaan yang 
mereka luapkan saat kerja 
bakti PSN se-kota Banjar yang 
diisukan dihadiri Walikota 
Banjar Ade Uu Sukaesih. 
Akan tetapi pada kegiatan 
tersebut Wali Kota Banjar 
tidak hadir.

” Warga kecewa pada saat 
kejadian itu, yang tadinya 
mau dibicarakan ke Wali Kota 
namun karena tidak hadir 
akhirnya mereka lakukan aksi 
tersebut,” Ujarnya.

Yanti berharap, bahwa tahun 
2020 jalan yang belum di 
perbaiki di Desa Langensari 
bisa diselesaikan tahun ini. ” 
Masih ada dua jalan berstatus 
kota yang ingin diperbaiki 
pada tahun ini yakni Jalan 
Industri di Dusun Sinargalih 
dan Jalan Jawi di Dusun 
Karang Mukti,” Tuturnya.
(mg1)

CIAMIS - Jajaran Polres 
Ciamis berhasil menyita 
puluhan botol miras berbagai 
jenis dalam razia cipta kondisi, 
Sabtu malam  (25/01). 

K a p o l r e s  C i a m i s , 
A K BP  Bi s m o  Te gu h 
Prakoso,menyampaikan 
razia miras dilaksanakan 
di Kabupaten Ciamis dan 
Pangandaran yang dilakukan 
oleh jajaran kepolisian 
reskrim.

Dia menyebut, miras yang 
diamankan yakni sebanyak 
50 botol, dengan rincian miras 
jenis arak putih killin 9 botol, 
miras jenis intisari 4 botol , 
miras jenis arak hitam 24 botol, 
miras jenis anggur merah 13 
botol.

“Miras-miras tersebut didapat 
dari hasil rajia cipta kondisi 
dari lima orang pedagang di 
wilayah hukum polres Ciamis,” 
ujarnya Minggu (26/01).

Sementara operasi yang 
dilakukan di Ciamis, antara lain 
di kecamatan Cisaga. Hasilnya, 
petugas Polres Ciamis berhasil 
mengamankan 51 botol miras 
dari seorang pedagang miras 
di Mekarmukti, Kecamatan 
Cisaga.

Jenis miras yang diamankan, 
yakni 11 botol minuman 
beralkohol jenis anggur 
ginseng cap kuda mas, 28 
botol miras beralkohol jenis 
arak hitam dan 12 botol miras 
beralkohol jenis anggur 
merah.

“Barang bukti puluhan 
botol miras tersebut langsung 
diamankan petugas Polres 
Ciamis. Kami berharap 
masyarakat tidak ada lagi 
yang menjual miras, demi 
ikut menjaga keamanan dan 
ketertiban lingkungan di 
wilayah ciamis ,” pungkasnya. 
(mg2)

HARI BESAR NASIONAL

Polres Banjar 
Amankan Kelenteng

BANJAR - Personel Polres Kota Banjar melakukan 
pemantauan di Klenteng Kongxucu yang berada di 
Jalan Raden Hamara Effendi Kelurahan Hegarsari, 
Kecamatan Pataruman, Kota Banjar,Sabtu (25/1/2020) 
dengan tujuan ingin memberi kenyamanan bagi mereka 
yang merayakan Tahun Baru Imlek. 

Kegiatan pengamanan dilakukan personel Sat Sabhara 
di bawah kendali Kasat Sabhara Kompol Maman B 
Jiji, di dampingi Kapolsek Pataruman AKP.Cecep Edi, 
dengan melakukan pengecekan dan sterilisasi dengan 
metal detektor. 

”Pengamanan Imlek, mulai dari tadi malam seluruh 
tempat dan kegiatan sudah dilaksanakan pengamanan,” 
ujarnya Kapolres Banjar AKBP Yulian Perdana, melalui 
Paur Subbag Humas Bripka Shandi Rona. 

Ia juga menyebutkan, bahwa informasi yang diterima 
sampai saat ini mengenai situasi Perayaan Tahun Baru 
Imlek 2571 di Kota Banjar berjalan Kondusif. ”Saat ini 
situasi kondusif, mudah-mudahan tidak ada hal yang 
memungkinkan untuk situasi tidak baik,” katanya. 

Selain itu, dia juga berharap agar masyarakat bisa 
sama-sama memberikan dukungan, dan kesempatan 
bagi mereka yang tengah merayakan Imlek ini.

”Mudah-mudahan situasi di Kota Banjar Jawa Barat 
ini, dengan toleransi yang begitu baik, semua dapat 
melaksanakan aktivitas ibadah sebaik-baiknya tanpa 
ada gangguan apapun,” tuturnya.

Menanggapi hal itu, Ari, Warga Banjar mengapresiasi 
pengamanan Polres Banjar tersebut. Dengan pengamanan 
ini akan memberikan rasa aman bagi warga yang 
merayakan Imlek.

”Yang dilakukan Polres ini bagus, untuk memberi 
rasa aman bagi warga yang sedang merayakan Imlek, 
khusunya untuk kekondusifan masyarakat di Banjar”, 
Tuturnya. (mg1)

Polres Ciamis Sita 
Puluhan Botol Miras

GARUT - Komite SDN V 
Sindangsari, Kecamatan 
Leuwigoong, Kabupaten 
Garut, Dadang, berencana 
minta bantuan warga Kampung 
Palayangan, Ciseureuh dan 
Lamping untuk membereskan 
reruntuhan langit-langit 
mushala dan ruangan Kelas 
IV yang ambruk.

S a m p a i  s e k a r a n g 
bangunan kelas itu semakin 
mengkhawatirkan. Kondisinya 
sudah miring. Tiang kayu 
penyangga dan pamikul yang 
ambruk menimpa lantai, bila 
ditarik khawatir bagian atap 
mushala dan ruangan kelas 
ikut ambruk. 

Untuk membenahi langit-
langit itu perlu kehati-hatian. 
Sebab jika salah bertindak 
akan terjadi hal yang tidak 
diinginkan.

“ Saya sudah bicara dengan 
warga, untuk membereskan 

reruntuhan kayu dan 
langit-langit mushala dan 
ruangan kelas yang ambruk. 
Namun pelaksanaannya 
harus mempertimbangkan 
keselamatan. Karena tiang 
penyangga, kuda-kuda dan 
tiang pamikul yang ambruk 
ditarik akan menarik atap 
bangunan yang sudah miring,” 
kata Dadang.

Robohnya langit-langit 
mushala dan ruangan Kelas 
IV SDN V Sindangsari, akibat 
tertimpa tiang penyangga dan 
tiang pamikul yang patah. 
Beberapa puluh tiang yang 
patah, membawa beban berat 
yaitu atap mushola dan atap 
ruangan kelas. 

Warga mengusulkan agar 
atap bangunan sekolah yang 
sudah miring itu kalau bisa 
diruntuhkan saja. 

Kepala SDN V Sindangsari 
Hj.Djulaeha mengatakan, 

dia memang sudah minta 
bantuan  komite sekolah agar 
warga yang tempat tinggalnya 
berdekatan dengana sekolah 
ikut membantu membereskan 
reruntuhan langit-langit 
mushola da ruangan kelas 
yang ambruk.

”Karena pendidikan bukan 
hanya tanggung jawab pemerintah, 
warga pun diminta berpartisipasi 
terutama ikut membereskan 
reruntuhan langit-langit sekolah 
yang ambruk,” ujarnya.

Terpisah Kades Sindangsari 
Kusnadi Hrmawan bersama 
Kadus Asep Suganda, sudah 
mengecek terkait ambruknya 
langit-langit mushala dan 
ruangan Kelas IV SDN 
Sindangsari di Cikapol. Mereka 
pun tak berani menarik kayu 
penyangga dan pamikul yang 
roboh, karena khawatir menarik 
atap bangunan yang kondisinya 
sudah miring.(pap)

Kelas dan Mushala Diusulkan 
Diruntuhkan Saja

RUNTUH: Perlu kehati-hatian untuk memperbaiki kelas dan mushala yang runtuh. Pihak 
sekolah pun mengajak warga setempat untuk memperbaiki dua bangunan itu.

SITA: Polres Ciamis sita puluhan botol miras dari berbagai 
jenis.

AMANKAN: Polres Banjar amankan kelenteng untuk 
menciptakan rasa aman dan nyaman kepada warga 
yang merayakan imlek.

TANAM PISANG: Warga Desa/Kecamatan Langensari, Kota Banjar menanam pisang di tengah jalan kota. Aksi warga ini sebagai bentuk protes karena jalan 
tersebut sudah lama dibiarkan rusak. Dalam kurun waktu 17 tahun hanya satu kali jalan itu diperbaiki. Sekarang kondisinya rusak dan berlubang.

Warga Banjar Tanam Pisang di Jalan
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BANDUNG- Hujan yang mengguy-
ur Kota Bandung pada Jumat (24/01/) 
malam menyebabkan banjir di be-
berapa lokasi. Di antaranya yaitu 
RW 03 dan tiga cluster di Perumahan 
Bumi Adipura Kelurahan Rancabo-
lang, Kecamatan Gedebage.

Wali Kota Bandung, Oded M. Da-
nial mengunjungi lokasi banjir ter-
sebut yang dinilai lebih tinggi dari 
biasanya. Ia menduga karena ber-
bagai faktor, terlebih surutnya air 
juga sangat lamban.

Mang Oded, sapaan akrabnya, 
langsung meninjau dan menyapa 
warga terdampak banjir yang di-
temuinya dan memberikan sembako 
kepada warga tersebut.

“Di sini (RW 03 Kelurahan Ranca-
bolang) ada musibah banjir yang 
di luar kebiasaan, dengan tinggi 
selutut. Baru terjadi hari ini, warga 
juga menyampaikan seperi itu tadi,” 
katanya usai peninjauan.

Menurutnya, informasi yang di-
dapat di RW 03 dari 259 KK yang 
tinggal di daerah tersebut ada 1100 
warga yang terdampak banjir. Ia pun 
menginstruksikan Dinas Pekerjaan 
Umum (DPU) untuk mencari tahu 
penyebabnya.

“Saya sudah minta Kadis PU men-
cari penyebabnya. Karena baru pert-
ama kali seperti ini, katanya banyak 
faktor penyebab, bisa jadi ini alihan 
dari daerah Sapan, karena airnya le-
bih besar lagi di sana,” ungkapnya.

“Nanti akan dikoordinasikan juga 
dengan Pemerintah Kabupaten 
Bandung, KCIC (PT Kereta Cepat 
Indonesia China) juga. Informasinya 
juga di Sungai Cinambo sudah satu 
bulan baru normalisasi aliran airnya 
lancar, tapi kok bisa banjir seperti 
ini,” katanya.

Sementara itu, Kepala Dinas Pe-
kerjaan Umum (DPU) Kota Bandu-
ng, Didi Ruswandi mengatakan, 
penyebab banjir di daerah tersebut 
faktor utama hujan tahun ini yang 
besar dengan durasi pendek, se-
hingga datangnya sekaligus.

“Informasinya juga dari BMKG 
puncak hujan sampai Februari, di-
prediksi mulai Maret tidak terlalu 
besar. Saya sudah berkeliling di 
Sapan juga sudah penuh dengan 
air,” ucapnya.

Menurut Didi, di wilayah tersebut 
juga sedang ada proses pembangu-
nan kerata api cepat Jakarta-Ban-
dung. Tapi dengan curah hujan yang 

deras, itu lebih berpengaruh untuk 
penyebab terjadinya banjir.

Didi pun menceritakan ada bebe-
rapa lokasi yang asalnya kebun, 
sekarang dibangun rumah bisa jadi 
faktor penyebab banjir, serta ada 
beberapa irigasi kecil yang tidak 
sengaja tertutup oleh proses pem-
bangunan, namun saat ini sudah 
dibuka dan lancar kembali.

“Di Babakan Karet ada lahan Pem-
kot Bandung. Kita juga akan kaji 
kemungkinan untuk dibuat kolam 
retensi di sana. Karena Sungai Cin-
ambo dam Cipamokolan Sub DAS 
(Daerah Aliran Sungai), misal kalau 
hujan Cinambo penuh, Cipamokolan 
malah kering,” katanya. (adv/drx)

Kunjungi Perumahan Bumi Adipura di Kecamatan Gedebage

Oded Instruksikan DPU Cari 
Penyebab Banjir 

ISTIMEWA

TINJAU LOKASI BANJIR: Wali Kota Bandung, Oded M. Danial saat meninjau lokasi banjir di Perumahan Bumi Adipura 
Kelurahan Rancabolang, Kecamatan Gedebage, kemarin (26/1). DPU diminta untuk mencari penyebab banjir.

Ketua Lama Isi 
Jabatan Dewas KPK

JAKARTA- Kekosongan po-
sisi anggota Dewan Kehor-
matan Penyelenggara Pemilu 
(DKPP) pengganti Hardjono 
dikhawatirkan berpengaruh 
pada Pilkada Serentak 2020. 

Sebab, penyelenggara pe-
milu, telah memulai tahapan. 
Presiden Joko Widodo dim-
inta harus segera menunjuk 
pengganti.

Seperti diketahui, Ketua 
DKPP Hardjono mengundu-
rkan diri dari DKPP karena 
dilantik menjadi anggota 
Dewan Pengawas Komisi 
Pemberantasan Korupsi (KPK) 
pada 20 Desember lalu. Sejak 
Hardjono dilantik menjadi 
Dewan Pengawas KPK, sudah 
lebih dari 1 bulan satu kursi 
anggota DKPP kosong.

DKPP juga belum memiliki 
ketua definitif. Sebab pemi-
lihan ketua diagendakan se-
telah adanya anggota DKPP 
yang baru dari presiden. Saat 
ini, Ketua DKPP diisi oleh 
pelaksana tugas Muhammad.

Diketahui komposisi keanggo-
taan DKPP terdiri dari 7 (tujuh) 
orang berasal masing-masing 
3 (tiga) orang tokoh masyarakat 
yang diusulkan DPR, 2 (orang) 
tokoh masyarakat usulan Pre-
siden, 1 (satu) orang ex officio 
anggota KPU, dan 1 (satu) orang 
ex officio anggota Bawaslu. Dr. 
Hardjono adalah eks anggota 
DKPP yang diangkat berdas-
arkan usulan Presiden Jokowi 
pada 2017 lalu.

“Sebagai lembaga yang me-
miliki peran untuk menjaga 
etika penyelenggara pemilu. 
Tentu saja kelengkapan perso-
nil anggota DKPP menjadi 
sangat penting. Urgensinya 
semakin krusial, karena peny-

elenggara pemilu, KPU dan 
Bawaslu beserta jajaranya se-
dang melaksanakan tahapan 
Pilkada 2020. Di dalam pelaks-
anaan pilkada, peran DKPP 
amat penting, jika melihat 
persoalan etika penyelenggara 
pemilu sering kali berkaitan 
langsung dengan tahapan pe-
laksanaan pemilu atau pilkada,” 
kata Peneliti Perkumpulan 
Pemilu untuk Demokrasi (Per-
ludem) Fadli Ramadhanil di 
Jakarta, kemarin (26/1).

Sebagai lembaga yang bertu-
gas menjaga dan menegakkan 
etik penyelenggara pemilu, 
DKPP membutuhkan anggota 
yang memiliki integritas dan 
profesionalitas tinggi. Selain 
itu, pengalaman yang panjang 
terhadap penyelenggaraan 
pemilu juga dibutuhkan. “Den-
gan memiliki pengalaman di 
penyelenggaraan pemilu, 
anggota DKPP akan mampu 
memahami tugas dan kerja-ker-
ja lembaga penyelenggara 
pemilu dengan segala batasan 
perilaku dan etik yang mesti 
dijaga,” imbuhnya.

Dia menyarankan anggota 
DKPP yang akan dipilih oleh 
Presiden sebagai pengganti 
Hardjono, mesti orang yang 
menguasai desain institusi 
lembaga penyelenggara pemilu. 
Pemahaman ini akan sangat 
berguna untuk memahami 
bagaimana pola kerja lembaga 
penyelenggara pemilu. “Sela-
in itu, serta mengukur sejauh 
mana profesionalitas dan in-
tegritas penyelenggara pemilu 
yang sedang berperkara di DKPP. 
Presiden mesti segera memilih 
dan menetapkan pengganti 
Hardjono di DKPP. Lembaga 
penyelenggara pemilu, teruta-
ma KPU baru saja mendapat-
kan tamparan keras dengan 
ditangkapnya Wahyu Setiawan, 
KPU sedang menghadapi gun-

cangan,” terangnya.
Dikatakan, DKPP sebagai 

institusi yang menjaga dan 
menegakkan etik penyeleng-
gara pemilu, punya peran pen-
ting. Salah satunya agar praktik 
suap di tubuh lembaga peny-
elenggara pemilu tidak terulang 
kembali. Kalaupun ada, harus 
mendapat sanksi maksimal 
dalam konteks etik dari DKPP.

Sosok yang akan dipilih oleh 
Presiden Jokowi diharapkan 
cepat menyesuaikan diri den-
gan ritme kerja kelembagaan 
DKPP. Karena itu, diperlukan 
figur yang sudah teruji kepiawai-
annya dalam praktik penyeleng-
garaan pemilu. “Masa depan 
pemilu Indonesia sedikit ba-
nyak ditentukan oleh pilihan 
Presiden atas figur yang akan 
mengisi kursi kosong di DKPP. 
Karena itu, Presiden Jokowi 
jangan sampai salah pilih orang,” 
bebernya.

Sebelumnya, DKPP meng-
harapkan agar pengganti man-
tan Komisioner KPU Wahyu 
Setiawan dan eks Ketua DKPP 
Harjono dilantik secara ber-
samaan. Sementara itu, jajaran 
komisioner KPU tidak lengkap 
sepeninggal Wahyu Setiawan. 
Dia diberhentikan oleh DKPP 
setelah tertangkap tangan KPK 
dalam kasus dugaan penyuapan.

Plt. Ketua DKPP Muhammad 
menjelaskan Harjono telah 
mengundurkan diri sebagai 
ketua merangkap anggota DKPP. 
Surat pengunduran diri telah 
disampaikan oleh Sekretariat 
DKPP kepada Presiden Joko 
Widodo. “Kita berharap surat 
masuk ke Presiden segera di-
respons. Kita juga akan meny-
urati putusan DKPP terkait 
pemberhentian Wahyu. Jadi 
harapannya pengganti Pak 
Harjono dan Pak Wahyu bisa 
dilantik bersamaan,” kata Mu-
hammad. (khf/fin/drx)

JAKARTA – Pemilihan calon 
Hakim Agung di DPR RI telah 
rampung. Dari 10 nama yang 
diajukan Komisi Yudisial (KY), 
wakil rakyat meloloskan de-
lapan orang. Keputusan ini 
diambil setelah Komisi III 
melalukan uji kelayakan dan 
kepatutan.

Delapan nama yang telah 
ditetapkan tersebut, nantinya 
akan diserahkan kepada pre-
siden untuk selanjutnya dit-
etapkan menjadi hakim agung 
dan hakim ad hoc. Ketua Ko-
misi III DPR Herman Herry 
mengatakan, delapan nama 
yang lolos dan dua nama yang 
tidak lolos diputuskan secara 
musyawarah mufakat. 

“Terkait pemenuhan kebu-
tuhan hakim agung, DPR me-
nyerahkan sepenuhnya kepa-
da KY untuk mengajukan nama 
kembali. Kami siap kapan saja 
mengajukan fit and proper test 
kembali,” ujar Herman di gedung 
parlemen, Senayan, Jakarta, 
Kamis (23/1).

Sementara itu, anggota Ko-
misi III, Sarifuddin Sudding, 
berharap bila KY bisa lebih 
selektif bila kembali melakukan 
seleksi calon hakim agung. Hal 
itu untuk memaksimalkan po-
tensi lolosnya calon hakim di 
DPR. “Jadi sebenernya ini ada-
lah pelajaran buat KY. Se-
belumnya ada yang kita tolak 
dan sebagainya. Supaya proses 
seleksi yang ada di KY itu be-
tul-betul sangat terukur, selek-
tif. Tolong yang dikirim ke DPR 
adalah orang-orang yang be-

Jabatan DKPP 

Tunggu Jokowi 

ISTIMEWA

PINDAH TUGAS: Eks Ketua DKPP Hardjono saat ini mengisi jabatan sebagai anggota Dewan Pengawas 
KPK. Untuk jabatan Ketua DKPP masih harus menunggu keputusan Presiden Jokowi.

DPR Loloskan Lima Hakim Agung

tul-betul memiliki integritas 
dan kapabilitas,” jelas Sudding.

Adapun lima calon hakim 
agung yang lolos seleksi di DPR 
adalah Soesilo (Hakim Tinggi 
di Pengadilan Tinggi Banjar-
masin) untuk hakim Kamar 
Pidana, Dwi Sugiarto (Hakim 
Tinggi di Pengadilan Tinggi 
Denpasar) dan Rahmi Mulya-
ti (Panitera Muda Perdata Khu-
sus pada MA) untuk hakim 
Kamar Perdata, Busra (Ketua 
Pengadilan Tinggi Agama Ku-
pang) untuk Kamar Agama, 
Brigjen TNI Sugeng Sutrisno 
(Hakim Militer Utama Dilmil-
tama) untuk Kamar Militer.

Sementara itu, tiga calon ha-
kim ad hoc yang lolos adalah 
calon hakim ad hoc Tindak 
Pidana Korupsi (Tipikor) An-
sori dan Agus Yunianto serta 
calon calon hakim ad hoc hu-
bungan industrial Sugiyanto.

Calon hakim agung yang tidak 
lolos, yakni Sartono (Wakil Ketua 
III Pengadilan Pajak bidang 

Pembinaan dan Pengawasan 
Kinerja Hakim) untuk Kamar 
Tata Usaha Negara khusus Pa-
jak. Sementara calon hakim ad 
hoc yang tidak lolos adalah 
Willy Farianto untuk hakim ad 
hoc bidang hubungan indu-
strial pada Mahkamah Agung. 
Jumlah hakim yang lolos ini 
sebenarnya masih belum me-
menuhi kebutuhan MA. Dike-
tahui, MA meminta kebutuhan 
11 hakim agung. Sementara 
yang lolos seleksi hanya lima 
orang.

Sekretaris Jenderal (Sekjen) 
Komisi Yudisial, Tubagus Rismu-
nandar Ruhijat KY mengatakan 
jika pihaknya akan berkomitmen 
menghasilkan calon hakim 
agung dan calon hakim ad hoc 
di MA yang berkapasitas dan 
berintegritas. “Para calon men-
jalani serangkaian tahapan 
hingga akhirnya dinyatakan 
layak diajukan ke DPR untuk 
dimintakan persetujuan,” kata 
Rismunandar. (khf/fin/drx)

ISTIMEWA

RAPAT KERJA: Komisi III akhirnya meloloskan beberapa nama calon 
hakim agung dan hakim ad hoc Mahkamah Agung (MA).



BA N D U N G  –  Dinas 
Kebudayaan dan Pariwisata 
(Disbudpar) Kota Bandung 
bersama Future City Summit 
baru saja menggelar Public 
Private Partnership (PPP) 
by Youth sejak 20 Januari 
2020 lalu.

Acara tersebut ditutup 
oleh Wakil  Wali  Kota 
Bandung, Yana Mulyana 
di Bandung Creative Hub, 
Kamis (23/1).

Future City Summit adalah 
lembaga nirlaba yang fokus 
pada peningkatan kapasitas 

kota cerdas di berbagai bi
dang.

Kegiatan PPP by Youth yang 
dilaksanakan dengan Kota 
Bandung tahun ini berfokus 
pada tiga bidang, yakni wisata 
heritage, eko no mi kreatif, 
dan pengelolaan data ber

ba sis digitalisasi, khususnya 
data ke pa ri wi sataan dan 
ekonomi kreatif di Kota 
Bandung.

Kepala Disbudpar Kota 
Bandung Dewi Kaniasari 
menjelaskan, para peserta 
PPP by Youth mengikuti 

program desain jam untuk 
men de sain konsep Urban Data 
Lab atau CoWorking Space 
yang sesuai kebutuhan dan 
keinginan para pelaku industri 
kreatif dan pariwisata di Kota 
Bandung.
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Harus Selalu 
Santun 

Kepada Warga
BANDUNG – Wali Kota Ban

dung, Oded M. Danial kembali 
meng ingatkan para lurah untuk 
men contoh jiwa kepemimpinan 
seperti Rasulullah SAW. Salah 
satunya bersikap santun ke
pa da para warga. 

”Menjadi pemimpin itu harus 
mem punyai empat sifat yang 
dicontohkan Rasulullah SAW, 
yakni Shiddiq, Amanah, Fa th
o nah, dan Tabligh,” pesan Oded 
saat Kegiatan Berkah Su buh 
(Bersama Kajian Hik mah Subuh) 
yang mengundang 15 Lurah di 
Ruang Arab, Pen dopo Kota 
Bandung, Jalan Da lem Kaum, 
Kota Bandung, be l um lama ini. 

Dari keempat sifat tersebut, 
Oded mengatakan hal yang 
terpenting adalah tabligh yang 
ber arti komunikasi ke masya
ra kat harus baik, ramah, lem
but, dan sopan santun, ter
uta ma kepada yang lebih tua.

Oded Ingatkan Lurah

BERI PETUAH: Wali Kota 
Bandung, Oded M Danial 

memberikan tausyiah kepada 
para lurah dalam kegiatan 

Berkah Subuh (Bersama 
Kajian Hikmah Subuh). 
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Future City Summit 
Bentuk Urban Data 
Lab Kota Bandung

Siap Patuhi UU ASN 
Nomor 5 Tahun 2014

ISTIMEWA

CUKUP MEMBANTU: Pemkot Bandung menilai, keberadaan pegawai non ASN, saat ini sangat 
membantu pekerjaan ASN yang cukup banyak. Apalagi, saat ini Kota Bandung kekurangan ASN.

BANDUNG – Pemerintah 
pu sat menyepakati no men
klatur tenaga honorer dan 
pe gawai tidak tetap di ling
ku ngan pemerintahan akan 
di hapuskan, dan diganti 
men  jadi Pegawai Pemerintah 
de ngan Perjanjian Kerja 

(PPPK). Kesepakatan tersebut 
sejalan dengan amanat 
Undang Undang Nomor 5 
Tahun 2014 tentang Aparatur 
Sipil Negara.

Menanggapi keputusan 
tersebut, Pemerintah Kota 
Bandung pun akan men ja

lankan sistem sesuai regulasi 
yang ditetapkan. Kepala Badan 
Ke pegawaian, Pendidikan, 
dan Pelatihan Kota Bandung 
Yayan A. Brillyana meng ung
kapkan pihaknya akan patuh 
pada undangundang.

BANDUNG – Wakil Wali Kota 
Ban dung, Yana Mulyana me
min ta Himpunan Pengusaha 
Muda Indonesia (HIPMI) terus 
ber kontribusi terhadap 
masyarakat dan membantu 
program Pemerintah Kota 
(Pem kot) Bandung. 

”HIPMI harus berkontribusi 
kepada masyarakat dan juga 
membantu dalam pemba ngu
nan Kota Bandung,” pinta Yana 
pada acara Pengukuhan Ang
gota Baru BPC HIPMI Kota 
Ban dung Periode 20182021, 
di Hotel Aryaduta, Jalan Su
ma tera, belum lama ini. 

Kendati demikian Yana op
timis, anggota HIPMI mampu 
me ngembangkan potensi 
ber bagai aspek sesuai dengan 
ke ahlian.

Yana Minta HIPMI Bisa 
Berkontribusi pada Masyarakat

ISTIMEWA

BERI SAMBUTAN: Wakil Wali Kota Bandung Yana Mulyana 
memberikan sambutan diacara Pengukuhan Anggota Baru BPC 
HIPMI Kota Bandung Periode 2018-2021.
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”Berdasarkan Undang Un-
dang ASN Nomor 5 Tahun 
2014 dan turunannya yaitu 
Peraturan Pemerintah Nomor 
49 Tahun 2018 memang tidak 
boleh lagi ada pegawai non 
PNS setelah tahun 2023. Kita 
diberi waktu sampai tahun 
2023 untuk melaksanakan itu,” 
ujar Yayan, di Balai Kota 
Bandung, belum lama ini.

Saat ini, lanjutnya, jumlah 
ASN di Kota Bandung ber-
jumlah 15.000 orang, sedang-
kan pegawai non-ASN ber-
jumlah 8.000 orang. Kebera-
daan pegawai non ASN, 
menurut Yayan, sangat mem-
bantu pekerjaan ASN yang 
cukup banyak. Apalagi, saat 
ini Kota Bandung kekurangan 
PNS.

”Setelah ada moratorium, 
kita tidak ada rekrutmen ASN. 
Sedangkan setiap tahun jum-
lah ASN yang pensiun ada 

1000 orang. Tahun lalu kita 
sudah rekrut ASN, tapi jum-
lahnya tidak seimbang dengan 
yang pensiun. Maka kehadi-
ran mereka ini sangat mem-
bantu pekerjaan ASN,” katanya.

Kota Bandung juga sudah 
pernah membuka rekrutmen 
pegawai melalui jalur PPPK, 
yakni bagi mereka yang tidak 
bisa diangkat melalui jalur 
ASN. Sebagaimana arahan 
pemerintah pusat, formasi 
yang dibuka untuk jalur PPPK 
diutamakan adalah guru dan 
tenaga kesehatan.

”Yang diutamakan itu guru. 
Jadi guru-guru honorer yang 
tidak bisa mengikuti tes CPNS 
dikarenakan alasan usia, sa-
lah satunya, itu diarahkan 
untuk mendaftar PPPK. Tahun 
lalu ada 202 orang pegawai 
yang direkrut melalui meka-
nisme PPPK,” bebernya.

Namun, skema PPPK juga 
tidak sembarangan. Yayan 
menegaskan tidak ada istilah 
pengangkatan dari tenaga 

honorer atau pegawai tidak 
tetap menjadi PPPK atau ASN. 
Keduanya sama-sama harus 
ditempuh melalui seleksi yang 
secara terpusat dilakukan oleh 
Badan Kepegawaian Negara 
(BKN).

”Tetap ada prosedurnya, 
tidak bisa diangkat begitu 
saja. Harus tes dulu dan itu 
pemerintah pusat yang menga-
dakan. Sama seperti ASN,” 
terangnya. 

Sementara itu, bagi tenaga-
tenaga harian lepas seperti 
tim Gober (Gorong-gorong 
dan kebersihan) yang banyak 
jumlahnya di Kota Bandung, 
Yayan menilai itu tidak men-
jadi bagian yang diatur dalam 
PP 49 Tahun 2018.

”Mereka tetap bisa diper-
bantukan. Pegawai melalui 
mekanisme PPPK itu mereka 
yang memiliki keahlian khu-
sus, seperti tenaga pemadam 
kebakaran, petugas Dinas 
Perhubungan, tenaga kehu-
masan,” tegasnya. (rls/ziz) 

”Hasil desain jam ini dikom-
petisikan di hari terakhir 
pelaksanaan PPP by Youth 
dan dinilai oleh dewan juri 
dari Future City Summit dan 
perwakilan dari Disbudpar 
Kota Bandung,” jelas Dewi.

Guna menindaklanjuti pro-
gram PPP by Youth Disbudpar 
dan Future City Summit akan 
membuat kesepakatan ber-
sama untuk menjalankan 
program Urban Data Lab se-
lama dua tahun ke depan. 
Program tersebut akan diisi 
dengan aktivitas inkubasi 
bisnis, transformasi digital 
dan aktivasi “heritage tourism”.

”Targetnya menciptakan 
industri ekonomi kreatif dan 
membangun wisata heritage 
yang berdaya saing global 
serta pengelolaan data kepa-
riwisataan yang berbasis di-
gitalisasi,” ungkapnya.

Sementara itu, Direktur Fu-
ture City Summit, Shadman 
Sadab mengakui Kota Bandung 
adalah gudangnya pelaku 
industri kreatif. Ia mengung-
kapkan, koleganya di Jakarta 
selalu merujuk Kota Bandung 
soal kreativitas dan seni.

”Bandung memiliki seluruh 
sumber daya terbaik. Ada 
banyak pembuat tekstil terbaik, 
tokoh industri kreatif, anak-
anak muda yang antusias, 
serta pemerintah yang ber-

komitmen untuk membangun 
ekosistem yang dibutuhkan,” 
ujar Shadman.

Oleh karena itu, pihaknya 
ingin agar proyek Urban 
Data Lab ini akan bisa mendo-
rong pertumbuhan industri 
ini dalam dua tahun ke depan. 
Future City Summit akan 
melakukan pendampingan 
dalam mengoptimalkan pro-
gram tersebut sehingga akan 
berdampak pada Kota 
Bandung.

”Kami hadir untuk menje-
mbatani sumber-sumber daya 
yang ada, sehingga mengop-
timalkan potensi Kota Bandung 
agar Bandung bisa berarti di 
Indonesia dan di dunia,” ucap-
nya. (rls/ziz)

Selain itu, Oded pun me-
nyampaikan arahannya 
pada para lurah agar turut 
menyukseskan beberapa 
program Pemkot Bandung, 
khususnya dalam pengelo-
laan sampah yaitu Kang 
Pisman (Kurangi, Pisahkan, 
Manfaatkan).

”Jadi para Lurah ini juga 
sebagai tangan kanan Mang 
Oded, punya tupoksi untuk 
membina masyarakat. Dari 
empat pilar pembangunan 
Kota Bandung, ada desentra-
lisasi untuk pengolahan sam-
pah agar bisa diselesaikan di 

tingkat RW,” katanya.
Sementara itu, Kepala 

Badan Kepegawaian Pen-
didikan dan Pelatihan 
(BKPP) Kota Bandung, Yayan 
A. Brillyana mengatakan, 
kegiatan Berkah Subuh ter-
sebut akan terus berke si-
nam bungan yang mem-
prioritaskan para lurah.

”Lurah sebagai garda terde-
pan dalam memberikan pe-
layanan kepada masyarakat. 
Sampai atau tidaknya program 
pemerintah itu tergantung 
lurahnya,” ucapnya.

Menurutnya, kegiatan ter-
sebut akan diprogramkan 
seminggu dua kali dengan 
peserta 15 lurah dimulai Salat 

Subuh berjamaah, tausyiah, 
yang dilanjutkan dengan sa-
rapan bersama.

”Jadi saat sarapan bersama 
pak wali kota, ada unek-unek, 
saran, bercerita, dan bertukar 
pikiran yang disampaikan 
secara non formal. Suasana 
tersebut sangat langka. Ka-
rena dalam rapat formal ada 
hal-hal yang terhalangi struk-
tur birokrasi,” ujarnya.

Dia berharap, para lurah 
bisa memahami hal yang 
disampaikan Wali Kota 
Bandung saat acara tersebut.  
Sehingga bisa disampaikan 
kembali kepada masyarakat, 
terlebih manfaatnya juga 
sangat baik.

”Jadi setiap gelombang yang 
diundang 15 orang, memakai 
undangan bukan surat perin-
tah. Lurah yang hadir atas 
kesadaran sendiri bukan ke-
wajiban. Manfaatnya bisa 
dapat pahala, ilmu, menga-
krabkan diri dengan wali 
kota,” ungkapnya.

Perlu diketahui pada Kegia-
tan Subuh Berkah gelombang 
pertama, lurah yang diundang 
yakni Lurah Isola, Pasteur, 
Husein Sastranegara, Cipa-
ganti, Cihaurgeulis, Padasuka, 
Sukapura, Gumuruh, Karasak, 
Babakan, Antapani Wetan, 
Pasir Endah, Cipamokolan, 
Cipadung Kulon, dan Lurah 
Rancabolang. (*)

Mulai dari ling kungan, trans-
portasi dan sebagiannya. 

”Anak muda itu pasti me-
mahami di era 4.0, oleh ka-
rena itu pemuda memiliki 
semangat dan inovasi yang 
baik,” ucapnya.

Menurutnya, saat ini HIPMI 
sudah memiliki sistem yang baik. 
Untuk itu, pihaknya menyaran-
kan anggotanya selalu mengem-
bang kan potensinya agar bisa 

bermanfaat untuk masyarakat. 
”Anak muda itu harus ber-

kreasi, bisa mengembangkan 
potensinya agar bermanfaat,” 
ujarnya. 

Untuk itu Yana berpesan, 
agar HIPMI selalu me ngem-
bang kan ‘networking’ sebagai 
salah satu kunci sukses dalam 
melakukan usaha.

”Harus memberikan manfaat 
dengan cara mengembangkan 
‘networking’. Ini pasti mudah 
dilakukan selagi kita terus 
bersama dan berinovasi,” 

tandasnya.
Sementara itu, Ketua Kamar 

Dagang Indonesia (Kadin) 
Kota Bandung, Iwa Gartiwa 
mengatakan, sebagai organi-
sasi yang sukses, HIPMI harus 
memberikan yang terbaik da-
lam mengelola kewirausahaan. 
Dia yakin kader-kader HIPMI 
mampu mendominasi dan 
berkolaborasi dengan Kadin. 

”Mulai dari menciptakan 
lapangan kerja, berbagai pe-
latihan dan mengembangkan 
potensi yang ada di setiap 

kader,” tuturnya. 
Sedangkan Ketua HIPMI 

Kota Bandung, Surya Batara 
menyebutkan, para kader yang 
akan dilantik kali ini adalah 
yang siap berkontribusi dan 
berinovasi me ngem bangkan 
potensi yang ada. Se perti hal-
nya pengem ba ngan usaha 
dengan media di gital untuk 
memudahkan pe masaran. 

”Intinya kami siap untuk 
membantu pemerintah mau-
pun instansi dalam mengenai 
usaha,” singkatnya. (mg4/ziz) 

Punya Tupoksi Bina Masyarakat

Harus Bisa Berkreasi dan Mengembangkan Potensi

Honorer Membantu Pekerjaan ASN

Buat Kesepakatan Bersama

ODED
Samb dari Hal 9

YANA
Samb dari Hal 9

SIAP
Samb dari Hal 9

FUTURE
Samb dari Hal 9
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BANDUNG – Badan Kepe-
gawaian, Pendidikan, dan 
Pelatihan (BKPP) Kota 
Bandung telah mengumum-
kan waktu dan tempat pelaks-
anaan Seleksi Kompetensi 
Dasar (SKD) Calon Aparatur 
Sipil Negara (CASN) di ling-
kungan Pemerintah Kota 
Bandung. Sebanyak 6.609 
peserta dipastikan akan 
mengikuti tes berbasis kom-
puter.

Kepala BKPP Kota Bandung 
Yayan Ahmad Brillyana men-
gungkapkan, pelaksanaan SKD 
CASN Kota Bandung akan 
dilaksanakan di Graha Ba-
tununggal Indah yang berlo-
kasi di Komplek Perumahan 
Batununggal Indah, Jalan 
Batununggal Indah IX No.2, 
Mengger, Kecamatan Bandung 
Kidul, Kota Bandung.

Seleksi tersebut akan dilaks-
anakan selama dua hari, 
yaitu 12-13 Februari 2020. 
Peserta sudah dibagi ke dalam 
5 sesi tes setiap hari, dengan 
jumlah peserta dalam satu 
sesi sebanyak 670 peserta.

”Para peserta diminta ber-
siap-siap. Mohon agar mem-
perhatikan pengumuman 
secara utuh dan selalu me-
mantau informasi penting lain 
yang disampaikan melalui 
situs resmi Kota Bandung,” 
ungkap Yayan di Balai Kota 
Bandung, belum lama ini. 

Seluruh informasi mengenai 
seleksi CASN akan dimuat 
dalam situs https://www.
bandung.go.id atau http://
bkpp.bandung.go.id. Para 
peserta diimbau untuk mem-
perhatikan tata tertib seleksi 
yang tercantum dalam situs 

tersebut.
Pada seleksi tahun ini, ada 

18 peserta P1/TL di Kota 
Bandung yang memilih untuk 
tidak mengikuti SKD. Peserta 
P1/TL adalah peserta seleksi 
penerimaan CPNS tahun 2018 
dan memenuhi nilai ambang 
batas/passing grade berda-
sarkan Peraturan Menteri 
Pendayagunaan Aparatur 
Negara dan Reformasi Biro-
krasi Nomor 37 Tahun 2018 
tentang Nilai Ambang Batas 
Seleksi Kompetensi Dasar 
Pengadaan Calon Pegawai 
Negeri Sipil Tahun 2018.

Peserta kategori P1/TL juga 
masuk dalam 3 (tiga) kali for-
masi jabatan yang dilamar 
untuk dapat mengikuti SKB 
tahun 2018, namun dinyata-
kan tidak lulus sampai dengan 
tahap akhir.

”Mereka diperbolehkan un-
tuk tidak mengikuti SKD. 
Jadi nilai yang diambil adalah 
nilai pada saat mengikuti SKD 
tahun lalu,” jelas Yayan.

Sedangkan peserta kate-
gori P1/TL yang memilih 
untuk mengikuti SKD, me-
reka memiliki peluang untuk 
meningkatkan nilai di se-
leksi yang kedua. Sebab, nilai 
yang diambil adalah nilai yang 
terbaik yang bisa dicapai oleh 
peserta.

”Mudah-mudahan tahun ini 
kita bisa mendapatkan calon-
calon abdi negara terbaik di 
negeri ini sehingga ASN di 
lingkungan Pemerintah Kota 
Bandung adalah mereka yang 
mampu bekerja secara profe-
sional, berintegritas, dan 
mampu melayani masyarakat,” 
ucapnya. (rls/ziz)

BANDUNG - Brand pro-
duk clothing lokal ternama asal 
Bandung, Screamous, kem-
bali berkolaborasi dengan 
seniman asal Jepang, Usugrow. 
Kolaborasi ini merupakan 
kali kedua. Kolaborasi sebe-
lumnya dilakukan pada 2018 
yang lalu.

”Tahun ini Screamous kem-
bali bekerja sama dengan 
Usugrow untuk menghasilkan 
beberapa produk clothing, 
seperti t-shirt, sweater, jack-
et, tote bag, lighter, dan stick-
er set,” kata Owner Screamous 
Nino Norman di Hotel Moxy, 
Bandung, Sabtu (25/1).

Menurut Nino, Usugrow 
merupakan seniman ternama 
Jepang ini menjadi seniman 
yang mendesain gambar 
pada produk. Selain itu, Scre-
amous sangat mengapresia-
si karya-karyanya, juga ka-
rena ada hubungan yang 
kuat dengan konsistensi pro-
ses berkarya Screamous.

”Usugrow merupakan seni-
man bereputasi dan berkelas 
dunia yang selalu diburu ka-
ryanya karena sejak memulai 
karirnya di tahun 1993. Dia 
sudah memiliki ciri khas de-
tail seperti goresan tinta hitam 
di atas kertas putih polos 
dengan desain tengkorak,” 
ujarnya. 

Dikatakannya, konsistensi 
dan kegigihan menjadi kun-

ci untuk tak berhenti berkarya. 
Sama halnya dengan dari 
proses berkarya seorang 
Usugrow yang selalu konsis-
ten dengan ciri khasnya. 

Untuk itu, pihaknya percaya 
kolaborasi dengan Usugrow 
akan membuat Screamous 
terus tumbuh dan konsisten 
dalam penciptaan karya ke 
depannya. 

”Semangat itu jadi peng-
ingat kami untuk terus ber-
karya untuk menjadi bisa 
memberikan kontribusi lebih 
besar kedepannya. Semoga 
spirit tersebut juga menular 
kepada teman-teman sesama 
pelaku industri kreatif di In-
donesia,” paparnya.

Sementara itu, Usugrow 
mengatakan dalam melukis 
karyanya, ia tetap mengguna-
kan cara tradisional untuk 
membuat sebuah desain, 
dengan menggambar dengan 
menggunakan pensil atau 
kuas, kemudian diubah ke 
dalam bentuk digital.

”Saya banyak belajar dari 
tulisan-tulisan agama Budha, 
juga melihat tulisan kaligrafi. 
Ada juga desain dari geng 
motor di Jepang punya kek-
hasan dalam desainnya,” 
kata Usugrow.

Dia mengaku sangat meny-
ukai kaligrafi, mengamati dan 
berpikir tentang tulisan itu. 
Namun, inspirasinya banyak 

datang dari gaya tulisan geng 
motor di Jepang yang punya 
kekhasan dalam desainnya, 
grafiti di LA, sangsekret di 
Buddha, juga melihat tulisan 
kaligrafi.

Terlebih sejak kecil, Usugrow 
mengaku dirinya ditanamkan 
oleh sang ayah ketika meng-
inginkan sesuatu sebaiknya 
membuatnya sendiri. Prinsip 
itulah yang dipegang dirinya 
hingga sukses sebagai seorang 
seniman. 

”Saya tidak memiliki peng-
aruh seni dari orang tua saya 
karena saya bukan seniman. 
Tapi sejak kecil saya ditamam-
kan daripada beli sesuatu 
mending membuatnya sen-
diri. Saya juga dulu tidak 
memutuskan menjadi seorang 
seniman, ini lebih pada se-
buah kegemaran saya,” terang-
nya. 

Dalam penciptaan karya 
seninya, Usugrow pun ba-
nyak terinspirasi dari musik 
underground yang sering 
didengarkannya. Usugrow 
juga sering mengerjakan 
proyek ilustrasi, mural, ser-
ta instalasi yang membuat-
nya sering bepergian ke 
kota-kota besar di berbagai 
negara di dunia seperti 
Mexico, Melbourne, London, 
Moscow, San Fransisco, 
Marrakech, Honolulu, hing-
ga Sydney. (mg1/ziz)

Screamous dan Usugrow 
Kembali Berkolaborasi

ISTIMEWA

TES CPNS: Para pelamar Calon Pegawai Negeri Sipil (CPNS) di Kota Cimahi melaksanakan tahap Seleksi Kompetensi Dasar (SKD) 
pada tes CPNS tahun lalu.

Sebanyak 6.609 

Orang Dipastikan 

Ikuti SKD CPNS

BANDUNG – Wali Kota 
Bandung, Oded M. Danial 
berencana menutup Jalan 
Cikapundung Barat. Penutu-
pan tersebut sebagai bagian 
dari dukungan Pemerintah 
Kota (Pemkot) Bandung ke-
pada para Pedagang Kaki 
Lima (PKL) Cikapundung yang 
dinilai sebagai destinasi wi-
sata kuliner yang ada di 
Bandung. Penutupan tersebut 
rencananya dilakukan setiap 
malam dari pukul19.00 - 00.00 
WIB. 

Hal tersebut disampaikan 
Oded setelah meresmikan 
Teras Kuliner di Cikapundung 
Barat, Kelurahan Braga, Ke-
camatan Sumur Bandung, 
Sabtu (25/1) malam. 

”Kita canangkan setiap ma-
lam di Cikapundung barat ini 
bisa ditutup. Minimal malam 
minggu, syukur-syukur nan-
ti kita bicarakan dengan Pak 

Kapolrestabes dan pihak ter-
kait, kita coba bisa setiap 
hari, setiap malam, mungkin 
dari jam tujuh sampai jam 12 
malam,” kata Oded.

Menurutnya, kendaraan yang 
mengakses Jalan Cikapundung 
tidak terlalu banyak, sehing-
ga bila ditutup, arus lalu lintas 
dari Jalan Asia Afrika bisa 
dialihkan ke Jalan Banceuy.

Sebanyak 104 Pedagang 
Kaki Lima (PKL) resmi ber-
dagang ditempat yang sudah 
direvitalisasi oleh Pemkot 
Bandung yang bekerjasama 
dengan Danone-AQUA itu.

”Saya berharap setelah Teras 
Kuliner Cikapundung Barat 
diresmikan, perekonomian 
para pedagang bisa mening-
kat serta Jalan Cikapundung 
Barat bisa menjadi tempat 
favorit masyarakat Kota 
Bandung dan wisatawan un-
tuk berkuliner,” tandasnya.

Ditempat yang sama, Chan-
nel and Category Director 
Danone-AQUA, Ruli Tobing 
menyambut baik kolaborasi 
dengan Pemkot Bandung un-
tuk bisa merevitalisasi Jalan 
Cikapundung Barat sebagai 
tenda kuliner.

”Diharapkan bukan hanya 
jadi kuliner buat warga Kota 
Bandung, tapi nanti judulnya 
menjadi ikon kuliner Kota 
Bandung untuk turis-turis 
yang datang dari luar,” kata 
Ruli. 

Selain itu, Ruli juga berharap 
para pedagang yang berjua-
lan di Teras Kuliner Cikapun-
dung Barat ini menerima 
dampak positif dari revitali-
sasi ini berupa adanya pening-
katan pendapatan.

”Mudah-mudahan peng-
hasilan mereka (Pedagang) 
bisa meningkat,” pungkas-
nya. (mg2/ziz)

Dilaksanakan 12-13 Februari di Komplek Perumahan Batununggal Indah

Berharap Menjadi 
Destinasi Wisata Kuliner
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Bisa Ikuti Tes 
Seleksi P3K

SOREANG – Belasan ribu 
pegawai honorer di Kabupa-
ten Bandung kemungkinan 
akan diberhentikan secara 
bertahap, jika saja aturan baru 
dari Kementerian Pendaya-
gunaan aparatur Negara re-
formasi dan Birokrasi (Kem-
npan RB) menyepakati aturan 
baru dengan DPR RI.

Menanggapi kondisi ini, 
Kepala Badan Kepegawai-
an dan Pengembangan 

Sumber Daya Manusia (BK-
PSDM) Kabupaten Bandung 
Wawan Ridwan mengaku, 
jika aturan tersebut dite-
rapkan kemungkinan besar 
belasan ribu honorer akan 
dibebas tugaskan.

‘’Jumlah honorer di Kabu-
paten Bandung diperkirakan 
sekitar 10.000. Sedangkan 
tenaga teknis ada sekitar 1.500 
orang,’’jhelas wawan kepada 
wartawan, belum lama ini.

Wawan menjelaskan, sejauh 
ini aturan tersebut masih se-
batas rencana. Sebab, secara 
teknis aturan itu masih dalam 

pembahasan bersama DPRD 
di Komisi II. Akan tetapi, 
para honorer sebetulnya tidak 
perlu berkecil hati. Sebab, 
untuk penerimaan seleksi 
Pegawai Pemerintah dengan 
Perjanjian Kerja (PPPK) setiap 
tahunnya akan selalu dibuka.

“Para pegawai honorer 
bisa mengikuti seleksi ini, 
Statusnya nanti jadi PPPK, 
tapi tidak mungkin bisa 
mengakomodir semuanya. 
Honorer yang ingin men-
jadi PPPK diharuskan 
mengikuti seleksi,” ujarnya.

Wawan melanjutkan, dengan 

adanya kebijakan tersebut, ia 
tidak memungkiri jika bakal 
terjadi tenaga honorer yang 
tidak lolos menjadi PPPK. 
Penyebabnya, bisa saja ho-
norer bersangkutan sudah 
melebihi batas usia, kualifi-
kasi pendidikan tidak me-
menuhi syarat, atau hasil tes 
saat seleksinya tidak sesuai 
standar.

“Pada dasarnya kami tidak 
ingin memberhentikan ho-
norer, tapi di lain sisi ini sudah 
aturan dari pusat,” ujarnya.

Sementara itu Koordinator 
Daerah Forum Komunikasi 

Katagori 2 (FKK2) Kabupaten 
Bandung, Amar Irmawan 
secara tegas menolak kepu-
tusan yang telah disepakati 
oleh Kemenpan RB dan Ko-
misi II DPRI tersebut. Sebab, 
jika itu dilakukan akan be-
rimbas kepada para guru 
honorer dan tenaga honorer 
lainnya. 

‘’Akan banyak tenaga hono-
rer yang terilimimasi oleh 
berbagai peryaratan yang 
ditetapkan dalam seleski PPPK 
tersebut. Padahal, para te-
naga honorer ini telah mengab-
di cukup lama hingga lebih 

dari 30 tahun,’’kata dia.
Selain itu, tuntutan kami 

tetap pada revisi UU No. 5 
tahun 2014 tetang ASN. Di-
mana dalam salah satu pa-
salnya harus mengakomodir 
tenaga honorer Katagori 2 
(K2). Karena kami honorer 
K2 ini adalah sisa atau masih 
bagian dari PP 48 dan PP 56 
tahun 2005 yang ditetapkan 
per 1 Januari 2005.

Sehingga, jika diberlakukan 
aturan baru tersebut tentu 
para pegawai honorer yang 
masuk dalam K2 ini sangat 
dirugikan. Karena dalam UU 

ASN itu ada aturan yang me-
nyebutkan bisa diangkat se-
bagai ASN minimal usia ker-
janya satu tahun jelang pen-
siun. Kalau mengikuti aturan 
PPPK tentunya mereka yang 
telah berkerja puluhan tahun 
ini akan tersingkir sia sia.

“Honorer K2 di Indonesia 
sisanya sekitar 400.000 an 
orang. Sedangkan di Kab 
Bandung sendiri jumlahnya 
lebih dari 1000 an orang,” 
kata Amar yang tercatat se-
bagai guru kelas 4 di SDN 
Cisalak Kecamatan Cangku-
ang itu. (rus/yan)

Honorer Terancam Nganggur
DOKUMKENTASI JABAR EKSPRES

INGINKAN KESEJAHTERAAN: Puluhan guru honorer menggelar aksi unjuk rasa beberapa waktu lalu. Mereka menuntut pemerintah untuk lebih memperhatikan nasib para guru terutama guru honorer untuk segera dilakukan pengangkatan menjadi PNS .

Pendaftaran Balon 
Terbuka untuk Umum

KATAPANG – DPC Partai 
Demokrat Kabupasten 
Bandung akhirnya membuka 
pendaftaran bagi Bakal Calon 
(Balon) untuk maju sebagai 
Bupati dan Wakil Bupati Ka-
bupaten Bandung.

Ketua Tim Penjaringan Ba-
lon Partai Demokrat Yuyun 
Saepudin mengatakan, dalam 
melakukan penjaringan pi-
haknya akan melakukan se-
leksi beberapa tahapan.  Di 
antaranya pendaftaran bakal 
calon dilaksanakan 24-31 Ja-
nuari 2020.

Selain itu, tahapan penyera-
han administrasi dan seleksi 
kompetensi pada 1-7 Febru-
ari 2020. Kemudian penyera-
han hasil seleksi ke DPD 

Partai Demokrat Jawa Barat 
pada 8-10 Februari 2020.

“Nah setelah tahapan itu 
selsai pihaknya nantinya akan 
melakukan survey atas nama 
bakal calon yang dipilih,’’kata 
Yuyun kepada wartawan be-
lum lama ini.

Dia menuturkan, untuk me-
lihat tingkat elektabilitas dan 
popularitas bakal calon yang 
sudah diseleksi itu, pihaknya 
akan menggelar survey yang 
dilaksankan dalam dua tahap. 

Tahap pertama survey per-
seorangan yang dilakukan 
pada 10 Maret sampai 22 Ma-
ret 2020. Kemudian hasilnya 
diserahkan ke DPP oleh DPD 
dan DPC, 30 Maret 2020.

Hasil survey yang diserahkan 
ke DPP nantinya akan diselek-
si kembali. Setelah hasil se-
leksi keluar,  balon kemudian 
harus mengikuti survey tahap 

kedua yang digelar untuk 
mengetahui elektabilitas dan 
akseptabilitas pasangan calon.

Selain itu, survey tahap ke-
dua dilakukan  pada 30 Mei 
2020. DPP kemudian akan 
menetapkan dan mengelu-
arkan rekomendasi siapa 
terpelih untuk diajukan jadi 
calon bupati.

Yuyun menambahkan, pem-
bukaan pendaftaran balon ini 
merupakan kesepakatan koa-
lisi antara Partai Demokrat 
dengan Partai Keadilan Sejah-
tera (PKS) Kabupaten Bandung.

“Selain menindaklanjuti 
kesepakatakan dengan PKS, 
kami juga mendapat instruk-
si dari DPD Partai Demokat 
Provinsi Jawa Barat, untuk 
melakukan penjaringan se-
suai juklak dan peraturan 
organisasi yang telah ditetap-
kan,” punkas Yuyun. (rus/yan)

Tancap Gas, Demokrat 
Lakukan Penjaringan

ISTIMEWA

LAKUKAN KONSOLIDASI: Jajaran pengurus DPC Partai Demokrat Kabupaten Bandung usai menggelar 
konferensi pers mengenai pembukaan Balon Bupati belum lama ini.

SOREANG - Bupati Kabu-
paten Bandung H. Dadang 
M. Naser memenuhi janjinya 
untuk memberikan penghar-
gaan kepada para atlet dan 
pelatih asal yang berprestasi 
pada ajang Sea Games 2019 
di Filipina beberapa waktu 
lalu.

Penghargaan berupa kadeu-
deuh diberikan kepada Win-
dy Cantika Aisyah, peraih 
medali emas cabang olah-
raga (cabor) angkat besi kelas 
49 kg putri, Made Agung Dwi 
Cahya, peraih emas cabor 
polo air beregu putra, serta 
Selvianty Devi Hidayat dan 
Fajriah Nurbayan, peraih emas 
cabor dayung TBR/Dragon 
Boat Puteri.

Apresiasi juga diberikan 
kepada atlet peraih medali 
perunggu, masing-masing 
untuk Tsabita Alfiah pada 
cabor angkat besi kelas 64 kg 
Puteri dan Sandy Firmansyah 
pada cabor Karate kelas 75 kg 
putera.

“Kadeudeuh kita berikan 

sebagai motivasi bagi para 
atlet lainnya, untuk berbuat 
yang terbaik, berjuang dengan 
semangat tinggi untuk daerah, 
bangsa dan negaranya,” jelas 
Dadang usai menghadiri Ra-
pat Anggota Tahunan Ko-
mite Olahraga Nasional In-
donesia (KONI) Kabupaten 
Bandung Soreang, belum 
lama ini.

Selain atlet, beberapa pela-
tih juga mendapat penghar-
gaan dari bupati, di antaranya 
Jajang Supriatna pelatih ang-
kat besi, Dian Kurniawan dan 
M. Suryadi pelatih dayung, 
dan Gano Sumarno pelatih 
softball.

“Sepakbola memang olah-
raga yang sangat digemari 
masyarakat, namun potensi 
atlet berprestasi muncul 
dari cabor-cabor lain. Saya 
minta KONI terus menggali 
dan membina bibit-bibit ung-
gul beragam cabor yang ada, 
sampai ke tingkat kecamatan. 
Kerjasamakan dengan mus-
pika (musyawarah pimpinan 

kecamatan),” kata Dadang.
Pembinaan harus terus di-

perkuat terutama menjelang 
ajang Pekan Olahraga Nasio-
nal (PON) 2020 di Papua Ok-
tober mendatang. Menurutnya, 
KONI berfungsi membina dan 
menciptakan pola latihan 
untuk mendisiplinkan para 
atlet, sehingga akan bermun-

culan kualitas atlet yang ung-
gul. 

“Saya juga mengajak 
seluruh pihak terkait, untuk 
menertibkan dan mem-
berantas praktik jual beli 
atlet, jangan sampai kita 
yang membina tapi malah 
berprestasi untuk daerah 
lain,” tandasnya. (yul/yan)

Bupati Berikan Kadeudeuh 
Kepada Atlet Berprestasi

ISTIMEWA

KEBANGGAAN DAERAH: Bupati Bandung memberikan kadeudeuh 
kepada salah satu atlet asal kabupoeten Bandung yang raih medali.

RANCAEKEK - Rumah Sakit 
Kesehatan Kerja (RSKK) di 
Jalan Raya Rancaekek KM 
27, Desa Nanjung Mekar, 
Kecamatan Rancaekek, Ka-
bupaten Bandung merupa-
kan khusus rumah sakit 
kesehatan kerja dengan 
cakupan Kabupaten Bandung, 
Kabupaten Sumedang, dan 
sekitarnya. 

“Ini kan pusat pelayanan 
kesehatan. Nantinya siapa 
saja yang datang membutu-
hkan pelayanan, silakan,” 
kata Kepala UPTD RSUD 
Kesehatan Kerja Provinsi Jawa 
Barat dr Raden Vini Ardiani 

Dewi melalui Humas RSKK 
Agus Mochamad Didin, Ran-
caekek, Sabtu (25/1).

Menurut Agus, rencananya 
bulan Februari tahun 2020 ini 
ijin operasional rawat inap 
untuk BKKM segera turun. 
RSKK dengan tyipe C ini ma-
sih menggunakan konsep 
kesehatan kerja.

Dijelaskan Agus lebih jauh, 
RSKK merupakan rumah sakit 
umum daerah yang di dalam-
nya menyiapkan dokter spe-
cialis SPOK, dan dokter ter-
sebut khusus menangani 
para pasien dari kalangan 
pekerja sebagai mana konsep 

awal rumah sakit. 
“Untuk ijin operasional 

diharapkan bisa secepatnya 
turun dengan harapan rumah 
sakit ini segera melayani 
masyarakat  umum tetapi 
domainya tetap pekerja,” 
terangnya.

Selanjutnya RSKK segera 
memyiapkan dokter specialis 
dalam, bedah, kebidanan, 
anak, jiwa, syaraf, rehab med-
ik, dokter specialis laborato-
rium anatomi dan patologi. 

Agus menambahkan, RSKK 
siap melayani masyarkat 
dengan pelayanan yang lebih 
maksimal dengan pelayanan 

yang ramah. Sehingga, rumah 
sakit ini nantinya mejadi tem-
pat rujukan bagi masyarakat 
untuk mendapatkan layanan 
kesehatan terbaik. 

“Saat ini pelayanan IGD 
sudah 24 jam sejak perteng-
ahan tahun 2018, dengan 
disiapkan dokter umum un-
tuk menangani pasien daru-
rat yang masuk IGD, setelah 
ijin operasional turun, rumah 
sakit ini berubah nama men-
jadi RSUD Kesehatan Kerja 
Prov Jabar. Untuk Alkes saat 
ini sudah siap untuk penun-
jang opreasional rumah sakit,” 
paparnya. (mg1/yan)

RSKK Segera Beroperasi Penuh



CIMAHI – Dewan Pimpinan 
Cabang Partai Kebangkitan 
Bangsa (DPC PKB) Kota Ci-
mahi menyebutkan masih ada 
kelemahan dari sisi struktur 
partai pada Pemilihan Legis-
latif (Pileg) tahun 2019, dan 
harus segera diperbaiki dalam 
rangka menyongsong gelaran 
demokrasi selanjutnya.

Hal itu mengemuka dalam 
gelaran Musyawarah Kerja 
Cabang (Mukercab) ke-IV DPC 
PKB Kota Cimahi pada Sabtu 
(25/1) di Gedung Bhineka, 
Jalan Hercules, Melong, Cimahi 
Selatan, Kota Cimahi.

Dalam kegiatan tersebut, 
hadir pengurus harian cabang 
DPC PKB Kota Cimahi, para 
Anggota DPRD Fraksi PKB 
DPRD Kota Cimahi, pengurus 
Pimpinan Anak Cabang (PAC), 
pengurus organisasi sayap 
partai, tokoh ulama hingga 
simpatisan partai.

Hadir juga sebagai tamu 
undangan yakni Ketua DPC 
PDIP Kota Cimahi yang se-
kaligus Wali Kota Cimahi, Ajay 
Muhammad Priatna yang 
diberi kesempatan untuk 
menutup Mukercab partai 
besutan Muhaimin Iskandar 
itu.

”Evaluasi kami selama Pileg 
2019. Kelemahannya dari 
stukrur. Kita cukup bertarung 
tapi bagi kami, banyak yang 
kita evaluasi terkait struktur,” 

ungkap Ketua DPC PKB Kota 
Cimahi, Acep Jamaludin.

Agar kelemahan itu tidak 
terulang, maka pihaknya men-
jadikan restrukturisasi partai 
dari tingkat ranting partai, PAC 
hingga tingkat DPC PKB 
Kota Cimahi sebagai bahan 
evaluasi dalam Mukercab ini.

”Mudah-mudahan dengan 
evaluasi ini, PKB akan lebih 
baik lagi dalam perhelatan 
demokrasi ke depan,” ujar 
anggota Komisi III ini. 

Menurutnya, meski capaian 
PKB Kota Cimahi dalam Pe-
milihan Legislatif (Pileg) 2019 
meningkat dibandingkan 
Pileg 2014, tetap saja harus 
ada pembenahan struktur 
untuk menuju gelaran demo-
krasi beberapa tahun ke depan.

Untuk itu pihaknya menar-
getkan, dalam beberapa bu-
lan ke depan restrukturisasi 

PKB dari semua tingkatan 
cabang di Kota Cimahi se-
gera rampung. Terlebih par-
tainya pun menargetkan ada 
kenaikan jumlah kursi saat 
Pileg 2024 mendatang.

”Kita target minimal satu 
kursi disetiap Dapil. Jadi mi-
nimal enam kursi kalau gak 
ada perubahan Dapil,” ujarnya. 

Selain itu, kata Acep, yang 
dibahas adalah politic bran-
ding PKB yang akan dikede-
pankan ke depannya. Terma-
suk dalam menghadapi Pe-
milihan Kepala Daerah (Pil-
kada) maupun Pemilihan 
Umum (Pemilu) beberapa 
tahun lagi.

”Kita juga membahas soal 
pemberdayaan ekonomi yang 
akan kita bangun. Apalagi 
sekarang sudah memasuki 
era teknologi 4.0,” tandasnya. 

Dalam kesempatan itu, 
Wali Kota Cimahi, Ajay Mu-
hammad Priatna berharap 
DPC PKB Kota Cimahi mela-
lui para kadernya yang ber-
tugas sebagai Anggota DPRD 
Kota Cimahi bersama-sama 
untuk mewujudkan Cimahi 
yang lebih baik lagi.

”Saya berharap, kita bisa 
sama-sama bangun Cimahi 
ini untuk lebih baik lagi. 
Karena kemajuan Cimahi 
enggak bisa dilakukan sen-
diri oleh pemerintah saja,” 
singkatnya.(mg3/ziz)
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3.116 Orang Akan 
Perebutka 99 Formasi

CIMAHI – Sebanyak 3.116 
Calon Pegawai Negeri Sipil 
(CPNS) di Kota Cimahi akan 
melanjutkan perjuangannya 
melalui Seleksi Kompetensi 
Dasar (SKD) Calon Pegawai 
Negeri Sipil (CPNS). Tahapan 
kedua setelah seleksi admi-
nistrasi itu akan dilaksanakan 
pada 13 dan 14 Februari 2020 
di Telkom University.

Para CPNS yang melamar di 
Kota Cimahi akan dibagi ke 

dalam emapat sesi dalam se-
leksi nanti. Pada 13 Februari, 
para calon abdi negara akan 
memulai tes pada sesi tiga yang 
dimulai pukul 12.30-14.00 WIB, 
kemudian dilanjutkan pada 
sesi empat yang dimulai pukul 
14.30-16.00 WIB.

Untuk pelaksanaan hari ke-
dua, akan dimulai pukul 08.00-
09.30 WIB, dan dilanjutkan 
sesi berikutnya pukul 10.00-
11.30 WIB.

”Kita sudah terima surat 
dari BKN (Badan Kepega-
waian Nasional (BKN) Kanreg 
III bahwa pelaksanaan SKD 

di Cimahi tanggal 13 dan 14 
Februari,” terang Kepala Ba-
dan Kepegawaian dan Peng-
elola Sumber Daya Manusia 
Daerah (BPKSDMD) Kota 
Cimahi, Ahmad Saefulloh saat 
dihubungi, Minggu (26/1).

Sama seperti CPNS tahun 
lalu, lanjutnya, pada SKD 
kali ini juga akan mengguna-
kan sistem Computer Assisted 
Test (CAT).

”Kalau fasilitas itu kita ker-
ja sama dengan daerah lain 
untuk pembiayaannya. Kalau 
server itu dari BKN,” ucapnya. 

Dia menjelaskan, untuk lo-

los dalam tahapan SKD, pe-
lamar harus bersiap untuk 
mengerjakan tiga jenis soal, 
yakni Tes.

Kompetensi Pribadi (TKP) 
sebanyak 35 soal, Tes Wawa-
san Kebangsaan (TWK) se-
banyak 30 soal dan Test Inte-
legensia Umum (TIU) seba-
nyak 35 soal.

Untuk bisa lolos, CPNS harus 
memenuhi ambang batas mi-
nimal atau passing grade. Un-
tuk TKP, peserta minimal harus 
mengumpulkan minimal 126 
poin, TIU 80 dan TWK 65.

Perihal pembuatan soal SKD, 

tegas Ahmad, berdasarkan 
hasil rekonsiliasi dengan BKN 
semua soal itu dibuat oleh 
belasan konsorsium pergu-
ruan tinggi se-Indonesia.

”Saya ikut reknosiliasi CPNS, 
ada penjelasan dari BKN ba-
hwa soal itu dikerjakan oleh 
17 konsorsium perguruan 
tinggi se-Indoensia,” jelas 
Ahmad.

Artinya, kata Ahmad, Pe-
merintah Daerah (Pemda) 
bahkan BKN hingga Kemen-
pan RB pun tidak terlibat 
dalam proses pembuatan 
soal SKD. 

”Pemda tidak tahu. BKN yang 
punya CAT enggak tau. Tau-
tau nanti pas pelaksanaan 
soal masuk lewat CAT,” kata-
nya.

Ahmad menegaskan, dengan 
sistem seperti itu, maka pro-
ses seleksi CPNS di Indonesia 
akan terhindar dari kecurang-
an dan sebagainya. 

”Ya, pasti (tidak akan ada 
kecurangan). Itu sudah teru-
ji 2018 kan kita seleksi CPNS 
terbaik di dunia dengan mo-
del CAT,” bebernya.

Para pelamar yang mendaf-
tar CPNS di Kota Cimahi akan 

memperebutkan 99 formasi 
CPNS. Rinciannya, tenaga 
kesehatan dengan yang 
mendapat 10 formasi. Rinci-
annya, 7 Apoteker, satu Spe-
sialis Paru, satu Radiografer 
dan satu Terapis wicara.

Kemudian tenaga kependi-
dikan sebanyak 85 formasi, 
dengan rincian Guru Pendi-
dikan Agama Islam (PAI) 18 
formasi, Guru Bimbingan 
Konseling (BK) 10 formasi, 
Guru Kelas 38 formasi, Guru 
Bahasa Indonesia 8 formasi 
dan Guru Penjasorkes 11 for-
masi. (mg3/ziz)

ISTIMEWA

Laksanakan SKD CPNS 13-14 Februari 

DPC PKB Cimahi 
Evaluasi Struktur Partai

PKS Beri Catatan 
Khusus untuk Pemkot 

CIMAHI - Dewan Pimpinan Daerah Partai 
Keadilan Sejahtera (DPD PKS) Kota Cimahi 
memberikan catatan khusus untuk Pemerintah 
Kota (Pemkot) Cimahi dalam mengeluarkan 
kebijakan yang berhubungan dengan masyarakat.

Hal yang menjadi catatan adalah eksekusi 
pelayanan dasar, seperti kebutuhan masyarakat 
akan kebutuhan air bersih saat kemarau, 
penanganan gengangan air hingga banjir dan 
menggenjot Pendapatan Asli Daerah (PAD) di 
Kota Cimahi.

Catatan tersebut dilontarkan PKS dalam 
pelaksanaan Rapat Koordinasi Daerah (Rakorda) 
DPD yang digelar di The Simply Hotel, Jalan Raya 
Baros, Kota Cimah, baru-baru ini. 

”Iya kita harapkan eksekusinya bisa lebih cepat,” 
kata Ketua DPD PKS Kota Cimahi, Dedi Lazuardi 
saat ditemui usai kegiatan.

Dia menjelaskan, maksud eksekusi lebih cepat 
itu. Contohnya, untuk kebutuhan air bersih, 
Pemkot Cimahi harus menyiapkan sedini 
mungkin agar ketika kemarau datang lagi 
kebutuhan air bersih bagi masyarakat sudah 
disiapkan.

”Jadi masyarakat tidak mengandalkan air 
kiriman tangki, tapi sudah disiapkan,” jelasnya. 

Dedi menegaskan, posisi PKS Kota Cimahi 
adalah sebagai mitra kerja Pemkot Cimahi. 
Sehingga, apabila kebijakan pimpinannya bagus 
dan berpihak kepada masyarakat, maka pihaknya 
akan mendukung.

”Kalau agak salah kita luruskan. Mudah-
mudahan PKS bisa meberikan masukan yang 
akan membuat Cimahi ke depan lebih baik,” 
paparnya. 

Dikatakannya, seluruh Anggota DPRD Kota 
Cimahi dari Fraksi PKS Kota Cimahi 
diintruksikan untuk mengedepankan pelayanan 
maksimal terhadap aspirasi yang masuk dari 
masyarakat, untuk ditindaklanjuti bersama 
Pemkot Cimahi.

”Peran anggota legislatif dari PKS harus 
memberi masukkan dan saran untuk 
disampaikan kepada stakeholder terkait dan 
mengawal seluruh aspirasi masyarakat kota 
Cimahi agar dapat terealisasi dengan baik,” 
katanya. 

Menurutnya, dalam Rakorda ini seluruh kader 
akan bertukar pikiran seputar pembangunan 
Kota Cimahi. Hasilnya nanti, akan dikawal oleh 
kader PKS yang bertugas di legislatif Kota Cimahi 
untuk bersama-sama memajukan Kota Cimahi.

”Diharapkan PKS bisa ikut andil dalam 
membangun dan sinergi dengan pemerintah dan 
stakeholder sebagai pemangku kebijakan 
pemerintah daerah sehingga Cimahi menjadi 
kota yang lebih maju dan sejahtera,” tutur Dedi

Lebih lanjut, Dedi mengatkan, Rakorda ini 
sebagai sarana organisasi untuk menguatkan 
konsolidasi dan strategi progam kerja setelah 
Pilpres dan Pileg Tahun 2019.

”Oleh karena itu kami selaku ketua DPD PKS 
mengharapkan para kader dan pengurus selalu 
meningkatakan koordinasi dan ikut kontribusi 
pula dalam pembangunan di Kota Cimahi,” 
pungkasnya. (mg3/ziz)

POLITIKA

TES CPNS: Para pelamar Calon 
Pegawai Negeri Sipil (CPNS) di 

Kota Cimahi melaksanakan tahap 
Seleksi Kompetensi Dasar (SKD) 

pada tes CPNS tahun lalu.

CIMAHI – Dinas Perhubung-
an (Dishub) Kota Cimahi men-
catat, jumlah Penerangan Jalan 
Umum (PJU) hingga tahun 2019 
mencapai 16.531 titik. Rincici-
annya PJU 3.480 titik, Pene-
rangan Jalan Lingkungan (PJl) 
sebanyak 4.221 titik dan Pene-
rangan Jalan Gang (PJG) seba-
nyak 8.830 titik.

Kepala Dishub Kota Cimahi, 
Yanuar Taufik mengakui jum-
lah penerangan yang sudah 
terpasang saat belum ideal 
menerangi gang, jalan ling-
kungan hingga jalan umum 
di 15 kelurahan se-Kota Ci-
mahi. Jumlah ideal pene-
rangan di Kota Cimahi adalah 
sebanyak 30.177 titik, dengan 
rincian PJU sebanyak 3.958 
titik, PJL sebanyak 6.128 titik 
dan PJG sebanyak 20.064 titik.

”Jadi kurangnya itu kalau ke-
seluruhan 13.646 titik. Rinciannya, 
PJU 505 titik, PJL 1.907 titik dan 
PJG 11.234 titik,” terang Yanuar 
saat dihubungi melalui sambung-
an telepon, Minggu (26/1).

Dikatakan Yanuar, pihaknya akan 
memasang kekurangan penerang 
itu secara bertahap setiap tahun-
nya sesuai anggaran yang didapat. 
Sebab, anggaran yang didapat 
pihaknya bukan hanya untuk 
pemasangan tapi juga untuk biaya 
pemeliharaan.

Menurutnya, anggaran pe-
meliharaan PJU untuk ketiga 
jenis itu cukup besar setiap 
tahunnya, yakni mencapai 
delapan miliar, dan sekitar Rp 
700 juta untuk per bulannya. 

”Itu anggaran untuk bayar 

listriknya saja,” katanya. 
Dia menegaskan, khusus pe-

nerangan jalan umum, pihaknya 
hanya mengelola dan melaku-
kan pemeliharaan yang status-
nya jalan milik Pemkot Cimahi. 
Sedangkan jalan provinsi se-
perti Jalan Kolonel Masturi dan 
Jalan Gatot Subroto serta jalan 
nasional yakni Jalan Jenderal 
Amir Machmud bukan men-
jadi kewenangannya.

Sementara itu Kepala Bidang 
Angkutan dan PJU pada Dis-
hub Kota Cimahi, Sumanto 
menambahkan, tahun ini 
pihaknya hanya akan mela-
kukan penambahan pene-
rangan di 972 titik, dengan 
pagu anggaran yang disedia-
kan mencapai Rp 3 miliar.

”PJG itu ada 900 titik, PJL 25 titik 
dan PJU 47 titik. Anggarannya 
kisaran Rp 3 miliar,” imbuhnya.

Dikatakannya, kekurangan 
penerangan memang terjadi 
dari sektor PJG. Apalagi dalam 
setiap Musyawarah Perenca-
naan Pembangunan (Mus-
renbang), usulan yang selalu 
masuk adalah penerangan di 
pemukiman padat.

”Kalau PJU (jalan umum) 
sudah mendekati ideal karena 
seluruh ruas jalan di Cimahi 
udah terpasang. Hanya penam-
bahan sedikit-sedikit,” pung-
kasnya. (mg3/ziz)

Dishub Mengaku 
Jumlah PJU Belum Ideal

ISTIMEWA

HADIRI UNDANGAN: Wali Kota Cimahi yang sekaligus Ketua DPC PDIP memenuhi undangan Musyawarah 
Kerja Cabang (Mukercab) ke-IV DPC PKB Kota Cimahi.

Saya berharap, kita 
bisa sama-sama 

bangun Cimahi ini 
untuk lebih baik lagi. 

Karena kemajuan 
Cimahi enggak bisa 

dilakukan sendiri oleh 
pemerintah saja.”

Ajay Muhammad Priatna 
Wali Kota Cimahi
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NGAMPRAH- Setiap ke-
pala daerah diminta lebih 
waspada terhadap penyaluran 
dana bantuan sosial (bansos) 
serta hibah. Sebab, program 
tersebut bisa mencelakakan 
atau bisa juga menguntungkan 
jika dikelola dengan baik.

Tidak jarang dana bantuan 
Pemerintah Daerah ini pun 
kerap jadi komoditas politik 
karena begitu sensitif dan 
menjadi isu menarik karena 
berbicara nominal rupiah yang 
digelontorkan.

Berdasarkan data Badan 
Pengelolaan Keuangan Dae-
rah (BPKD) Kabupaten 
Bandung Barat, dana hibah 
pada 2019 mencapai Rp 77 
miliar lebih dengan serapan 
Rp 76 miliar atau 98,65 persen. 
Dan dana bansos sebesar Rp 
16, 86 miliar dengan reali-
sasi hanya Rp 12,32 miliar atau 
73,09 persen. 

Anggaran hibah itu tidak 
hanya tersentralisasi di ba-
gian Kesejahteraan Rakyat 

(Kesra), tapi juga ada yang di 
Dinsos, Disdik, Dispora, Kes-
bangpol, Dinas Pertanian, dan 
sejumlah dinas lainnya.

Direktur Eksekutif Sunda-
nedia Digdaya Institute, Moch. 
Galuh Fauzi mengatakan, apa 
yang terjadi di Kabupaten 
Bandung Barat saat ini seakan 
merepresentasikan hal terse-
but. Ini berawal dari adanya 
surat Polda Jabar yang me-
minta dokumen dana bansos 
dan hibah yang bersumber 
dari APBD Kabupaten Bandung 
Barat 2019.

“Polemik permintaan do-
kumen dari kepolisian ter-
hadap Bupati Bandung Barat 
harus jelas, masyarakat juga 
mesti mengawal, agar hal ini 
tidak bergeser menjadi ko-
moditas politik,” ujar Galuh 
di Ngamprah, Minggu (26/1).

Menurut Galuh, pihak ke-
polisian juga perlu membe-
rikan keterangan yang lebih 
jelas. Apalagi sempat muncul 
adanya pernyataan akan men-

jemput paksa Bupati apabila 
tidak menyerahkan dokumen 
bansos dan hibah. Dirinya 
khawatir pernyataan itu lan-
tas ‘digoreng’ dengan masif 
untuk menggerus kepercay-
aan masyarakat terhadap 
Bupati.

Faktanya, kata Galuh, di se-
jumlah media sosial muncul 
berbagai macam komentar 
bahkan terkesan tendesius 
karena menganggap Bupati 
tidak kooperatif dan lain-lain. 
Padahal semestinya masyara-
kat fokus mengawal bila benar 
ada dugaan pidana korupsi 
dalam kasus hibah dan ban-
sos itu. Bukan malah mem-
bumbui lewat komentar dan 
opini yang membuat suasana 
menjadi gerah.

“Terkait pendelegasian yang 
dilakukan Bupati terhadap 
bawahannya untuk mengi-
rimkan lampiran dokumen 
yang diminta oleh pihak ke-
polisian, sah-sah saja. Ter-
masuk melakukan langkah 

tepat dengan mengumpulkan 
para kepala dinas pascaper-
mintaan dokumen yang di-
maksud, mengingat hibah dan 
bansos disimpan di berbagai 
OPD,” terangnya.

Galuh melanjutkan, masy-
arakat juga perlu tahu bahwa 
mekanisme hibah sudah dia-
tur melalui Permendagri No-
mor 123 Tahun 2018 tentang 
Perubahan Keempat Atas 
Permendagri Nomor 32 Tahun 
2011 tentang Pedoman Pem-
berian Hibah dan Bantuan 
Sosial yang Bersumber dari 
APBD. Jadi jelas bahwa me-
kanisme hibah secara teknis 
prosesnya ada di kepala OPD 
melalui Tim Anggaran Pe-
merintah Daerah (TAPD) yang 
dipimpin Sekda.

“Rekomendasi OPD dan TAPD 
itu yang menjadi dasar pen-
cantuman alokasi dana hibah 
dalam rancangan Kebijakan 
Umum Anggaran dan Prioritas 
Plafon Anggaran Sementara 
(KUA PPAS),” tandasnya. (drx)

ISTIMEWA

PEMBANGUNAN PESANTREN: Sejumlah pekerja bergotong-royong membangun sebuah pesantren untuk sarana pendidikan masyarakat. 

Akses ke Kantor 
Pemkab Lumpuh

NGAMPRAH- Dinas Peker-
jaan Umum dan Penataan 
Ruang (PUPR) Kabupaten 
Bandung Barat (KBB) men-
galokasikan anggaran sebesar 
Rp 200 juta untuk membangun 
kembali jembatan Cikengkrang 
di Kampung Sukamanah, 
Desa Cilame, Kecamatan 
Ngamprah, yang amblas belum 
lama ini.

Saat ini, akibat amblasnya 
jembatan tersebut, jalur al-
ternatif dari arah Kota Cimahi 
menuju Kantor Pemkab 
Bandung Barat terputus dan 
tidak bisa dilalui oleh ken-
daraan roda empat. Sedang-
kan kendaraan roda dua ma-
sih bisa melintas melalui 
bagian samping jembatan.

Kepala Dinas PUPR KBB, 
Anugrah menuturkan, setelah 
menerima laporan soal am-
blasnya jembatan tersebut, 
pihaknya langsung bergerak 
cepat untuk memperbaiki 
jembatan tersebut. Saat ini 
pihaknya baru membersihkan 
sampah serta puing-puing 
material yang hancur dan ada 
di bawah jembatan.

“Kami menargetkan peng-
erjaan fisik perbaikan jemba-
tan kemungkinan dilakukan 
pekan depan, karena sekarang 
sedang dalam tahap persiapan,” 
ujar Anugrah, Minggu (26/1).

Disinggung terkait alokasi 
anggaran, Anugrah menyebut-
kan, posnya berasal dari APBD 
Kabupaten Bandung Barat 
murni pada perubahan par-
sial 2020, mengingat kondisi-
nya darurat dan perlu penanga-
nan segera seperti pembangu-
nan tanggul penahan banjir 
di kompleks Cimareme Indah.

“Anggarannya sudah disiapkan 
sebesar Rp 200 juta, jadi tinggal 
dikerjakan kalau semua siap. 
Semoga secepatnya agar jalan 
ini bisa dilalui lagi,” katanya.

Sementara itu, Bupati 
Bandung Barat, Aa Umbara 

Rp 200 Juta untuk Jembatan Amblas

Sutisna menilai, jembatan 
yang amblas ini merupakan 
akses jalan vital bagi aktivitas 
warga. Makanya ia meminta 
agar perbaikan dilakukan 
secepat mungkin supaya kem-
bali bisa dilewati warga.

Apalagi, kata Bupati, jalur ini 

merupakan salah satu akses 
alternatif warga dari arah Cimahi 
yang hendak menuju kantor 
Pemkab Bandung Barat di 
Ngamprah. Dirinya juga me-
nanggapi keluhan warga soal 
dampak pembangunan peru-
mahan di sekitar wilayah ter-

sebut, sehingga mengakibatkan 
penyempitan sungai dan men-
jadi salah satu faktor penyebab 
terjadinya banjir bandang be-
berapa waktu lalu.

“Saya meminta dinas ter-
kait untuk turun ke lapangan 
dan mengetahui bagaimana 

kondisi riil di lapangan, se-
hingga bisa dicarikan Solusi 
nya. Bagi pengembang atau 
siapapun, kalau membangun 
harus memperhatikan dam-
pak lingkungan, jangan sam-
pai mereka untung tapi ma-
syarakat dirugikan,” katanya.

Seperti diketahui, akses ja-
lan alternatif menuju kantor 
Pemkab Bandung Barat dari 
arah Cimahi lumpuh akibat 
Jembatan Cilengkrang amblas. 
Sebelum ambles, sudah ter-
lihat ada retakan di jembatan 
yang memiliki lebar 3 meter, 

panjang 5 meter dan melintang 
di atas Sungai Cilengkrang 
itu. Selain akibat struktur yang 
sudah rapuh karena tak lagi 
kuat menahan beban, ting-
ginya intensitas hujan mem-
buat jembatan itu akhirnya 
amblas. (drx) 

ISTIMEWA

AKTIVITAS TERGANGGU: Jembatan Cikengkrang di Kampung Sukamanah, Desa Cilame, amblas dan membuat aktivitas terganggu, terutama kendaraan mobil yang tak bisa melewati jalur alternatif tersebut.  

Bansos Kerap jadi Komoditas Politik

NGAMPRAH- Perayaan Ta-
hun Baru Imlek 2.571 atau 
shio tikus logam yang jatuh 
pada Sabtu (25/1), dengan 
menampilkan atraksi Baron-
gsai dan Liong menjadi mo-
mentum sikap toleransi 
melalui perpaduan budaya. 

Hal itu dapat dilihat perpa-
duan budaya Tionghoa dengan 
budaya Sunda di objek wi-
sata Dusun Bambu Family 
Leisure Park di Kecamatan 
Cisarua, Kabupaten Bandung 
Barat (KBB). 

“Pada libur Imlek ini, kami 
menyiapkan atraksi Barongsai, 
Liong, dan kaulinan langlay-
angan selama dua hari, 25-26 
Januari 2020. Setiap harinya 
ada dua kali performance pa-
gi dan sore. Untuk pagi tadi 
masih oke karena belum hu-
jan, tapi dari siang hingga 
sore, hujan terus turun,” kata 
Supervisor Marketing Com-
munication Dusun Bambu, 
Reza Wediansyah, Sabtu (25/1).

Menurutnya, penampilan 
atraksi Barongsai dan Liong 
diagendakan setiap pukul 10.00 
WIB dan 14.00 WIB dengan 
berkeliling ke sejumlah spot 
kawasan di Dusun Bambu. 

Sementara untuk kaulinan 
Langlayangan digelar mulai 
pukul 10.00 WIB hingga pukul 
16.00 WIB dengan mengambil 
tempat di wahana Tegal Pangu-
linan. Dia berharap, dengan 
adanya hiburan tersebut, pen-
gunjung yang datang ke Dusun 
Bambu selama libur Imlek 
bisa meningkat dan terhibur.

Pada perayaan Imlek ini, 
kata dia, perpaduan konsep 
budaya dapat dilihat antara 
budaya Tionghoa dengan 
budaya Sunda. Hal itu men-
jadi ciri dari objek wisata 
Dusun Bambu dengan konsep 
eduwisata Sunda. 

Penampilan kesenian khas 
Imlek sekaligus menunjukkan 
sikap toleransi dan keterbu-
kaan masyarakat Sunda ter-
hadap budaya luar. “Tema 
yang diusung kali ini adalah li-
ving in harmony. Kami ingin 
budaya Sunda yang jadi ciri 
khas Dusun Bambu, bisa ber-
dampingan dengan berbagai 
kebudayaan lainnya,” katanya.

Sementara EO sekaligus 
Direktur Tim Barongsai ‘San-
san’, Sansan Suryapranata 
mengatakan, penampilan 
Barongsai dan Liong memang 

identik dengan Imlek seper-
ti halnya hujan yang selalu 
turun saat Imlek yang diya-
kini sebagai berkah dan pem-
bawa rejeki. Atraksi Barongsai 
yang dibawakan pun, kata 
Sansan, membawa pesan un-
tuk menyambut musim semi, 
mendatangkan berkah, seka-
ligus menolak bala.

“Kami sangat senang bisa 
tampil di ruang terbuka se-
perti di Dusun Bambu dengan 
suasana alamnya yang sejuk. 
Harapan kami melalui kola-
borasi ini, kesenian bisa me-
lestarikan budaya Indonesia 
dan Cina,” katanya.

Untuk diketahui, bagi ma-
syarakat Tionghoa, turunnya 
hujan diartikan sebagai re-
jeki dan keberkahan karena 
hujan dimaknai bahwa Dewi 
Kwan Im sedang menyiram 
bunga Mei Hua dari langit. 

Oleh sebab itu, dalam setiap 
perayaan Tahun Baru Imlek, 
mereka kerap berharap turun 
hujan sepanjang hari karena 
hal itu menjadi pertanda jika 
keberuntungan dan keberka-
han akan dirasakan oleh umat 
manusia dalam satu tahun ke 
depan. (drx)

Tunjukan Sikap Toleransi 
Melalui Perpaduan Budaya

ISTIMEWA

ATRAKSI BARONGSAI: Sejumlah Barongsai dan penari sebagai budaya dari Tionghoa saat tampil di objek 
wisata Dusun Bambu, Sabtu (25/1). 
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Oleh:

ALFISYAH KUMALASARI

Tenaga Pendidik 
Masih Kekurangan 

LUBUKLINGGAU–DPR RI 
bersama Kementerian PAN-RB 
dan BKN sepakat untuk meng-
hapus tenaga honorer, pegawai 
tetap, pegawai tidak tetap, dan 
lainnya dari organisasi kepe-
gawaian pemerintah.

Kabar ini jadi bahasan seri-
us di internal Persatuan Guru 
Republik Indonesia (PGRI) 
Kabupaten Musi Rawas (Mu-
ra). Sebab, dunia pendidikan 
Kabupaten Mura khususnya, 
masih sangat membutuhkan 
tenaga honorer.

“Dari 4.000 Anggota PGRI 
Mura, lebih kurang 1.500 orang 
itu statusnya honorer. Mereka 
tulang punggung dunia pen-
didikan. Khususnya di desa-de-
sa terpencil,” terang Ketua PGRI 
Mura H Hermansyah melalui 
Sekretaris, Supriyadi, Rabu 
(22/1) dilansir dari fin.co.id.

Menurutnya, pemerintah 
harus mempertimbangkan 
daerah agar tak gegabah dalam 
membuat kebijakan. Jika peng-
hapusan honorer benar dilaks-
anakan bisa mengganggu 
produktivitas dunia pendidikan.

“Kalau nggak ada honorer, 
bisa macet kegiatan belajar 
mengajar. Karena mereka ada 
untuk menutupi kekurangan 

guru ASN,” jelas Supriyadi.
Supriyadi berharap peme-

rintah mengutamakan urusan 
honorer yang lulus sebagai 
Pegawai Pemerintah dengan 
Perjanjian Kerja (PPPK) ter-
lebih dahulu. Sebab, sudah 
hampir setahun mereka tak 
dapat kejelasan.

“Sering ada yang nanya ke 
kami. Gimana lanjutannya? 
Sebab, kalau sudah setahun 
begini jangan-jangan nanti 
ada rekrut baru lagi. Jadi, ba-
gaimana dengan perjanjian 
kerja PPPK yang lolos tahun 
2019?” tanyanya.

Hal sama disampaikan Ketua 
PGRI Kota Lubuklinggau, Erwin 
Susanto. Ia memastikan, dunia 
pendidikan tak bisa lepas dari 
honorer. Tenaga honorer masih 
sangat dibutuhkan.

Kalaupun wacana ini akan 
direalisasikan, Erwin berha-
rap pemerintah memperha-
tikan dan menyelesaikan 
tenaga honorer K2. Jika sudah 
selesai, silakan saja kalau 
mau dihapuskan.

“Kasihan mereka sudah honor 
sejak tahun 2005. Jumlahnya 
pun tidak banyak lagi kalau 
untuk di Lubuklinggau” jelasnya.

Ia juga berharap, ada solusi 
untuk tenaga guru honorer 
yang ada saat ini.

“Ya minimal ada solusi da-
ri Pemerintah Provinsi (Pem-

JAKARTA-Sebanyak 42 Hu-
mas Perguruan Tinggi Kea-
gamaan Islam Negeri (PTKIN) 
mengikuti Focused Group 
Discussion (FGD) Kehumasan 
Seleksi Prestasi Akademik 
Nasional Ujian Masuk Pergu-
ruan Tinggi Keagamaan Islam 
(SPAN-UM PTKIN) 2020 di 
Hotel Harris Vertu Harmoni, 
Jakarta Pusat, Sabtu dan 
Minggu 25-26 Januari 2020.

Ketua Forum Rektor PTKIN, 
Prof Babun menjelaskan, ke-
beradaan Forum Humas Per-
guruan Tinggi Keagamaan 
Negeri (FH PTKIN) harus 
menjadi garda terdepan dalam 
peningkatan kualitas SPAN-
UM PTKIN. 

“Untuk tahun sekarang kita 
mendapatkan saudara baru 
dari Universitas Singaper-
bangsa Karawang, dengan 
bergabungnya Fakultas Aga-
ma Islam (FAI) Unsika diha-
rapkan dapat menjadi garda 
terdepan keberadaan SPAN-
UM PTKIN, karena Humas 
merupakan ujung tombak 
informasi yang berusaha me-
ningkatkan kualitas dan mu-
tu perguruan tinggi Islam,” 
ujarnya.

Ketua Panitia Nasional SPAN-
UM PTKIN Prof Mahmud me-
negaskan, keikut sertaan per-
guruan tinggi negeri (PTN) 
dibawah Kementerian Pendi-
dikan dan Kebudayaan (Ke-
mendikbud) ke PTKIN di ling-
kungan Kementerian Agama 
dalam melakukan penerimaan 
mahasiswa baru (PMB) men-
jadi bukti atas kesetaraan per-
guruan tinngi dalam mencetak 
generasi bangsa yang beradab.

“Ketika SK Prodi yang di-
keluarkan Kemendikbud, 
maka PT itu bisa mengikuti 
SBMPTN dan SMPTN. Be-
gitu sebaliknya, jika SK Pro-
di dikeluarkan Kemenag, 

BANDUNG-Rektor Institut 
Teknologi Bandung (ITB) Prof 
Reini Wirahadikusumah, me-
lantik jajaran Wakil Rektor dan 
Sekretaris ITB periode 2020-
2025 di Aula Barat ITB, Jumat 
(24/1). Pelantikan disaksikan 
Ketua MWA ITB, Ketua Senat 
Akademik ITB, beserta seluruh 
undangan.

Para Wakil Rektor dan Se-
kretaris ITB yang dilantik 
antara lain Wakil Rektor Bidang 
Akademik dan Kemahasiswa-
an Prof Dr Ir Jaka Sembiring, 
Wakil Rektor Bidang Keuang-
an, Perencanaan, dan Peng-
embangan Ir Muhamad Abduh, 
Wakil Rektor Bidang Sumber-
daya Dr Ir Gusti Ayu Putri 
Saptawati, Wakil Rektor Bidang 
Riset dan Inovasi Prof Ir I Gede 
Wenten, dan  Sekretaris In-
stitut Prof Dr Ing Ir Widjaja 
Martokusumo.

Pelantikan diawali dengan 
pembacaan Ikrar Jabatan Pe-
jabat Institut Teknologi Ban-
dung dilanjutkan dengan 
pembacaan teks pelantikan 
oleh Rektor ITB Prof Reini 
Wirahadikusumah. 

Dalam sambutannya, Reini 
mengatakan, ITB merupakan 
wujud kesatuan kolektif dari 
segenap insan intelektual, yang 
memiliki dedikasi tinggi dalam 
memajukan ilmu pengetahu-

an, teknologi, dan seni, serta 
sosial dan humaniora melalui 
kegiatan tridharma. Dalam 
perjalanan kiprahnya, ITB telah 
berkontribusi melahirkan ba-
nyak pemimpin di berbagai 
area kehidupan berbangsa dan 
bernegara. 

Sebagai kampus, lanjutnya, 
ITB adalah wadah yang ny-
aman dan kondusif bagi 
berbagai kegiatan intelek-
tual dan kebudayaan, den-
gan atmosfer akademik yang 
terbuka terhadap pertukaran 
gagasan dan pengalaman, 
pemikiran-pemikiran kritis 
dan visioner, disertai sikap 
yang menjunjung tinggi ke-
bebasan akademik dalam 
keanekaragaman keilmuan 
dan budaya.

“Saya mengemban amanah 
sebagai Rektor ITB lima tahun 
ke depan. Untuk dapat men-
jalankan amanah secara efek-
tif, maka Rektor dan segenap 
jajaran Pimpinan ITB perlu 
bertindak atas dasar pema-
haman yang memadai menge-
nai budaya dan tradisi kam-
pus,” kata Reini. 

Adapun sebagai organisasi, 
lTB menurut Reini, harus se-
nantiasa menjadi learning 
organization dan bersifat 
adaptif. Setelah seratus tahun 
berkontribusi gemilang, kini 

saatnya ITB memulai kem-
bali, membangun kekuatan 
untuk menjawab tantangan 
perubahan, menyusun stra-
tegi transformasi untuk 100 
tahun yang akan datang.

“Seperti telah saya sampa-
ikan sebelumnya, sejalan 
dengan Rencana Induk Peng-
embangan ITB 2020-2025 
untuk mewujudkan ‘a Glo-
bally Respected and Locally 
Relevant University’, Pimpi-
nan ITB telah menyusun 
Strategi Pencapaian Wujud 
ITB 2025,” katanya.

Reini menambahkan, dibu-
tuhkan pula sistem monitoring 
evaluation untuk mengukur 
capaian kemajuan, guna pem-
belajaran dan perbaikan tin-
dakan-tindakan learning dan 
continuous improvement di 
ITB. Keseluruhan upaya pe-
rubahan atau transformasi 
tidak akan berhasil secara 
berarti tanpa disertai dengan 
endurance dan kerjasama yang 
kuat dan efektif.

“Seluruh jajaran Pimpinan 
ITB, khususnya Rektor dan 
para Wakil Rektor akan senan-
tiasa menjaga kesamaan pe-
mahaman akan visi, tujuan, 
dan strategi transformasi pada 
seluruh elemen organisasi dan 
para pemangku kepentingan,” 
pungkasnya. (mg1/tur)

PENYEBARAN paham radi-
kal di Indonesia masih masuk 
dalam kategori mengkhawa-
tirkan. Salah satu sebabnya 
penyebaran paham tersebut 
mulai menyasar kalangan ge-
nerasi muda, bahkan kalangan 
terdidik di Indonesia. Peme-
rintah perlu mengambil lang-
kah tegas dengan melibatkan 
banyak pihak dalam upaya 
deradikalisasi.

Perlu kita ketahui bersama 
bahwa radikalisme merupakan 
upaya sistematis yang dilakukan 
individu atau kelompok untuk 
melakukan perubahan radikal 
sampai ke akar-akarnya den-
gan menggunakan kekerasan 
baik fisik maupun verbal.

Pegiat anti-radikalisme Hai-
dar Alwi menyebutkan bahwa 
di Indonesia, ada 3 macam 
radikalisme. Pertama adalah 
radikalisme secara keyakinan. 
Radikalisme seperti ini adalah 
orang yang selalu menilai 

orang lain kafir.
Radikalisme semacam itu 

kerap memberikan penilaian 
atau penghakiman bahwa se-
seorang akan masuk neraka 
kecuali golongan/kelompoknya.

Radikalisme jenis kedua 
adalah secara tindakan. Da-
lam jenis tersebut, Haidar 
mencontohkan seperti kelom-
pok Jamaah Ansharut Dau-
lah (JAD). Hasil pengamat-
annya adalah, JAD merupa-
kan kelompok yang selalu 
menghalalkan segala cara, 
termasuk melakukan pem-
bunuhan atas nama agama.

Yang ketiga adalah radikal 
dalam bentuk politik. Radi-
kalisme macam ini adalah 
keinginan suatu kelompok 
yang ingin mengganti ideo-
logi negara yang sah yakni 
Pancasila dengan ideologi 
Khilafah.

Dari ketiga jenis tersebut, 
Haidar mengatakan jumlah 

pengikut ketiganya marak di 
Indonesia. Bahkan, dirinya 
sesumbar bahwa saat ini In-
donesia dalam situasi yang 
darurat akan paham radikal.

Tentu saja paham radikal 
masih menjadi ancaman yang 
serius bagi keberlangsungan 
kehidupan berbangsa dan 
bernegara. Deputi V Kepala 
Staf Kepresidenan (KSP) Ja-
leswari Pramodhawardani 
mengakui, persoalan radika-
lisme di Indonesia sudah 
mulai meningkat sejak 10 
tahun terakhir.

Menurutnya, selama 10 ta-
hun terakhir ini alarm akan 
adanya gerakan radikalisme 
di Indonesia sesungguhnya 
sudah berbunyi, Termasuk 
ketika Indonesia sedang 
melakukan agenda Pemilu 
yang kerap diiringi dengan 
meningkatnya intoleransi di 
Indonesia.

Oleh karena itu, dalam peri-

ode kedua pemerintahan Jo-
kowi, dirinya akan memprio-
ritaskan pembangunan kuali-
tas sumber daya manusia (SDM) 
yang berlandaskan Pancasila. 
Semua itu dilakukan agar mun-
cul penguatan Pancasila di 
tengah masyarakat.

Supiadin Aries Saputra men-
jelaskan, gerakan radikalisme 
sudah ada sejak lama di Indo-
nesia, Ia mencontohkan baga-
imana ketika ada pemberon-
takan DI TII maupun NII pada 
masa awal kemerdekaan.

Hal tersebut tentu menjadi 
bukti bahwa radikalisme dan 
terorisme telah menjadi an-
caman nyata bagi kedamaian 
dan keutuhan NKRI, oleh 
karena itu tidak ada jalan la-
in, radikalisme dan terorisme 
haruslah diberantas hingga 

ke akar-akarnya.
Selain itu penindakan seca-

ra tegas juga harus diterapkan 
kepada mereka yang terpapar 
radikalisme. Hal ini dikarena-
kan para pengikut kelompok 
radikal juga terur melakukan 
upaya untuk menyebarkan 
paham dan ideologinya ke 
segala lapisan masyarakat.

Jika ditelisik lebih dalam, 
tentu ada faktor yang men-
dasari seseorang mudah ter-
papar radikalisme, mulai 
dari ekonomi, sosial, pema-
haman agama dan lain-lain.

Oleh karena itu untuk men-
cegah radikalisme sampai ke 
akar-akarnya, pendekatan se-
cara ekonomi, pelibatan tokoh 
agama, ormas maupun LSM 
juga diperlukan dalam upayan 
deradikalisasi di Indonesia.

Bukti akan eksistensi paham 
radikalisme masih terekam 
diberbagai media, seperti bom 
bunuh diri di Medan, sampai 

pada penusukan Mantan 
Menko Polhukam Wiranto. 
Hal  tersebut tentu menunjuk-
kan bahwa paham atau ide-
ologi radikal telah masuk 
secara massif dan sistematis 
ke semua kalangan dan lapi-
san masyarakat.

Dengan adanya korban ter-
sebut, menjadi bukti bahwa 
radikalisme telah menghilang-
kan sisi kemanusiaan, sehing-
ga rasa empati dan nilai per-
saudaraan itu menjadi hilang. 
Hal itu terjadi karena penga-
nut paham radikal telah men-
dapat asupan doktrin keke-
rasan, takfiri dan jihad yang 
salah arah.

Ironisnya, ada tokoh yang 
tetap menyudutkan peme-
rintah dengan membuat tud-
uhan bahwa aksi penusukan 
terhadap Wiranto tersebut 
adalah rekayasa. 

Meski ormas yang anti ter-
hadap Pancasila telah dibu-

barkan, namun ideologi me-
reka masih bersemayam dan 
tetap menginginkan untuk 
menegakkan khilafah, walau 
harus menggunakan aksi teror 
ataupun kekerasan.

Persebaran paham radikal 
di Indonesia juga terjadi di 
sosial media, hal ini dikarena-
kan banyaknya orang Indo-
nesia yang mengakses konten 
dakwah di internet dibanding-
kan dengan ulama yang meng-
adakan pengajian di kampung.

Jika radikal mengajarkan 
kekerasan, sudah pasti aja-
ran tersebut tidak sesuai 
dengan agama Islam, karena 
islam memiliki arti perdamai-
an, dan Dakwah Islam ber-
tujuan untuk menyebarkan 
kasih sayang dan kebaikan, 
bukan sikap saling memben-
ci dan menyakiti.(*)

* Penulis adalah penga-
mat sosial politik

Mewaspadai Gerakan Radikalisme di Indonesia

Kalau Honorer Dihapus, Macet Pendidikan

prov) atau Pemda, sehingga 
mereka tetap bisa mengabdi,” 
tambahnya.

Sebelumnya, Plt Kepala Biro 
Humas BKN Paryono menje-
laskan, BKN tak mendata jum-
lah pegawai honorer. BKN 
hanya mendata jumlah PNS 
dan ke depannya BKN hanya 

mendata PPPK. Namun demi-
kian, dia menuturkan, peme-
rintah sebenarnya telah mela-
rang pengangkatan honorer.

“Tahun 2005 pemerintah 
pernah mengeluarkan PP 
Nomor 48 Tahun 2005 tentang 
pengangkatan tenaga honorer 
menjadi CPNS, dengan PP 

tersebut pejabat pembina 
kepegawaian dilarang meng-
angkat tenaga honorer. Se-
hingga saat ini tidak ada yang 
mendata karena sebenarnya 
sudah dilarang untuk diang-
kat,” paparnya, Selasa (21/1).

Menurutnya, jika masih ada 
honorer kemungkinannya ia-

lah mengikuti seleksi CPNS dan 
PPPK jika syaratnya memenuhi.

Meski begitu, selama ini 
honorer dihadapkan pada 
masalah usia. Lantaran, ada 
dari mereka yang mengabdi-
kan diri puluhan tahun.

Terkait hal itu, Paryono 
belum bisa memberikan 

keterangan lantaran belum 
ada kebijakan khusus.

“Iya, memang belum ada 
bentuk kebijakan pemerintah 
untuk honorer ini karena da-
ri awal pemerintah sudah 
mengingatkan untuk tidak 
mengangkat tenaga honorer,” 
terangnya. (lik/rfm/tur)

ISTIMEWA

NASIB PENDIDIKAN: Seorang siswa Sekolah Dasar (SD) sedang mencium tangan gurunya usai proses belajar mengajar di salah satu sekolah.

Humas Garda Terdepan Peningkatan 
Marwah SPAN-UM PTKIN 2020

Wakil Rektor dan 
Sekretaris ITB Dilantik

PELANTIKAN 
JAJARAN ITB: 
Rektor Institut 
Teknologi Bandung 
(ITB) Prof Reini 
Wirahadikusumah, 
saat melantik 
jajaran Wakil Rektor 
dan Sekretaris ITB 
periode 2020-2025 
di Aula Barat ITB, 
Jumat (24/1).

maka kampus itu hanya 
bisa mengikuti SPAN-UM 
PTKIN. Dalam hal ini, kare-
na Unsika diajukan oleh 
Kopertais pada saat berubah 
status menjadi PT negeri, 
untuk PMBnya diperboleh-
kan dan bisa mengikuti SPAN-
UM PTKIN,” tandasnya.

Menurutnya, kehadiran Hu-
mas di lingkungan PTKIN ini 
diharapkan dapat mening-
katkan kualitas input calon 
mahasiswa baru. “Meskipun 
berkurang anggarannya.Saya 
berharap sosialisasi, publika-
si SPAN-UM PTKIN harus 
gencar dilakukan oleh setiap 
humas perguruan tinggi den-
gan berbagai cara, kretivitas, 
inovasi karena humas meru-
pakan ujung tombak dari 
barisan informasi yang beru-
saha memberikan peningka-
tan marwah kampus PTKIN 

dalam menyelenggarakan 
SPAN-UM PTKIN,” jelasnya. 

Sementara Sekretaris Pani-
tia Nasional SPAN-UM PTKIN 
Dr Ilyasin mengatakan, Humas 
SPAN-UM PTKIN harus ber-
tanggung jawab memberikan 
informasi, mendidik, meya-
kinkan, meraih simpati, mem-
bangkitkan ketertarikan masy-
arakat terhadap SPAN-UM 
PTKIN serta membuat masy-
arakat mengerti dan mema-
hami apa dan bagaimana 
SPAN-UM PTKIN. Agar dapat 
memberikan informasi seca-
ra lengkap tentang SPAN-UM 
PTKIN, maka Humas harus 
memahmi betul kebijakan di 
internal PTKIN masing-ma-
sing. Sering kali Humas tidak 
menjawab pertanyaan masy-
arakat karena tidak memaha-
mi kebijakan di internal PTKIN.

“Jadilah barisan informasi 

yang selalu memberikan ka-
bar tentang SPAN-UM PTKIN 
karena Humas merupakan 
corong informasi yang diha-
rapkan dapat meraih simpa-
ti yang berusah untuk mem-
bangkitkan ketertarikan 
masyarakat terhadap SPAN-UM 
PTKIN,” papar Ilyasin.

Untuk pelaksanaan tes SPAN-
UM PTKIN yang mengguna-
kan sisitem seleksi elektronik 
(SSE), Humas, meskipun tidak 
mesti mampu secara teknis 
dalam pelaksanaan SPAN-UM 
PTKIN, yang menggunakan 
SSE, namun harus tetap me-
mahami secara global pelaks-
anaan SPAN-UM PTKIN me-
lalui SSE. “Kelemahan selama 
ini kalau ada pertanyaan 
teknis,  Humas tidak mampu 
menjawab, sehingga me-
nunggu atau bergantung jawab 
dari TIK,” pungkasnya. (tur)

ISTIMEWA

GARDA TERDEPAN: Humas Perguruan Tinggi Keagamaan Islam Negeri (PTKIN) foto bersama usai mengikuti Focused 
Group Discussion (FGD) di Hotel Harris Vertu Harmoni, Jakarta Pusat, Sabtu dan Minggu 25-26 Januari 2020.
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MILAN-AC Milan sedang 
dalam proses negosiasi 
dengan Benfica untuk pe-
rekrutan Florentino. Dilasir 
dari liputan6.com, renca-
nanya, Milan akan memin-
jam gelandang Benfica ini 
selama 18 bulan dengan 
opsi pembelian.

Menurut Calciomercato.com 
mengutip laporan terbaru 
dari Portugal, AC Milan men-
gincar Florentino yang mulai 
terpinggirkan di klubnya.

Florentino hanya bermain 
di dua laga di Liga Champi-
ons dan tujuh di liga domes-
tik. Tapi, ia memiliki klausul 
rilis senilai 120 juta euro 
dalam kontraknya hingga 
Juni 2024.

Benfica dikabarkan akan 
lebih memilih menjualnya 
untuk mengumpulkan dana. 
Di sisi lain keuangan AC Mi-
lan saat ini sangat ketat, kare-
na harus mengumpulkan 
dana dari penjualan.

Untuk itu, Rossoneri sekarang 
ini tengah mengalami revo-
lusi selama jendela transfer 
Januari. Pelatih Stefano Pioli 
mengubah fomrasi tim men-
jadi 4-4-2

Perubahan ini membuat 
beberapa pemain harus ter-
buang. Mattia Caldara sudah 
pergi ke Atalanta, Suso dekat 
dengan Sevilla, menyusul 
kedatangan Zlatan Ibrahi-
movic, Asmir Begovic dan 
Simon Kjaer.

Sementara itu, Sky Sport 
Italia melaporkan bahwa agen 
Piatek terlihat di markas besar 

Untuk Tingkatkan 
Kualitas Ganda Pu-
tra Malaysia Jelang 
Olimpiade 2020, 

MALAYSIA - PBSI-nya Ma-
laysia, Badminton Association 
of Malaysia (BAM), menunjuk 
bintang bulutangkis Korea Se-
latan, Lee Yong-dae, untuk 
membantu sesi latihan sektor 
ganda putra mereka demi Olim-
piade 2020, Tokyo, Jepang. 
Dilansir dari indosport.com, 
perhelatan multi-event, Olim-
piade 2020, akan bergulir pada 
24 Juli sampai 9 Agustus 2020 
mendatang. Meski masih lama, 
tapi tentu semua pihak yang 
berpartisipasi harus memper-
siapkan segala sesuatunya 
dengan baik jauh-jauh hari. 
Sama seperti Malaysia. BAM 
juga mempersiapkan hal ter-
sebut dengan matang, khu-

susnya di sektor ganda putra. 
Melansir dari laman portal 
berita olahraga Bharian, me-
reka bahkan meminta bantuan 
bintang bulutangkis Korea 
Selatan, Lee Yong-dae, sebagai 
sparring partner.

Bersama Kim Gi-jung, Yong-
dae sedang dalam proses dis-
kusi dengan BAM untuk mem-
bantu perkembangan ganda 
putra Malaysia, seperti Aaron 
Chia dan Soh Wooi Yik, dalam 
mempersiapkan diri untuk 
Olimpiade 2020. Pasalnya, pa-
sangan yang menempati pe-
ringkat delapan di ranking 
dunia BWF itu menjadi anda-
lan bagi Malaysia.

Chia/Wooi Yik sendiri tam-
pil bagus di Malaysia Masters 
2020, meski harus tersingkir 
dari Marcus Fernaldi Gideon/
Kevin Sanjaya Sukamuljo di 
babak dua. Namun di Indo-
nesia Masters 2020, mereka 
mampu ke semifinal, meski 

juga harus tumbang dari The 
Minions. Meski demikian, 
mereka justru tersingkir di 
babak pertama di Thailand 
Masters 2020.

Di sisi lain, meski Yong-dae/
Gi-jung saat ini hanya meng-
huni peringkat 27 di ranking 
dunia BWF, tapi BAM merasa 
bahwa pasangan Korea Selatan 
itu unggul dalam hal penga-
laman. Mereka juga sudah 
mengumpulkan berbagai gelar 
bulutangkis, seperti juara In-
donesia Open 2016, Macau 
Open 2018, Malaysia Masters 
2020, dan lain-lain. Jika hal ini 
berjalan dengan baik, tentu 
Malaysia akan menjadi momok 
bagi negara-negara ahli bulu-
tangkis lainnya, seperti Indo-
nesia, China, India, Thailand, 
Denmark, dan lain-lain. Bahkan, 
bukan tidak mungkin mereka 
bakal memberikan perlawanan 
sengit bagi Marcus Gideon dan 
Kevin Sanjaya. (bbs/tur)

JAKARTA-Valentino Rossi 
dituding curang dalam me-
rebut gelar MotoGP hingga 
Barcelona kalah dari Valen-
cia di Liga Spanyol mewarnai 
berita dunia olahraga dalam 
24 jam terakhir.

Selain itu ada berita gem-
bira untuk Indonesia karena 
ganda campuran Hafiz Fai-
zal/Gloria Emanuelle Wid-
jaja melangkah ke babak 
final Thailand Masters 2020.

Berikut tiga berita besar di 
dunia olahraga dalam 24 jam 
terakhir:

1. Anthony West Tuduh 
Rossi dan Marquez

Mantan pebalap MotoGP 
Anthony West menuding FIM 
telah mengatur Valentino 

Rossi menjadi juara dunia 
500cc (MotoGP) musim 2001 
dan Marc Marquez jadi ju-
ara dunia Moto2.

Tudingan itu dilontarkan 
West karena kesal dengan 
keputusan FIM yang men-
cabut izinnya membalap. 
Izin balap West dicabut kare-
na pebalap asal Australia itu 
gagal lolos tes doping pada 
September 2018.

2. Hafiz/Gloria ke Final
Hafiz/Gloria menjadi sa-

tu-satunya wakil Indonesia 
pada final badminton Thai-
land Masters 2020 yang akan 
berlangsung di Bangkok, 
Minggu (26/1).

Hafiz/Gloria ke babak final 
Thailand Masters 2020 usai 

mengalahkan Tan Kian Meng/
Lai Pei Jing dari Malaysia 
dengan 21-19, 21-23, dan 
21-17.

3. Barcelona Takluk
Barcelona gagal menjauh 

dari kejaran Real Madrid 
di puncak klasemen semen-
tara Liga Spanyol setelah 
kalah 0-2 dari Valencia di 
Stadion Mestalla, Sabtu 
(25/1). Gol bunuh diri Jor-
di Alba dan Maxi Gomez 
memastikan kemenangan 
Barcelona.

Hasil ini membuat Real 
Madrid berpeluang unggul 
tiga poin atas Barcelona di 
pucak klasemen jika mampu 
mengalahkan Real Vallado-
lid malam ini. (har/tur)

Revolusi AC Milan, Piatek Bakal Hengkang

ISTIMEWA

REVOLUSI MILAN: Salah satu striker AC Milan, Krzysztof Piatek, dikabarkan bakal hengkang dari tim akibat revolusi AC Milan. Sementara AC Milan dikabarkan akan mendatangkan Florentino dari Benfica FC.

Milan, Minggu (26/1).
Ayah Krzysztof Piatek meng-

atakan kepada wartawan Po-

landia bahwa anaknya tidak 
ingin terus di bangku cadang-
an di San Siro. Jadi kemungki-

nan Piatek dengan senang 
hati akan pergi ke tempat 
lain agar mendapat tempat 

di tim utama.
Tottenham, Crystal Palace 

dan Newcastle United telah 

menunjukkan minatnya, teta-
pi hanya dengan status pin-
jaman. Sedangkan Milan 

ingin mendapatkan kembali 
35 juta euro yang dihabiskan 
setahun yang lalu. (lp6/tur)

CHELSEA-Klub raksasa 
Inggris, Chelsea tengah me-
nyiapkan proposal peminja-
man Edinson Cavani dari PSG, 
dengan nominal gaji senilai 
Rp6,4 miliar dalam satu pekan.

Masa depan Edinson Cava-
ni bersama PSG kini sedang 
di persimpangan jalan. Pemain 
asal Uruguay tidak lagi men-
jadi pilihan utama di lini se-
rang. Dia lebih akrab dengan 
bangku cadangan.

Edinson Cavani mengalami 
cedera dan harus absen pada 
beberapa laga awal musim 
2019/2020. Ketika sembuh 
dari cedera, dia mendapati 
situasi yang sulit. Para peny-
erang PSG lain dalam kondi-
si onfire.

Edinson Cavani kalah ber-
saing dengan Mauro Icardi 
untuk menjadi penyerang 
tengah. Icardi, yang didatang-
kan dari Inter Milan dengan 
status pinjaman, tampil bagus 
bersama Neymar dan Kylian 
Mbappe.

Chelsea kini membutuhkan 
penyerang baru. Sebab, The 
Blues kekurangan kualitas di 
posisi penyerang tengah. Ha-
nya ada Tammy Abraham yang 
bisa diandalkan Frank Lam-
pard untuk memberi gol. 
Michy Batshuayi dan Olivier 
Giroud tidak mampu melaku-
kannya.

Hanya saja, Tammy Abraham 
belum tampil konsisten pada 
musim 2019/2020, walau su-

dah mencetak cukup banyak 
gol. Karena alasan itu, Chelsea 
butuh pemain dengan kuali-
tas seperti Edinson Cavani.

Dikutip dari The Times, Chel-
sea siap dengan proposal pe-
minjaman untuk bisa membawa 
Edinson Cavani ke Stamford 
Bridge. Tawaran itu berupa 
gaji senilai 360 ribu pounds per 
pekan, sekitar Rp6,4 triliun.

Selain itu, Chelsea juga 
menyertakan tawaran seni-
lai 5 juta pounds kepada PSG 
sebagai mahar peminjaman. 
Nilai proposal Chelsea, ter-
masuk gaji dan kompensasi, 
ditaksir mencapai 12 juta 
pounds.

Frank Lampard mengakui 
butuh pemain berpenga-

laman untuk masuk skuat 
Chelsea di tengah musim 
2019/2020 ini. Lampard ju-
ga tidak menampik jika pe-
main yang dimaksud adalah 
Edinson Cavani.

Hanya saja, manajer berusia 
41 tahun tersebut menilai 
Cavani hanya solusi jangka 
pendek. Karena itu, Chelsea 
hanya mengajukan opsi pe-
minjaman dari PSG. Mereka 
belum berencana membelinya 
secara permanen.

Kontrak Edinson Cavani 
dengan PSG akan habis pada 
Juni 2020 yang akan datang. 
Artinya, Chelsea berpeluang 
mendapatkannya secara per-
manen dengan gratis pada 
musim depan. (der/fin/tur)

Gelar MotoGP Rossi Dituding Curang Hingga Barcelona Kalah

DITUDING 
CURANG: 
Valentino 

Rossi 
dituding 

curang saat 
merebut 

gelar 
MotoGP 

pada 2001.

Chelsea Siap Rp6,4 Miliar 
untuk Edinson Cavani

ISTIMEWA

PINJAMAN PEMAIN: Chelsea tengah menyiapkan proposal peminjaman Edinson Cavani dari PSG, dengan nominal gaji senilai Rp6,4 miliar dalam satu pekan.

BAM Minta Bantuan Lee Yong-dae

ISTIMEWA

TINGKATKAN KUALITAS: Badminton Association of Malaysia (BAM), menunjuk bintang bulutangkis Korea 
Selatan, Lee Yong-dae, untuk membantu latihan ganda putra jelang Olimpiade 2020.



BANDUNG-Pemain belakang 
Persib, Victor Igbonefo menga-
ku siap mengikuti program pe-
musatan latihan di Lembang, 
Kabupaten Bandung Barat (KBB), 
26-31 Januari 2020 mendatang. 
Bagi dia, program pemusatan 
latihan merupakan cara tepat 
untuk menemukan chemistry 
serta meningkatkan kondisi fisik.

“Aku harus persiapkan diri 
sebaik mungkin sebelum kom-
petisi dimulai. Aku pikir TC 
(training camp) bagus untuk tim 
kita dan aku siap bekerja keras 
tingkatkan kondisi fisik saat ini,” 
kata Igbonefo, Minggu (26/1) 
dilansir dari Persib.co.id.

Tim asuhan Robert Alberts 
bertolak ke Lembang pada 
Minggu (26/1) siang. Seba-
nyak 28 pemain, termasuk duo 
Brasil, Wander Luiz dan Joel 
Vinicius diboyong ke Lembang. 

“Harapan aku semuanya lan-
car. Semua program bisa sesuai 
planning dan aku siap perkuat 
chemistry dengan teman-teman 
semuanya di sini,” tandas bek 
naturalisasi asal Nigeria tersebut.

Persib siap menjalani pe-
musatan latihan di Lembang, 
Kabupaten Bandung Barat. 
Program pemusatan latihan 

dijadwalkan berlangsung   
mulai Minggu 26-31 Januari 
2020 mendatang. 

Program pemusatan latihan 
ini merupakan bagian dari 
persiapan tim Pangeran Biru 
dalam menatap kompetisi 
musim 2020. Menjelang pe-
musatan latihan, pelatih Per-
sib Robert Alberts telah mem-
persiapkan 27 pemain untuk 
ditempa di Lembang, tepatnya 
di Lapangan Inspire Arena. 

Beberapa pemain muda, 
serta dua pemain Brasil yang 
tengah dalam masa peman-
tauan, Wander Luiz dan Joel 
Vinicius juga diikutsertakan 
dalam program pemusatan 
latihan. (bbs/tur)
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Persib Waspadai Tim 
Kuda Hitam

BANDUNG-Pelatih Persib 
Bandung Robert Rene Alberts, 
masih belum bisa memastikan 
target Persib di musim 2020 
ini. Robert mengaku, masih 
terlalu dini berbicara target 
Maung Bandung musim 2020. 
Namun menurutnya, sebagai 
tim besar Persib memang 
harus mematok target tinggi.

Musim pertamanya ber-
sama Persib, Robert berha-
sil menempatkan tim ke-

bangaan Bobotoh ini di 
posisi enam klasemen akhir 
Liga 1 2019. Sat itu, dia dit-
unjuk menahkodai Persib 
menggantikan Miljan Rado-
vic sepekan sebelum Liga 1 
2019 bergulir.

Setelah satu musim meracik 
Persib, musim ini Robert me-
mang punya andil penuh 
dalam mempersiapkan dan 
membentuk tim yang diing-
inkan dari awal. Karena itu, 
dia berani memasang target 
tinggi pada kompetisi musim 
2020 yang akan digelar akhir 
Februari nanti.

Persib telah mememulai 
latihan usai berpartisipasi 
dalam turnamen di Malaysia. 
Ada empat pemain baru ber-
gabung, yakni duo Brasil, 
Wander Luiz dan Joel Vini-
cius, keduanya berstatus pe-
main seleksi. 

Lalu, satu kiper yang sudah 
resmi diikat kontrak, yakni 
Teja Paku Alam. Sebelumnya, 
Persib sudah lebih dulu men-
datangkan penyerang muda 
Beni Oktovianto.

Persib belum berhenti mela-
kukan perburuan pemain. 
Beberapa nama pemain bi-

dikan Persib menjadi isu 
hangat dikalangan Bobotoh, 
seperti Saddil Ramdani, Irfan 
Bachdim, Ilija Spasojevic 
hingga Bruno Matos. 

“Kami tentunya akan ber-
diskusi dengan pemain se-
telah ini, bicara target me-
mang masih terlalu dini. Di 
Indonesia ada 18 klub yang 
berkompetisi dan 18 tim itu 
ingin menjadi juara. Tapi 
Bandung dan Persib adalah 
tim besar dan kami harus 
berani mematok target ting-
gi,” kata Robert, dilansir 
dari republikbobotoh.com.

Karena itu, pelatih asal Be-
landa ini tak mau gegabah 
dalam merekrut pemain un-
tuk menambah kekuatan 
Maung Bandung musim 2020, 
mengingat ketatnya persaing-
an di kompetisi Liga 1 yang 
sering memakan tumbal di-
pecatnya pelatih karena gagal 
memenuhi ekspetasi mana-
jemen klub.

“Musim lalu ada 15 pelatih 
dipecat dan itu hal rutin di 
Indonesia, seakan menjadi 
rekor dunia soal pemecatan 
pelatih,” cetus Robert.

Menurutnya, tim besar se-

kelas Persib memang sudah 
sepantasnya mematok target 
tinggi, karena itu dia berharap 
manajemen, pelatih dan pe-
main saling mendukung un-
tuk mencapai itu.

“Target kami akan sangat 
tinggi musim ini dan pemain 
serta manajemen akan duduk 
bersama untuk mencapai 
itu. Di sepakbola profesional, 
orang-orang realistis soal 
apa yang ingin mereka capai, 
dan tim besar harus mema-
tok target yang tinggi,” tegas 
mantan pelatih PSM Makas-
sar ini.

Meski demikian, Robert 
juga mewaspadai potensi tim-
tim lain yang bisa menjadi 
kuda hitam, terlebih di Liga 
Indonesia sering menghadir-
kan kejutan.

“Semua tim di Indonesia 
mematok target yang tinggi 
dan itu sesuatu yang harus 
jadi pelajaran. Liga memang 
belum dimulai tapi kami ha-
rus duduk bersama menen-
tukan itu, karena Bandung 
dan Persib adalah tim besar 
dan kami harus berani me-
matok target tinggi,” pung-
kasnya. (bbs/tur)

Was-was Tentukan Target Juara
ISTIMEWA

Victor Igbonefo Bangun 
Chemestry dengan Persib

27 PEMAIN PERSIB 
YANG MENGIKUTI 

PEMUSATAN LATIHAN

PENJAGA GAWANG

I Made Wirawan, Teja Paku 
Alam, Dhika Bhayangkara, 
Aqil Saviq

PEMAIN BELAKANG

Achmad Jufriyanto, Nick 
Kuipers, Fabiano Beltrame, 
Victor Igbonefo, Supardi 
Nasir Bujang, Zalnando, Ardi 
Idrus, Henhen Herdiana, 
Mario Jardel

GELANDANG

Kim Jeffrey Kurniawan, 
Dedi Kusnandar, Gian Zola 
Nasruloh, Beckham Putra 
Nugraha, Omid Nazari, 
Esteban Vizcarra, Erwin 
Ramdani, Abdul Aziz, Frets 
Listanto Butuan, Ghozali 
Muharam Siregar, Febri 
Haryadi, 

PENYERANG

Beni Oktavianto, Wander 
Luiz, Joel Vinicius.

  Aku harus 
persiapkan 
diri sebaik 

mungkin sebelum 
kompetisi dimulai. Aku 

pikir TC (training camp) 
bagus untuk tim kita 
dan aku siap bekerja 

keras tingkatkan 
kondisi fisik saat ini.”

Victor Igbonefo
Pemain Belakang Persib

ISTIMEWA

PERDANA LATIHAN: Skuat Persib saat melakukan latihan perdana di Stadion GBLA pada Rabu (22/1). 
Tampak pemain asing Victor Igbonefo, ikut sesi latihan.

BANDUNG-Saddil Ram-
dani dipastikan menolak pi-
nangan Persija. Dia diakatakan 
sudah memiliki komitmen 
dengan klub lain, apakah Per-
sib?

Setelah berpisah dengan klub 
asal Malaysia Pahang FA, Sad-
dil ramai diisukan merapat 
ke Persib Bandung, numun 
Persija pun terang-terangan 
memburunya.

Terbaru, Direktur Olahraga 
Persija, Ferry Paulus mene-
rangkan, perburuan Persija 
terhadap Saddil telah selesai. 
Sang pemain dikabarkan su-
dah memutuskan bergabung 
dengan klub lain.

“Kita tidak lagi memburu 
Saddil, karena dia sudah me-
miliki komitmen dengan (klub) 
yang lain,” kata Ferry, baru-
baru ini, dilansir dari repu-
blikbobotoh.com.

Apa yang dikatakan Ferry 
memunculkan lagi spekulasi 
Saddil sudah berkomitmen 
dengan Persib. Ya, beberapa 

waktu lalu, dia memang ramai 
menjadi perbincangan Bobo-
toh.

Isu itu dipicu unggahan Sad-
dil di media sosial yang 
menunjukkan kegiatannya 
saat dirinya berada di Bandung.

Unggahan-unggahan itu 
kemudian menimbulkan spe-
kulasi bahwa Saddil akan 
bergabung dengan Persib.

Saddil juga diketahui ber-
temu dengan Direktur Persib, 
Teddy Tjahjono, hingga makan 
bersama.

Sementara di Indonesia ru-
mor kepindahan Saddil ramai 
dibicarakan, di luar negeri pun 
isu transfer sang pemain ma-
sih berhembus.

Sebelum dikaitkan dengan 
Persib, Saddil memang dika-
barkan menjadi incaran tiga 
klub Liga Belgia, yaitu Sint-
Truidense VV, SV Zulte Wa-
regem, dan Club Brugge

Media lokal Belgia, Voetbal-
belgie.be, dalam laman rumor 
bursa transfer Januari yang 

dirilis pada Kamis (9/1) masih 
menampilkan nama Saddil 
sebagai pemain yang diru-
morkan akan direkrut klub 
di Belgia. (bbs/tur)

Saddil Ramdani Tolak 
Persija, Pilih Persib?

BANDUNG-Persiapan men-
jelang kompetisi 2020 terus 
digenjot oleh armada Maung 
Bandung. Agenda pemusatan 
latihan dan pertandingan uji 
coba dirancang oleh tim pe-
latih. Perburuan pemain pun 
sedikit lagi usai. Karena Robert 
Rene Alberts mengatakan 
timnya hanya butuh tambahan 
amunisi di lini depan.

Robert mengatakan timnya 
tidak akan melakukan pere-
krutan lagi pemain untuk 

posisi kiper, bek maupun ge-
landang. Fokus Robert saat 
ini hanyalah mencari sosok 
yang tepat untuk menjadi juru 
gedor andalan timnya. Me-
reka diproyeksi menggantikan 
Ezechiel N’douassel dan Kvin 
Van Kippersluis.

“Tidak (butuh bidikan lain). 
Tim ini di bagian pertahanan 
dan juga gelandang semua-
nya sudah selesai. Tapi me-
mang kami masih mencari 
kepingan puzzle terakhir. 

Seperti yang saya sampaikan, 
dua pemain depan. Dua pe-
main asing di depan,” terang 
Robert ketika diwawancara 
awak media di Stadion GBLA, 
kemarin, dilansir dari sima-
maung.com.

Kombinasi pemain asing di 
barisan depan menjadi fokus 
pelatih asal Belanda ini. Wan-
der Luiz dan Joel Vinicius pun 
kini masih diuji apakah me-
reka merupakan dua keping-
an puzzle yang dicari. Jika 

kebutuhan dua pemain asing 
terpenuhi, Robert mengatakan 
aktivitas timnya di bursa trans-
fer selesai.

Dia juga sudah mengan-
tongi nama yang akan di-
lepas karena saat ini skuat 
yang ada terbilang gemuk. 

“Kami kini sudah semakin 
dekat untuk mengambil ke-
putusan. Siapa pemain yang 
tinggal dan siapa yang tidak 
akan tinggal bersama kami,” 
tutup Robert. (bbs/tur)

Persib Butuh Tambahan Striker

BUTUH 
STRIKER: Persib 
Bandung tak 
lagi memburu 
pemain selain 
striker sebagai 
pengganti 
Ezechiel 
N’douassel 
dan Kvin Van 
Kippersluis.

ISTIMEWA

TOLAK PERSIJA: Saddil 
Ramdani dipastikan 
tidak memperkuat 

Persija setelah enggan 
menandatangi kontrak, 

dan dikabarkan telah 
memilih klub lain.

Kita tidak lagi 
memburu Saddil, 
karena dia sudah 
memiliki komitmen 
dengan (klub) yang 
lain.”

Ferry Paulus 
Direktur Olahraga Persija

BELUM TENTUKAN TARGET: Pelatih Robert Rene Alberts belum bisa 
menentukan tager juara untuk Persib di 2020 musim ini.




